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 Ya después le ponemos el tema, porque fíjate que se habló 
ahí del instrumento. Se habló de que Dios siempre obra por 
medio de Su velo de carne, y cuando se va y no cumplió lo que 
él dijo que iba a cumplir, pues entonces Dios obra por medio 
de ese otro velo de carne; porque es el Espíritu de Dios, que 
es eterno; ahí no muere. Murió ese velo de carne ¿y murió el 
Espíritu de Dios? No; sigue y lo cumple en otro velo de carne. Y 
todo es en sencillez, todo en simplicidad.
 “TRABAJANDO PARA LA ADOPCIÓN”.
 Porque estamos en trabajo. Es un tiempo de espera, pero es 
un tiempo de trabajo; tanto en las cosas que tenemos que hacer, 
como también en la parte espiritual. Él nos había predicado un 
mensaje “TIEMPO DE ESPERA Y DE TRABAJO”, pues ahora 
le continuamos:
 “TRABAJANDO PARA NUESTRA ADOPCIÓN”
 “TRABAJANDO PARA NUESTRA ADOPCIÓN”, porque 
para eso es que estamos aquí: estamos luchando, trabajando.
 Y que sepan que yo estoy trabajando fuertemente para que 
el pueblo de Dios en este tiempo obtenga la adopción.
 ¡Y la van a obtener! Porque es el Espíritu de Dios el que está 
en medio nuestro, y es el que ha venido en este tiempo para ese 
propósito: para llevarse a Su Novia en el rapto, y llevarlos a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Ese es el propósito de la Visita de Dios, de Elohim, en 
este tiempo final en medio de Su Iglesia: llevarse a Su Novia, 
raptarla, y sacarla de aquí antes que los juicios divinos caigan 
sobre este planeta Tierra.
 Así que ¡cuenten conmigo! Y yo cuento con ustedes.
 Dios les bendiga, que Dios les guarde.
 Hoy es martes, 31 de enero de este año 2023.
 Dios les bendiga.
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la Obra de Él, es Su Programa; y es a través siempre de Sus 
instrumentos que Dios entonces obra para que el pueblo esté 
preparado.
 ¿No estuvo allí Josué preparando el pueblo antes de pasar 
el Jordán? Siempre hay un tiempo de preparación.
 Aquellos que estuvieron esperando a Moisés, de seguro… 
(eso lo vamos a ver en la historia); pero aquellos que no siguieron a 
Josué: o se regresaron para atrás y fueron esclavos, esclavizados 
otra vez, o se quedaron por allí haciendo su casita y:
 —“No, yo no voy para allá”.
 Aun, de seguro cuando estaban cruzando:
 —“No, no puede ser que eso… Tuvo que haber sido una 
visión, o estoy soñando yo que están pasando esta gente para 
el otro lado”.
 U otros:
 —“No… Ese… me meto ahí yo…; si este Josué es medio 
atravesado; ¡jum!, no vaya a ser que vaya ahí y me ahogue”.
 ¿Ve? Fueron incrédulos. Aun mirando y viendo, no van a 
creer. Ni abriéndose el Jordán…, de seguro había muchos que 
se quedaron.
 Y así todo lo que se está abriendo, la Palabra que se está 
abriendo, y todo lo que se está dando a conocer: muchos no 
están creyendo, porque están esperando a Moisés. Y el que los 
pasó fue Josué.
 Están esperando en la estación equivocada y el medio de 
transporte equivocado. Ahora Dios tiene un Astronauta, o un 
Cohete que nos va a sacar de aquí; y ellos están esperando 
un tren, que los está dejando en la Tierra, porque el tren no 
despega. O sea, todo eso Dios nos está mostrando todas las 
cosas que Él estará haciendo en una forma sencilla.
 Bueno, vamos a seguir, porque si seguimos aquí… no era 
para…
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Luz de eso que necesitamos, y seguimos para adelante.
 Ya puedo decir: la mayoría o casi el 99%, casi todos: han 
pasado el velo; y por eso es que están ya bien adelantados. 
Están bien adelantados ya, porque al estar dentro ya pueden 
ver las cosas más claras.
 Al que le falte todavía eso para poder continuar creciendo 
y conociendo, pues, quizás algún empujoncito. No esperamos 
que ese empujoncito sea como el que le dio allí Jesús a 
Tomás, porque ya es tarde. Ya el hermano Branham dice que 
eso representa a las fatuas19: que tienen que ver…; o sea, 
esperamos que no tengan que llegar a la Visión de la Carpa en 
su cumplimiento, en milagros y señales, para que crean.
 Yo voy a hacer todo lo posible para que antes ese escogido 
vea y entienda, comprenda completamente; porque no va a 
faltar ni uno. Y no nos vamos de aquí hasta que ese último esté 
completamente claro en todo lo que necesita para su adopción.
 O sea, Dios buscará la forma —a través de ese instrumento— 
para que, de alguna manera, llegue el conocimiento para ese 
último que falte por comprender algo. La forma: en audio, en 
texto, en un mensaje, en un Estudio, ¡como sea!, una plática; le 
va a llegar eso que le faltaba, ese clic; porque tiene que conocer 
completamente el misterio del Séptimo Sello, tiene que conocer 
completamente la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, 
y cómo se cumple, y en quién se cumple; ¡todo!
 Así como teníamos que conocer la Venida de la Primera 
Venida del Señor y Su Obra de Redención para poder nacer de 
nuevo; tiene que conocer completamente la Venida del Señor 
en Su Segunda Venida para obtener el cuerpo glorificado.
 Y voy a estar luchando y trabajando y esforzándome, para 
que pronto obtengan ese conocimiento totalmente; porque es 

19  Estudio Bíblico #190, 2022/abr/01 (viernes), pág. 7-8 del (f), pág. 
9-10 del (T)
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 Y uno trata de decírselos de diferentes formas habidas y por 
haber; pero cuando hay juicio para una persona no hay quién se 
la despinte; y ahí pues uno no puede hacer nada por ellos. Pero 
uno trata de, hasta donde uno pueda, meter la mano, porque 
tampoco puede uno meter la mano por alguien para quien ya 
está determinado un juicio.
 Pero sí puede meter la mano por aquel que va a recibir 
la adopción. Y para eso estoy trabajando, y estudiando, y 
buscando en todos los sitios; y Él me va dirigiendo en todo para 
darles todas las claves y los tips, y todas las cosas necesarias 
para que obtengan su adopción.
 No crean que tienen un instrumento vago [risas]. Tienen 
un instrumento bien trabajador; que está bien pendiente de 
todos los detalles, para que ese Cuerpo Místico de creyentes al 
final, que es la Iglesia-Novia… La única que estando viva va a 
obtener el cuerpo eterno y glorificado es esta. O sea, yo estoy 
trabajando para que lo obtengan. No estoy trabajando para que 
se queden; sino estoy trabajando, luchando, para que obtengan 
todo; el más mínimo detalle que les falte: darlo.
 Y hay veces en… así cuando envían… Muchas veces él 
me decía: [WSS] “Mira Benjie, es bueno que me prepares los 
estudios, porque yo sé que ahí vas a estar colocando las cosas 
que quieres saber”. Como cuando él dijo en una ocasión, en un 
estudio aquí en la imprenta, que él dijo: [WSS] “Aquí me puso 
Miguel y Benjie un estudio de tal cosa. Como que ellos quieren 
saber de esto”.
 Y así ocurre. Muchos hermanos mandan esto, mandan lo 
otro, y ya uno sabe por dónde el pueblo necesita conocer. Aun 
ustedes, muchas veces… Ayer Oziel preguntándome por varias 
cosas allí mismo, y William y Josué. ¿Ve? Porque hay quizás 
varias cosas que faltan.
 Pero Dios, a medida que nos vaya dando: va dando más 
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para la tribulación”.
 Cuando lo que Dios desea es que todos seamos profetas. 
¡Y vamos a llegar a eso! No crea que estamos trabajando para 
otra cosa; estamos preparándonos para obtener esa adopción 
o esas dos consciencias juntas pronto.
 Y en esas pláticas que hacía Jesús muchas cosas se 
movían en medio del pueblo, y en medio de los que estaban allí. 
Por eso hay que estar pendientes, porque de alguna forma Dios 
va a comenzar, en una forma sencilla.
 Porque fíjate que en pláticas, muchas de las veces ocurrían 
cosas. Aquella mujer cuando Él estaba allí, con la multitud, ella 
dijo: “Solamente es tocarle el borde”: fue sanada17.
 Cuando estaba hablando allí, le trajeron a una persona y Él 
la sanó. No quiere decir que vamos a estar buscando personas 
ahora y… porque…; pero es en el común, en una forma que 
después, como yo dije hace poco: va a ser algo tan normal18.
 Pero ya vamos a conocer la forma, ya para esa etapa, de lo 
que va a venir, de empezar esas actividades. Yo sé cuándo va a 
ser. Hay que esperar el momento que es para comenzar.
 Por ahora estoy buscando un poquito más de tiempo, para 
ver si las personas que no están… vamos a decir que…; o por 
lo menos que estén más quietas, porque yo sé lo que les va a 
venir a todos ellos; y es algo bien triste uno ver aún personas 
que no…
 Mira, una cosa es no entender y quedarse quieto, y otra 
cosa es no entender y combatir: a esos no les va a ir muy bien.

17  San Mateo 9:20-22
18  Plática con un grupo de hermanos al terminar la actividad, 2023/
ene/29-2 (domingo), págs. 9-10 del (f)  / Plática con los obreros de 
La Gran Carpa Catedral, 2022/oct/14 (viernes), pág. 16 del (f), pág. 
22 del (T3) / Estudio “El Portero = el que tiene la Llave”, 2022/sep/21 
(miércoles), pág. 5 del (f), pág. 5 del (T4)
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noches he estado estudiando; y es bueno, porque así uno dice: 
“Voy a guardar esto, voy a estudiar para…”. Mira, todo eso lo 
tenía anotado para el sábado, por ejemplo. “Voy a hablar de 
esto el sábado”; y me ha pasado que lo anoto para hablarlo en 
un día que voy a tener actividad, y termino hablándolo antes; y 
después entonces ahí sale algo más, y Dios va dando algo más.
 Me pasa a veces los viernes por la mañana: “Ah, esto va 
a ser para esta noche”. Y termino dándolo en un saludito de 
algún hermano; o yo mismo lo grabo y le digo a Pito: “Mira Pito, 
esto, súbelo”. Porque hay ¡abundancia de Pan!, ¡abundancia de 
revelación! en este tiempo.
 ¡Imagínate! Estamos directamente comiendo del Maná que 
está ahí, ¡cómo no habrá abundancia de revelación!, ¡abundante 
Palabra!
 Mientras se habla… Ahora tú ves que si subimos este audio, 
y vas a ver cómo muchos van a buscar más información de lo 
que él ha hablado de eso; y es como un pueblo unido en el 
Aposento Alto, buscando aquí, buscando allá. Y cada cosita que 
se consigue, se habla. Y cada detalle, el mismo pueblo es el que 
está ayudando a juntar todo eso; porque el Espíritu de Dios está 
en medio de Su Iglesia.
 Y serán pronto todos pequeños Dioses. Digo “pequeños” 
no minimizando, porque hay un Dios Creador de los Cielos y de 
la Tierra, pero para poner la diferencia; vendrán a ser profetas 
también.
 Por eso es que Pablo… Moisés fue que dijo: “Ojalá y que todo 
el pueblo sea profeta”16. Y tú ves a personas que no quieren eso.
 —“No, él es el único, él es el único, él es el único”, y se 
quedan ahí: “Él es el único”.
 —“Pues usted se va a quedar como único también, solito, 

16  Números 11:29

Miércoles, 25 de enero de 2023
Cayey, Puerto Rico

Saludo a los hermanos reunidos en Chile
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los hermanos que están conectados 
por Zoom, reunidos en Chile, de diferentes lugares y también 
de otros países, hoy miércoles, 25 de enero de este año 2023, 
junto al reverendo Patricio Lara y demás ministros, hermanos 
y hermanas.
 Es realmente una bendición poder saludarles así tempranito, 
y pedirle al Señor Sus bendiciones sobre todos ustedes.
 Estamos viviendo en un tiempo muy pero que muy glorioso, 
el tiempo en donde se está cumpliendo lo que fue hablado por 
el reverendo William Branham y por nuestro precioso hermano 
William Soto Santiago, el cual es el tiempo de preparación 
para la adopción, el tiempo en donde Dios está cumpliendo 
Su Palabra, Su promesa, de que nos estaría dando la Fe de 
Rapto.
 Por lo tanto, es el tiempo más grande y más glorioso de 
todos los tiempos.
 Y sin esa preparación, sin el cumplimiento de la Visión de 
la Carpa, no hay adopción de Sus hijos, no hay resurrección y 
no hay transformación. Todo depende de esta etapa.
 Porque la Fe de Rapto es la que necesitamos para obtener 
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esas promesas; y los muertos en Cristo no pueden resucitar 
tampoco.
 O sea que ellos están esperando también que se cumpla 
esta etapa, en la parte que nos corresponde a nosotros los 
que estamos vivos, para entonces ellos ser perfeccionados y 
volver a la Tierra, tomar cuerpos y ser transformados también 
en cuerpos eternos y glorificados.
 O sea, venir una transformación a los que van a resucitar; 
porque no van a resucitar en sus cuerpos que ellos tenían 
mientras estaban en este planeta Tierra. O sea que vendrán 
también a ser transformados; porque ellos, al ser resucitados, 
no es que van a resucitar en esos cuerpos que ellos tuvieron, 
sino que tendrán ese cuerpo eterno y glorificado que Dios 
prometió para todos los creyentes en Él, tanto los que han 
partido, como los que están vivos en este tiempo final.
 Y le damos gracias a Dios también, porque nos permite 
todas estas tecnologías que están a nuestra disposición para 
usarlas en favor de la Obra, y que sean de bendición para los 
escogidos de Dios; como lo es esta forma así de Zoom, que 
usan ahí en Chile; y muchos lugares están usando esta manera 
también, para reunirse y estar escuchando y viendo toda esta 
Enseñanza bajo Carpa, lo cual es lo que nos está preparando 
para esos eventos, y así poder estar preparados para nuestra 
adopción.
 La forma que usan también en otros lugares es en los 
hogares, donde se reúnen en cierta hora y también escuchan 
toda esta Enseñanza, y la leen cuando está escrita; y también 
por medio de actividades que se hacen en los diferentes países.
 O sea que se utiliza en diferentes formas, estos momentos 
de compañerismo para estudiar todo lo que nos está siendo 
dado por el Señor en esta Enseñanza bajo Carpa.
 Y así no tenemos que estar haciendo estudios (como decía 

Trabajando para nuestra adopción 229

en el 63…”. (¡Jej! él los llevaba…).
 ¿Por qué allí no creyeron? ¿Ve? No era… Él como que los 
trató de… Y ahí después, cuando seguían insistiendo, él me 
decía: [WSS] “Diles que esperen a la Carpa”.
 ¿Por qué dijo que esperen a la Carpa? Porque ahí era 
donde iban a ver eso que estaban ellos esperando. Es en la 
Carpa cuando ven, porque ellos buscan es señales y maravillas.
 Y él, pues ahí ya en ese tiempo… Hay una parte bien hermosa, 
que estaba leyendo también, donde pone el hermano Branham 
a Simeón15… Era (después lo leo bien cómo fue). Simeón era 
muy respetado, un hombre muy…, o sea, reconocido; y él no se 
podía ir sin ver la salvación, o sea, sin ver al Ungido, al Mesías; 
como Ana.
 Y fíjense que Simeón, el hermano Branham dice allí, que 
tenía como 80 años, y el hermano William escribe al lado: 
[WSS] «70 - 80 años», o sea, de 70 a 80 años; y eso se 
cumple también en él.
 Cualquiera diría “¡Oye, pero…!”. Las Escrituras tienen 
múltiples cumplimientos.
 Porque él dice: “Señor, permíteme ver”; y fíjate cómo él 
regresó y logró ver, logró tener ese contacto. Y ahora sí podía 
decir: [WSS] “Me voy”.
 Ya se despidió… Le dije: “Bueno; pero ¿cómo te vas a ir?, 
¿cómo es posible?”.
 Ya estaba tranquilo, porque ya había visto al Ungido de 
Dios. Y ya se fue y cumplió eso también. Él cumplió todo. Todo, 
todo, todo lo cumplió. Ahora es la realidad de todo eso que él 
cumplió potencialmente. Hasta que las cosas no se cumplan en 
lo real no es un cumplimiento total.
 Pero ahí hicimos un resumen de todas las cositas que estas 

15  Estudio “Las profecías del Arcángel Gabriel y su cumplimiento”, 
2022/nov/03 (jueves), pág. 25-27 del (f), pág. 25-27 del (T1)
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 Algún día veremos a través de quién va a estar hablando, 
y entonces vamos a comprender todo ese misterio de 
Apocalipsis 10, todo ese misterio que está escondido ahí.
 Y entonces Él tiene las llaves de David, la llave de 
David, para abrir la Puerta; y por eso tendrá acceso a los 
judíos, tendrá acceso al Reino de David y podrá traer la 
restauración del Reino de David.

[JBP] Y sigue ahí hablando.
 Pero vean el por qué ahora es que se va a establecer ese 
Reino del Mesías. Y podrán decir: “Pero es que él fue hasta 
allá”. Todo eso él tenía que hacerlo, porque potencialmente todo 
eso estaba representando lo que en este tiempo iba a ser la 
realidad.
 Ahora va a ocurrir eso de que: “¡Este es el que estamos 
esperando!”.
 ¿Y qué pasó allí en ese tiempo, si él dice que ya lo hizo? 
¿Y por qué no dijeron que ese es el que estaban esperando? 
Algo ellos decían siempre: “Todo está cuadrando, pero nos falta 
algo”. Pues ese “algo” es el que tiene el último instrumento que 
está usando Dios en este tiempo.
 Por eso es que ahí corona Dios con todo; porque ahí lo 
tienen, las dos cosas: tiene el palo de José, con la vara de 
Efraín; y tiene el palo de Judá. Por eso es que ahí logran ver, 
los judíos logran ver esa manifestación de Dios en este tiempo, 
logran ver al Deseado de todas las naciones, al que están tanto 
ellos esperando; lo logran ver ahora, porque tiene los dos palos.
 No lo podían ver a él en la manifestación solo con el palo 
de José, de Efraín, porque faltaba uno; y eso cuando él… le 
decían: “Dile que está todo cuadrado, pero nos falta una cosa: 
la señal”, decían.
 El hermano William me decía: [WSS] “Diles que la señal fue 
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nuestro hermano Miguel el domingo), preparando, buscando 
extractos aquí y allá, y preparando estudios para dárselo a la 
congregación, sino que ya eso está siendo dado desde el lugar 
donde ya Dios dijo que se estaría haciendo.
 Esa parte de los Estudios ya Dios la tenía en Su Programa.
 Cualquiera podría decir: “No, ya yo desde hace años, yo 
estoy haciendo eso”, o: “Ya yo hace tiempo estoy diciéndole al 
pueblo tal cosa”, o: “Ya yo hace tiempo estoy diciendo eso; eso 
no es nada nuevo”; pues mire, se está poniendo como Teudas 
y Judas, que salieron adelante y se llevaron mucho pueblo, y 
se desvaneció.
 Porque siempre el enemigo de Dios hace eso, siempre 
trata de irse adelante para interponerse en el Programa Divino, 
para que cuando venga lo correcto digan: “Eso lo mismo que 
hizo Fulano de Tal”; o sea que se está colocando en la posición 
de Teudas y Judas, en la posición de un instrumento del diablo.
 Y no debemos hacer eso; sino que, más bien, debemos 
estar siguiendo a lo verdadero. Si hay un dólar falso, en algún 
lugar tiene que estar uno verdadero.
 Y los estudios que preparan así para escuchar, no es 
que están preparando estudios; porque muchos quizás están 
interpretando mal la forma de que no se pueden tener estudios. 
Pero cuando se dice que “no se pueden tener estudios”, no se 
refiere a estas reuniones que se hacen así para escuchar los 
Estudios Bíblicos que están siendo dados; sino más bien se 
refiere a estar tratando de formar esta misma labor; y, para 
colmo, irse en contra; usar estudios para combatir el Programa 
Divino.
 Eso era a lo que se refería nuestro hermano Miguel. Y 
quizás algunos extractos que leímos el domingo también, se 
refiere a todo eso que el enemigo de Dios siempre trata de 
hacer: hacer algo que se parezca a lo verdadero. Y eso lo que 
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hace es que confunde al pueblo, y también lo desvía de recibir 
las bendiciones de Dios.
 Pero estas reuniones así, que se hacen tanto en vivo (yendo 
a las congregaciones y también a los hogares) y también por 
WhatsApp y por Zoom, y todos estos medios en donde se 
conectan para escuchar y leer estos Estudios Bíblicos que 
se están dando desde La Gran Carpa Catedral, pues son de 
gran bendición, porque ya están hechos; y eso es lo que nos 
prepara para nuestra adopción.
 Y tampoco se están poniendo a preparar así estudios de 
extractos y todo, para combatir; más bien lo que hacen es 
repasar lo que fue dado ya.
 Así que, no queremos decir con eso que no pueden buscar 
extractos para abundar de ciertos temas, porque todo eso nos 
ayuda para el crecimiento espiritual; pero ponerse a buscar 
extractos para combatir lo que Dios está haciendo, y tratando 
de desviar al pueblo de lo que Dios está haciendo en este 
tiempo, eso no está bien.
 Pero conseguir extractos que hablen de diferentes temas y 
que nos refuerzan más en todos estos temas, pues ¡claro que 
sí!, que eso es muy pero que muy bueno.
 Así que yo les felicito por sacar siempre tiempo para tener 
estos estudios así por Zoom, que cuando uno dice: “Tener 
estos estudios por Zoom”, no es que estén haciendo estudios, 
sino que están estudiando de los Estudios; o sea, están 
escuchando y repasando la Enseñanza bajo Carpa.
 Yo les felicito a todos. Y también les felicito de que pronto 
tendrán la visita de nuestro hermano Miguel Bermúdez Marín 
allá en su país, en Chile; lo cual va a ser de gran bendición, 
como siempre ha sido, la visita del apóstol Miguel Bermúdez 
Marín; que tengan buen compañerismo los unos con los otros, 
como siempre lo han tenido; y que sea un éxito su visita (la 
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todo el tiempo en medio de Su Iglesia.
 Y ahí no vamos a explicar mucho, porque ahí está el 
misterio del Séptimo Sello…

[JBP] ¿Cómo es que viene Él? No viene con Su cuerpo 
glorificado para llevarse a Su Novia. Aun los que piensan que es 
que él va a venir para hacer esa labor y todo, ya con eso queda 
claro que es el Espíritu teofánico que ha estado, dice: [WSS] “Es 
Su cuerpo angelical ([JBP] o sea, es Su Espíritu) con el cual ha 
estado en medio de Su Iglesia todo el tiempo”.
 Lo mismo que dije ahorita, que [WSS] «muchos esperaban 
allí a Jesús en Su cuerpo glorificado, y les llegó el Espíritu de 
Él». Y ahí se les perdió Jesús. Y ahora se les ha perdido el 
hermano William, el cual está en medio nuestro, ese espíritu 
dispensacional está en medio nuestro, para llevarse a Su 
Novia. Y ese Espíritu tiene ese Título de Propiedad, que fue 
entregado. Por ende, ya está eso ocurriendo en medio de la 
Iglesia: preparando a la Iglesia-Novia para llevársela.
 Es algo tan grande y a la misma vez tan sencillo. Pero solo 
aquellos que tienen esa percepción de profeta - profética.

 [“LO QUE ESTÁ DETRÁS DE LA PUERTA”]
 [WSS] Y ahí no vamos a explicar mucho, porque ahí 
está el misterio del Séptimo Sello; porque ese es el Ángel 
que clama como cuando ruge un león y siete truenos 
emiten sus voces.
 Es la Voz de Cristo hablándole consecutivamente a Su 
Iglesia, como le habló a Su Iglesia durante las siete edades; 
pero allá fue: a través de uno, se detuvo cuando se fue 
el mensajero; y después, cuando llegó el otro mensajero, 
habló nuevamente; pero acá, en Apocalipsis 10, habla en 
forma consecutiva.
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Propiciatorio, donde hay misericordia, en donde ya están en esa 
Dispensación del Reino, dentro del Lugar Santísimo; ya no en 
el Lugar Santo. ¿Ve? Y eso es lo que vamos a estar estos días 
buscando, toda esa información, para darla a conocer.
 O sea, todo lo que Dios nos está aclarando, miren la forma 
en que ha venido: en la misma forma que ha venido en todos los 
tiempos.
 Siempre es la Palabra, que es el Verbo, como le vino al 
hermano Branham Los Sellos, y él lo estudiaba… (siempre uno 
tiene que poner de su parte); dormía de dos a tres horas en las 
noches, cada vez que iba a abrir un Sello; se recostaba, y a la 
mañana predicaba, cuando le tocaba por la mañana; y cuando 
le tocaba en la tarde…, que fue el Séptimo Sello… Fíjate que 
el Séptimo Sello lo predicó esa tarde del domingo; y siempre es 
en la tarde donde esa Luz es la misma Luz que va a salir en la 
mañana: el Séptimo Sello.
 Mira, dice:

 [“LO QUE ESTÁ DETRÁS DE LA PUERTA”]
 [WSS] … pero ya el tiempo de recibir a Cristo y obtener 
el nuevo nacimiento habrá terminado.
 Digamos que los que vengan después ya son preparados 
para pasar por la gran tribulación y dar sus vidas en la gran 
tribulación; porque la Tercera Etapa será para la Iglesia-
Novia, será para las vírgenes insensatas y será también para 
el mundo; y por consiguiente, para los judíos, que van a ser 
impactados y van a ver a Cristo viniendo por Su Iglesia.
 O sea, van a ver al Ángel Fuerte que desciende del 
Cielo viniendo por Su Iglesia; y eso es Cristo, es el Espíritu 
Santo, el Ángel del Pacto, viniendo con el Librito abierto 
en Su mano. No viniendo con el cuerpo físico glorificado, 
sino viniendo con Su cuerpo angelical, con el cual ha estado 
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visita de nuestro hermano Miguel) allá a su país.
 Las reuniones que siempre él tiene (que yo creo que allá 
me dijeron que va a ser un sábado, o sea, cae sábado) es 
bueno que todos estén; como en todos los países que nuestro 
hermano Miguel vaya, también es bueno que vayan; porque 
esas reuniones, además de escuchar todo lo que Dios nos 
dé a través de él, y también escuchar los Estudios Bíblicos 
desde La Gran Carpa Catedral, que se estarán dando, también 
nos da la oportunidad de tener compañerismo los unos a los 
otros, como lo tuvieron allí en el aposento alto antes del Día de 
Pentecostés1. O sea, siempre es bueno tener compañerismo 
los unos a los otros.
 Así que, que Dios les bendiga, y sea una gran bendición 
la presencia del misionero Miguel Bermúdez Marín allá en 
Chile, en estos días próximos que están por delante, en donde 
está incluido Chile en esta visita que nuestro hermano Miguel 
tendrá.
 Bien. Gracias por esta oportunidad que me permiten. 
No quería quitarles el tiempito que ustedes tienen ya en las 
mañanas para repasar todos estos Estudios que han sido 
dados, sino que solamente estoy dándoles estas palabritas 
que deseaba darles a todos ustedes reunidos allí en Chile y 
demás países que están conectados a través de Zoom.
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde.
 Dios te bendiga, Patricio. Gracias por esta oportunidad 
que me permites también de saludarte por aquí; y a todos los 
hermanos y hermanas, ministros, compañeros en el ministerio; 
y hermanos y hermanas compañeros del Cuerpo Místico de 
creyentes de este tiempo final, de la Edad de Oro, la Edad de 
la Piedra Angular.

1  Hechos 1:13-14, 2:1
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 ¡Y adelante!, ¡agarrados de la Palabra, del Arca!, la cual 
nos está preparando para nuestra adopción.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde, y continúen 
pasando un día lleno de grandes bendiciones de parte de 
nuestro Padre celestial.
 Dios les bendiga grandemente.
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 Sí, porque es la Palabra: es dulce en la boca, pero en el 
estómago…, ya en el vientre: ahí vienen las aflicciones, ahí 
vienen las persecuciones y vienen las críticas; y vienen: “que 
son unos fanáticos”, “un chorro de locos estos ahora creyendo 
eso. ¿Cómo es posible?”.
 Es mejor que le llamen a uno “loco” y “fanático”, a que le 
llamen a uno un incrédulo. ¡Imagínate!
 Mira: 

 [“LO QUE ESTÁ DETRÁS DE LA PUERTA”]
 [WSS] … y haya cerrado la puerta, entonces van a 
venir tocando la puerta.
 Y en la parábola de las vírgenes prudentes y las vírgenes 
insensatas, en San Mateo 25, versos 10 al 13, dice que 
cuando fueron a comprar aceite las vírgenes insensatas, 
vino el Esposo; y las que estaban preparadas entraron con 
Él (¿a qué?) a las Bodas; y se cerró la puerta.
 ¿Ven? Hay un tiempo en que la Puerta será cerrada. Y 
cuando sea cerrada ya se cerró el tiempo de redención, el 
tiempo para recibir a Cristo y obtener el nuevo nacimiento.
 No quiere decir que no se va a estar predicando ([JBP] 
porque miren). Hay gente viniendo al altar ([JBP] en la Visión 
de la Carpa se vio gente viniendo al altar), a recibir a Cristo; 
pero ya el tiempo de recibir a Cristo y obtener el nuevo 
nacimiento habrá terminado.

[JBP] Ahora, ahí es donde estábamos hablando al principio: 
que si el tiempo del nuevo nacimiento, que es por la Puerta —
que es Cristo— se cerró, ¿dónde están los jóvenes, los niños, 
adolescentes, que pasan estando ahora todavía? ¿Qué pasa 
con ellos?
 Ahí es donde entra ese misterio grande del nuevo 
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cuerpos. Y como es algo… (el Milenio entra así…, luego de la 
gran tribulación entra), es una vida normal pero ya establecido 
el Reino; ya viene esa Venida del Señor con la Iglesia para 
establecer ya en esta Tierra Su Reino; ya queda establecido el 
Reino del Mesías.

LO QUE ESTÁ DETRÁS DE LA PUERTA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 15 de octubre de 2008
Lima, Perú
 Ahora, la puerta del Reino de los Cielos fue abierta 
el Día de Pentecostés; y en San Lucas dice el capítulo 13 
que cuando el Padre de Familia se levante y haya cerrado 
la puerta, entonces van a venir tocando la puerta.

[JBP] Y la puerta siempre es el velo de carne. Lo que hablamos 
ayer: que van a venir tocando. No van a venir tocando la puerta 
del hermano Branham, no van a venir tocando a la puerta del 
hermano William, sino que van a venir tocando la puerta que 
ellos mismos rechazaron; porque es la manifestación que Dios 
tiene y ha tenido en ese tiempo. Y a esa puerta es que van a 
tocar, para que les abra ¿qué? Les abra las Escrituras, les abra 
el entendimiento, les dé a conocer.
 Pero llevamos ya cuánto tiempo ya enseñándoles, 
abriéndoles las Escrituras, y lo que hacen es voltearle el plato 
de comida. Se les ha servido ya casi en majado [puré]. Cuando 
echas una pechuga y echas brócoli y cosas, en una Osterizer 
[licuadora], y se lo das en puré, no hay ni que masticarlo; 
solamente es saborearlo en la boca y te lo tragas. (Eso es bien 
dulce, echas unas cositas ahí para que te sepa… aunque en el 
estómago a veces cae un poquito pesado).

TEMA

La restauración del 
Reino de Dios

a Israel

Jueves, 26 de enero de 2023
Cayey, Puerto Rico
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el reino de Israel: ahí viene la Bendición de la Primogenitura, lo 
cual era el hermano William.
 Pero sin la tribu de Judá no pueden estar unidos los dos palos. 
Y viene Dios y cumple Su Venida por la tribu de Judá, que es la 
descendencia de David, que es la descendencia de, por ahí toda 
esa parte de, hasta José (el esposo de María), y María: vino Jesús.
 Y sin la tribu de Efraín, esos dos palos no pueden ser 
unificados: no puede estar el Reino del Mesías establecido. 
Tienen que estar juntos esos dos palos.
 Y el reino de Judá, que es el reino del sur, encabezado por 
Judá; y Benjamín; que fueron dos tribus nada más que se le 
dieron a Roboam.
 Y en las del norte es Jeroboam, se le añadió la “J” y la “e”: 
las tribus del norte.
 En esos dos hijos, ahí fue dividido el Reino14. Pero ahora 
nuevamente es restablecido, y ahí vienen a ser los dos cetros 
en la mano del profeta.
 Por eso es que en este tiempo se va a unificar, porque 
ya él dejó la Bendición de la Primogenitura, que era lo que 
necesitábamos, y está el León de la tribu de Judá; o sea, 
automáticamente ahora se puede establecer el Reino de Israel.
 Ahora es que ellos van a entender, porque ahora es que 
está como León de la tribu de Judá. Por eso cuando ellos lo 
vean: “¡Pero si este es el que estamos esperando!”. No podían 
verlo en medio de una dispensación que no estaba en función 
como León de la tribu de Judá. Tenían que verlo como León. ¿Y 
dónde es que lo ven como León? En la Dispensación del Reino.
 Y la Dispensación del Reino comenzó ya de lleno, por 
ahí en el 2019; pero ya entra de lleno-de lleno: en el glorioso 
Reino Milenial. Porque se entrelaza aquí, estando en estos 

14  1 Reyes 11:29-37; 1 Reyes 12:1-20
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[(WSS) «Cualquier persona podía pensar y decir que 
Cristo, Él vendría a ellos con el cuerpo físico; pero vino 
en Espíritu Santo»]13.

[JBP] Lo esperaban en una forma y les vino de otra; porque 
no dijo allí: “Saulo, Saulo, ¿por qué me persigues?”. Estaba en 
medio de la Iglesia…
 —“‘¿Me persigues?’. ¡Adiós! Pero si es a los apóstoles”.
 Pues sí, pero era porque Él estaba en los apóstoles. Esa 
es la delicadeza tan grande que hay. Teniendo allí lo que pasó, 
era el Espíritu de Cristo en los apóstoles; persiguiéndolos, 
matándolos (la gente), y estaban matando y crucificando al 
mismo Jesús. O sea… Y así es en este tiempo.
 Pero se encontrarán con un gran León en el medio. En vez 
de Cordero, ahí va a ser la sorpresa para todos; porque piensan 
algunos que todavía es Cordero, y ahora es el León de la tribu 
de Judá; que es por esa tribu que vino Jesús también, que es la 
línea de David.
 Porque, si te fijas, la Primogenitura, que vino por Efraín, que 
es el palo de José; por Efraín, que esas son las tribus del norte, 

13  Plática “Cosas cumpliéndose en la media hora de silencio en el 
Cielo”, 2023/ene/09 (lunes), pág. 3 del (f), pág. 61 del (T2)

Jueves, 26 de enero de 2023
Cayey, Puerto Rico

La restauración del Reino de Dios a Israel
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días a todos los ministros, compañeros en el 
ministerio, de este tiempo final, allá en Manizales, en la Iglesia 
Misionera “El Séptimo Sello”; congregación que pastorea el 
reverendo Jorge Lancheros; todos los hermanos también de… 
algunos que se encuentran también del Valle del Cauca y del 
Eje Cafetero, y toda esa zona allá en Colombia. Es realmente un 
privilegio y una bendición para mí poder enviar estas palabras 
de saludo, hoy jueves, 26 de enero, de este año 2023.
 Conscientes que en este tiempo es el tiempo en donde el 
reino de los gentiles será quitado, y Dios estará estableciendo 
el Reino del Mesías-Príncipe; en donde tendremos primero mil 
años y luego toda la eternidad; en donde ese Reino del Hijo 
de David, de este tiempo final…, o sea, Reino que le prometió 
Dios a toda Su descendencia, y que en el Arcángel Gabriel fue 
pronunciada esa promesa a la virgen María, en donde le dijo 
que ese Hijo que nacería se sentaría en el Trono de David.
 Y esa promesa no se cumplió en los días de Jesús, pero era 
una promesa que iba a ser dada en el fin del tiempo; o sea, iba 
a ser cumplida en el fin del tiempo; y era por la descendencia de 
Judá, en donde Dios le daría la promesa…
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 Estoy aquí buscando en San Lucas, capítulo 1, allí donde 
Él dice, en el verso 32, luego que le dijo que se llamaría Jesús 
ese Hijo que nacería, sigue diciendo:

 32 Este será grande, y será llamado Hijo del Altísimo; 
y el Señor Dios le dará el trono de David su padre;
 33 y reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su 
reino no tendrá fin.

[JBP] ¿Ve?, que el Reino que se estaría estableciendo en el 
Milenio y en la eternidad, vea, es un Reino que no estaría luego 
cambiándose como han venido cambiándose el reino de los 
gentiles en sus diferentes etapas; ya en la etapa de los pies de 
hierro y de barro cocido, ahí es la etapa final del reino de los 
gentiles, y es establecido nuevamente el Reino de Dios.
 Y digo “nuevamente” porque al principio, en el Huerto del 
Edén, antes de Adán caer, ese reino que estaba allí en el tiempo 
de Adán era el Reino de Dios; donde no había pecado, donde 
él podía tener control sobre la naturaleza, o sea, tenía el control 
sobre la naturaleza, y podía vivir eternamente. Pero luego de la 
caída todos esos derechos le fueron quitados, porque no esperó 
el tiempo de prueba para ser adoptado, o sea, no pasó la prueba 
para su adopción.
 Pero ese Reino estará siendo establecido en este 
planeta Tierra, en medio de la raza humana, por medio de la 
descendencia de David; porque, fíjense, es por medio de la 
descendencia de David que será establecido ese Reino en este 
planeta Tierra, porque tiene que ser un descendiente de David.
 Y ahí, por medio de esa descendencia, vino Jesús; o sea, 
el cumplimiento de la Primera Venida del Señor vino por esa 
descendencia de David; que, si vemos, viene de la tribu de 
Judá; o sea, vino de las tribus del sur, que es esa descendencia 
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 [Trabajador: El hermano Branham dice que [WMB] “no me 
vean y escuchen mi voz”].
 Eso es lo que ayer estábamos hablando.
 Siempre el tropiezo es el velo de carne en el cual Dios se 
manifiesta. Coge uno de los mismos del pueblo, y ahí es donde 
viene el tropiezo.
 Pero mira, un poquito más acá:

 [“EL REINO DEL REY”]
 [WSS] Así que ustedes pueden ver estas cosas en la 
Palabra y entenderlas, para así entonces ustedes entender 
que ninguno de los profetas de Dios, nunca ha fallado en 
lo que ha sido dicho a través de ellos.
 Y aunque usted no haya visto que se haya cumplido 
lo que dijo que habría de cumplirse, o que habría de 
hacer, entonces entendemos que fue el Espíritu de Cristo, 
el Espíritu de Dios, el cual habló esas cosas, y Él es el 
que las tiene que cumplir en el velo de carne que Él haya 
seleccionado para cumplirlas.

[JBP] Más claro que eso no canta un gallo.
 Hay otro extracto que me envió un hermano, deja ver cuál 
fue. Y todo eso es bueno leerlo para…
 Mira, allá esperaron a Jesús… Yo no sé si yo lo leí eso 
ya una vez: Esperaron a Jesús que vendría en Su cuerpo 
glorificado el Día de Pentecostés, y él escribe: [WSS] «pero les 
llegó en Espíritu».
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de velo de carne a otro velo de carne ([JBP] Ah, ya leí este). 
Y lo que no cumple en uno, lo cumple en el otro que viene; 
y lo que no cumple en ese, lo cumple en el próximo; hasta 
que llegue el último instrumento de Dios, el último velo 
de carne de Dios, el último profeta de Dios; y lo que no 
haya cumplido en los demás, lo cumplirá en el último que 
tenga; porque en el último que tenga tendrá que cumplir 
todo lo que falte, porque después de ese no tendrá otro 
más.
 Así que tendrá que preservarlo hasta cumplir hasta lo 
último que Él haya dicho que tiene que cumplir.

[JBP] Tiene que preservarlo ¿qué? ¡Vivo! Tiene que preservarlo 
vivo. No puede Dios llevárselo.
 Y entonces se pegan: “No, es que él dijo que era un 
ministerio adoptado; él viene adoptado para cumplir eso”.
 Viene adoptado, ¡claro que sí!, en ese otro velo de carne, 
para Dios cumplir lo que falta por cumplir. La parte de adopción, 
no te preocupes que se va a cumplir. No te desesperes que se 
va a cumplir. Lo único es que lo está enfocando en otro cuerpo 
que ya vino.
 Ya cuando ellos vengan no van a venir en un cuerpo terrenal 
adoptado; van a venir en un cuerpo glorificado. Y está prometido 
que es un cuerpo adoptado de esta carne, un cuerpo de este 
tiempo, un hombre de este tiempo.
 Pero mira cómo el velo cuando es puesto, es… y no hay 
forma de que lo quiten, es imposible que lo quiten. Se mantienen 
detrás del velo y no hay forma que vean más allá del velo.
 Y ver más allá del velo es ver a Dios obrando, es ver a Dios. 
Y no quieren ver a Dios… teniéndolo de frente. Tienen ojos y no 
ven12.

12  Salmos 115:5
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de David. Y en Su Segunda Venida tiene que venir por esa tribu 
también: por la descendencia de David, que sube y llega por allá 
a la tribu de Judá1.
 Y por otro lado, las tribus del norte, que son encabezadas 
por Efraín: esa tribu viene entonces a estar en la mano del 
profeta también.
 O sea, viene la tribu del sur y la tribu del norte, que son esos 
dos palos ahí en la mano del profeta, de Ezequiel, capítulo 37, 
para que en este tiempo final sean uno en la mano del profeta; y 
así se haga la Obra de Reclamo como León de la tribu de Judá.
 Todo eso que ha sido hablado en los mensajes del reverendo 
William Branham, y también de nuestro amado hermano y 
amigo William Soto Santiago, el cual dio más luz de todo lo que 
significa esos palos en la mano del profeta, y también de dónde 
es que estaría siendo manifestado el Hijo del Hombre en este 
tiempo final con Sus Ángeles.
 Y la tribu de Efraín, que es de donde nuestro hermano 
William vino… Él en una ocasión le dijo a… Oswaldo Natale 
me estuvo contando acá (mientras él estuvo aquí) que nuestro 
hermano William le dijo, cuando iba a ir a donde un rabino ahí 
en Brasil, le recalcó y le dijo: [WSS] “Mira Oswaldo, dile que yo 
soy de la tribu de Efraín”.
 Y vean que la tribu de Efraín es del reino (vamos a ver aquí) 
del norte.
 O sea que la tribu de Efraín, que es el reino del norte… Y 
la tribu de Judá es la tribu del sur, la tribu de Judá con la de 
Benjamín (que son dos tribus).
 De esa descendencia vino, de la tribu de Efraín (o sea, de 
la del norte), vino nuestro hermano William. Y la tribu de Judá, 
que es el otro palo, es la descendencia del cumplimiento en 

1  San Mateo 1:3-6, San Lucas 3:32-33



La restauración del Reino de Dios a Israel14

este tiempo final del que tendrá los dos palos en su mano, que 
es el cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles.
 Si en el cumplimiento de la Primera Venida estuvieron allí 
los ministerios de Moisés y Elías, en ese tiempo de adopción, 
tiene que estar en medio de la Iglesia, por esa línea de Judá, 
tiene que aparecer alguien que tenga esa línea de Judá, y que 
tenga en su mano en este tiempo final los dos palos juntos.
 Estoy buscando aquí un lugar donde él habló (vamos a ver 
si lo consigo), donde él dice que él no puede hacer nada sin el 
palo de… Vamos a ver aquí si lo encuentro aquí rapidito, lo tenía 
marcado…
 Un palo no puede hacer, o sea, una descendencia no puede 
hacer nada sin la otra. Vamos a ver aquí si lo consigo rapidito. 
Aquí lo conseguí.

[Rev. José B. Pérez] Este es del 2015. Voy a leer solamente una 
partecita aquí. Esto vamos a hablarlo luego en algún estudio más 
completo, pero como salió ahí del Reino del Mesías y todo eso, 
pues vamos a ver un toquecito solamente. Miren aquí lo que dice:

PREPÁRATE PARA VENIR AL ENCUENTRO
CON TU DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 14 de noviembre de 2015
Bogotá, Colombia
 Sin el cetro de la tribu de Efraín, que gobierna sobre 
diez tribus, el reino del norte, no puede ser establecido el 
reino de Judá ([JBP] o sea, sin el cetro de la tribu de Efraín, que 
es la tribu del norte, reino del norte, no puede ser establecido el 
reino de Judá), el Reino del Mesías; por lo tanto, el Reino 
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no pueden ver; y tratar de ayudarlos a que, si no creen, pero por 
lo menos no pasen de la línea, no vayan a cruzar la línea; y que 
Dios les permita ver; porque uno lo que desea es que - y Dios 
lo que desea es que no se pierdan las personas. Ese no es el 
deseo de nosotros.
 Y quizás dicen que… o, a veces me envían: “Mira, aquel o 
el otro, dijo esto, dijo lo otro”, y uno trata de buscar la forma de 
más bien ayudarlos para que logren ver, y que mejor se queden 
calladitos; porque piensan que tienen la seguridad creyendo en 
ese instrumento que se fue, cuando el Espíritu de Dios ya no 
está en ese cuerpo, porque ya él se fue de esta dimensión.
 Y al estar el Espíritu de Dios en otro cuerpo, entran entonces 
a la blasfemia; porque no se están dando cuenta que es el 
Espíritu de Dios el que está en medio del pueblo ¡siempre!
 Dios no puede dejar un pueblo solo; si no: “Sin profeta el 
pueblo se desenfrena”11.
 Y ahí es donde uno trata de mostrarles que es Dios el que 
está en medio del pueblo, para que no crucen la línea. Y uno… 
¡se los he dicho tantas veces! Y aun así tú ves que siguen y 
siguen.
 Dice el hermano William, que para ir a la tribulación hay que 
luchar; pero luchar…, hay que trabajarlo; y para ir al infierno 
también, hay que prepararse para ir; o sea, hay que esforzarse 
para ir, o sea, que no es fácil. Y uno ve gente esforzándose para 
ir para allá; y uno trata de ponerles las herramientas al frente 
—que es la Palabra— para que no vayan, y ellos aun así siguen 
insistiendo. Hasta para eso son tercos.

 [“EL REINO DEL REY”]
 [WSS] Ese va pasando de instrumento a instrumento, 

11  Proverbios 29:18



Trabajando para nuestra adopción218

el último velo de carne de Dios, el último profeta de Dios; 
y lo que no haya cumplido en los demás, lo cumplirá en el 
último que tenga…

 —“No, que es que él dijo que en ese. ¡Ya!, no hay más 
ninguno”.
 Sí, es que es así.
 —“No, pero es que él dijo ‘en él’”.
 Pero está diciendo que ese Espíritu que estaba en él, ese 
Espíritu es eterno. Por eso es que los profetas hablaron siendo 
inspirados por Dios; los profetas que profetizaron de la Gracia, 
dice una parte8; y hay otro que dice: “El Espíritu de Cristo que 
estaba en ellos”9.
 ¿Qué dijo David?, con todas las aflicciones que tenía, estaba 
hasta flaco, demacrado, por todo… ya estaba hasta de huesos. 
Dice: “Horadaron mis manos y mis pies; contar puedo todos mis 
huesos”10. Eso era que estaba delgado, por las persecuciones. 
Pero ¿qué representaba allí? A Cristo en la Cruz. Pero no era 
que en él se iba a cumplir el Sacrificio en la Cruz. ¿Ve? Él reflejó 
lo que iba a hacer Cristo.

 [“EL REINO DEL REY”]
 [WSS] … porque en el último que tenga tendrá que 
cumplir todo lo que falte, porque después de ese no tendrá 
otro más.

[JBP] Y de ahí se pegan muchos, cuando él dice: “Pero es que 
él dijo que de ahí no puede haber otro más”. Y uno lo habla, 
todas estas cosas, más bien para ayudarlos, a las personas que 

8  2 Pedro 1:21
9  1 Pedro 1:10-11
10  Salmos 22:16-17
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del Mesías y el Mesías, vendrá con los dos palos, los dos 
cetros, uniéndolos en un solo palo, en un solo Reino.
 Y eso será en la Visita y encuentro con nuestro Dios 
en el Día Postrero, lo cual será la Visita y encuentro con el 
Mesías en Su Venida a Su Monte Santo, que es Su Iglesia, 
llamado también el Monte de Sion…

[JBP] Recuerden que en el Monte de la Transfiguración también 
estuvo allí el palo de Judá, estaba ese cetro, pero no estaba el 
palo de Efraín; por eso Él no podía establecer el Reino en ese 
tiempo.
 Ahora en el Monte de Sion, que es la Iglesia del Señor 
Jesucristo en este tiempo final, ahí estará el palo de Efraín y el 
palo de Judá. Y eso es algo muy grande; porque miren, sigue 
diciendo [“PREPÁRATE PARA VENIR AL ENCUENTRO CON 
TU DIOS”]:

 [WSS] … y a y en Su Templo, que es Su Cuerpo 
Místico de creyentes, el cual es el Templo humano de 
Dios como Cuerpo Místico de creyentes.

[JBP] El palo de Efraín, en el tiempo en donde ese Hijo iba a 
ser adoptado, estaba siendo adoptado allí, vean, fue el tiempo 
en donde Él no estableció el Reino: cuando le preguntaron: 
“¿Restaurarás el Reino de Israel en este tiempo?”, y Él allí les 
contestó y les dijo: “No os toca a vosotros saber el tiempo y las 
sazones que Mi Padre puso en Su sola potestad”2. O sea que no 
fue establecido ese Reino allí, en ese tiempo, porque no estaban 
los dos palos juntos; y al no estar, no podía ser establecido ese 
Reino del Mesías.

2  Hechos 1:6-8
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[Rev. José B. Pérez] Y también nos dice en el mensaje: 

ELÍAS EN EL MONTE DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 6 de noviembre de 2016
Cayey, Puerto Rico
 Que Dios nos permita en este tiempo ver el Monte 
de Dios, saber cuál es el Monte de Dios y ver a Dios 
manifestado en ese Monte hablando al pueblo; y luego 
verlo llamando y juntando los escogidos del pueblo 
hebreo, que son 144.000, 12.000 de cada tribu; porque 
habrá una restauración del Reino de David; para lo cual, 
los dos palos… Palo de José en la mano de Efraín (que es 
el que tiene las bendiciones de la primogenitura que echó 
Jacob en el día que bendijo a Efraín y a Manasés)…

[JBP] O sea, vean que no puede estar ese Reino del Mesías 
restaurado sin el palo de Efraín, porque ahí es donde está la 
Bendición de la Primogenitura.

[Rev. José B. Pérez] Por eso, en donde les leí, que dice que 
[“PREPÁRATE PARA VENIR AL ENCUENTRO CON TU 
DIOS”]:

 [WSS] Sin el cetro de la tribu de Efraín, que gobierna 
sobre diez tribus, el reino del norte, no puede ser establecido 
el reino de Judá, el Reino del Mesías.

[JBP] O sea, el Reino del Mesías es el Reino que será establecido 
por medio de la tribu de Judá, pero no puede ser establecido sin 
el cetro de Efraín, sin la Bendición de la Primogenitura. Por eso 
tienen que estar juntos.
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profeta dijo con ASÍ DICE EL SEÑOR que tal cosa habría 
de acontecer, y que él iba a hacer tal y tal cosa; y murió y 
no lo hizo”.
 Pero el que estaba en él, el Espíritu de Cristo, no 
murió. Ese va pasando de instrumento a instrumento, de 
velo de carne a otro velo de carne. Y lo que no cumple en 
uno, lo cumple en el otro que viene; y lo que no cumple en 
ese, lo cumple en el próximo; hasta que llegue el último 
instrumento de Dios…

[JBP] ¿Ve? Por eso es que él decía: [WSS] “después de ese no 
viene más ninguno”. ¡Claro que no va a venir más ninguno! Pero 
mira cómo en él se reflejó todo eso; pero se fue.
 —“¡Adiós! ¿Pero no había dicho que en él se iba a cumplir 
todo?, y se fue y se murió. Cómo es posible que…”.
 Ahí entonces empiezan a pensar que… empiezan a 
inclinarse a la reencarnación, cuando eso es del paganismo. 
Lo leí anoche también, estaba leyendo; y dice: [WMB] “Los que 
creen en reencarnación, eso es paganismo”. Y al ser paganismo, 
¿es qué? Denominación.
 Por eso es él que dice: [WMB] “A veces se va el Espíritu 
de Dios de ahí”, y como no suben: se quedan ahí, se 
denominacionalizan, y ahí viene entonces el paganismo, y las 
cosas, y todo lo que es de la dimensión y del trono del diablo, 
que está en la séptima. [WMB] “El trono de Satanás, está en 
Laodicea”7, dice en una parte el hermano Branham.

 [“EL REINO DEL REY”]
 [WSS] … y lo que no cumple en ese, lo cumple en el 
próximo; hasta que llegue el último instrumento de Dios, 

7  SPN60-1210 “Edad de la Iglesia de Filadelfia”, pág. 25, párr. 154; 
pág. 32, párrs. 198-199
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edad, para agarrarse bien de eso y quedarse.
 Por eso tú no puedes obligar a nadie a que crea. El que 
no va a creer, no va a creer. Y le pueden mostrar ahí al frente 
todo: no va a creer; porque no es un escogido para rapto. Y uno 
tiene que tratarlos con amor, con cariño, porque son vírgenes 
también; pero les puede ser borrado el nombre, y ahí sí que… 
Mira, él dice:

EL REINO DEL REY
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 27 de agosto de 1978
Ponce, Puerto Rico
 Ahora, vean ustedes esas cosas, para que ustedes se 
den cuenta que un profeta de Dios puede estar hablando 
inspirado por Dios, y decir cosas que se cumplirán, y 
decirlas de tal manera que cualquier persona al oírla dice: 
“A través de esa persona se cumplirá tal y tal y tal cosa. Él 
ha dicho que Él hará tal y tal cosa”.
 Pero no entiende la gente que el que está diciendo que 
va a decir esas cosas es el Espíritu de Dios que está en 
esa persona. Y esa persona puede morir, y la gente decir: 
“Pero si dijo que iba a hacer tal y tal cosa, y no la hizo”.
 Mire, el que dijo que iba a hacer, ¡la hará! Pero puede 
ser que la ha de hacer a través de otro velo de carne, que no 
sea aquel velo de carne a través del cual la habló. Porque 
puede hablarla a través de un velo de carne, y cumplirla a 
través de otro velo de carne.
 Por lo tanto, ese ha sido siempre el problema de la 
gente cuando han oído un profeta de Dios. Cuando han 
oído a través de la Escritura los profetas de Dios, la gente 
que no entienden estas cosas se confunden y dicen: “Pero 
si este profeta dijo que iba a hacer tal y tal cosa. Este 
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 Cuando fue dividido ese reino en los días de Salomón, en 
sus hijos, vean, allí se rompió ese Reino y se dividió3; pero 
ahora, en este tiempo final, vienen a estar nuevamente juntos 
esos reinos en la mano del profeta.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“ELÍAS EN EL MONTE 
DE DIOS”]:

 [WSS] (… Jacob en el día que bendijo a Efraín y a 
Manasés) y el palo de Judá, el palo de mando, de príncipe, 
en la mano de Judá.
 Esos dos palos fueron divididos en dos reinos en el 
tiempo del hijo de Salomón, por los pecados de Salomón. 
Y en este tiempo final van a ser juntados esos dos cetros, 
esos dos palos de mando, de príncipes, para la restauración 
del Reino de David y Trono de David para el glorioso 
Reino Milenial; donde las naciones que sean salvas, que 
no sean destruidas durante la gran tribulación, lleguen 
hasta Jerusalén a ofrecer adoración a Dios y llevar sus 
ofrendas y diezmos allá, a la capital del Reino del Mesías, 
que será el Reino de David restaurado.
 Por lo tanto estemos preparados, porque estamos en el 
tiempo final, donde estas cosas deben suceder. Y todo lo 
que vamos a ver es a Dios en Su Monte santo, Su Iglesia 
del Señor Jesucristo; y ahí es que veremos a Elías en su 
quinta manifestación ministerial o el ministerio de Elías 
por quinta ocasión, y el ministerio de Moisés por segunda 
ocasión, y el ministerio de Jesús por segunda ocasión, o 
por tercera ocasión. Todo en el Monte de Dios. Todo en el 
Monte de Dios, que es la Iglesia del Señor Jesucristo.

3  1 Reyes 11:29-37; 1 Reyes 12:1-20



La restauración del Reino de Dios a Israel18

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje: 

EL TRONO Y REINO DEL HIJO DE DAVID
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 18 de diciembre de 2016
Buenos Aires, Argentina
 Para el tiempo final será restaurado el Reino de Dios 
en la Tierra. Las tribus, todas, serán unificadas; las tribus 
perdidas, o llamadas tribus perdidas —pero a Dios no se le 
pierde nada—, son recogidas en este tiempo final las diez 
tribus perdidas. Y se unificará el Reino de David, los dos 
palos o cetros de mando de los Príncipes: del Príncipe del 
reino del norte y el Príncipe del reino del sur…

[JBP] Ahora, vean que en Apocalipsis, capítulo 12; y también 
en Daniel, capítulo 12; y Daniel, capítulo 10; vemos allí cómo 
son identificados esos Arcángeles como Príncipes. O sea, “el 
gran Príncipe que está de parte de Tu pueblo”4, dice allí Gabriel 
refiriéndose al Arcángel Miguel. O sea que el Arcángel Miguel y 
el Arcángel Gabriel estarán en este tiempo final en la mano del 
profeta.
 O sea, vean, de la tribu de Efraín: él había dicho que él era 
de la tribu de Efraín. O sea que podemos identificar ya a Gabriel 
allí: cómo es en este tiempo final manifestado y colocado como 
descendiente de la tribu de Efraín, de la tribu del norte.
 O sea, vean cómo todo lo que está en el Cielo, al ser 
materializado en la Tierra, tiene (por consiguiente) que tener un 
orden divino; por lo cual tiene que venir por una descendencia, 
que es esa descendencia por la cual viene la Bendición de la 
Primogenitura: viene por la línea de José, en la cual bendijo allí 

4  Daniel 12:1
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prometió que iba a venir a la Iglesia. Dos años después es 
presentado (es algo bien tremendo esa línea).
 Y viene Dios entonces a cumplir todo eso en medio del 
pueblo en una forma sencilla; lo que fue representado allí con 
la Iglesia, que nació por la cabeza; y después nace entonces 
el Hijo en medio de Su Iglesia, en el cual se va a cumplir eso 
que fue reflejado en él, donde él dice que no había otro: [WSS] 
“No habrá otro mensajero, sino el Ángel del Señor Jesucristo”, 
no habrá otro mensajero dispensacional; y ya estaba él ahí 
representando en él…; porque los profetas hablan muchas 
veces diciendo…
 Mira, hay un extracto que también… Anoche fue algo…, 
ayer, los hermanos parece que estaban todos pendientes. Tiene 
que ser el primer…
 Hay un sitio aquí, deja ver, donde él dice… ¿quién fue el 
que me lo mandó? Mira, en “EL REINO DEL REY” (este me 
lo mandaron ayer); porque si tú te fijas cuando uno habla, y 
estamos platicando, y los Estudios y todo, ¿te has fijado cómo 
el pueblo se ha desbordado, ellos mismos, a buscar, a inquirir?
 Y eso, cuando tú ves a una persona que está buscando más 
Alimento, más… esas son personas que se están preparando; 
y quieren más; y buscan aquí y te mandan, para que se lea de 
todo eso, para que Dios nos diga abriendo el cuadro completo.
 Todo el escogido que va a ser adoptado y transformado lo 
que busca es más Alimento para seguir preparándose.
 Los que buscan extractos para otra cosa, pues van a 
conseguir el resultado que es otra cosa: prepararse para 
quedarse en la gran tribulación. Cada uno se va a estar 
preparado para…
 Uno busca extractos para seguir alimentando y seguir 
creciendo la fe para ser adoptados; y otros buscan la 
confirmación de hasta donde ellos llegaron, que es la séptima 
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 Lo mismo que Gabriel le dijo a María: “El Espíritu Santo 
hará sombra sobre ti”. ¿Ve? Creó ese cuerpo; como se supone 
que hubiese venido en ese tiempo.
 Y también hay algo que yo estaba viendo ayer de lo del 
nuevo nacimiento (para que de una vez quede, que no se nos 
vaya el hilo).
 Fíjate que Abraham esperó 25 años luego que le apareció 
Elohim, Gabriel y Miguel, y que Elohim le dijo que iba a tener un 
hijo.
 El hermano William había dicho que en el 74 nació el Hijo; 
empezó por aquí (por la cabeza), saliendo de la cabeza, ¿te 
acuerdas de ese mensaje? Que desde el 65 al 74 son 9 años: 
9 meses; y ahí nació el hijo6. Mira lo que estaba representando 
todo eso allí.
 Pero en lo físico, tú buscas que tenía que ser en el séptimo 
milenio que naciera ese hijo; y al nacer… No necesariamente 
puede contar, aunque puede contar también desde que nació, 
pero también desde el día que nació de nuevo.
 Y tú cuentas del 74 (mayo), por los meses que va corriendo, 
y le sumas 25 años: te da 1999 para 2000: donde se empezó 
los bautismos; y ahí entra ese nacimiento de ese Hijo que se 

6  1992-12-13 “EL NACIMIENTO DE CRISTO, LA PALABRA”: [WSS] 
Ahora, miren ustedes, en el 1965 partió el ángel mensajero de la séptima 
edad de la Iglesia gentil, el cual había dado la Palabra de Dios a la Esposa 
y Novia de Cristo, para quedar embarazada, y luego dar a luz lo que 
había sido hablado, dar a luz esa Palabra velada en carne humana.
 En el 1965 partió, y ya en el 1974 eran nueve años. En marzo 1º 
de 1974 se dio a conocer ese gran misterio. 1974, el Cuerpo Místico 
del Señor Jesucristo, la Esposa del Cordero, la María espiritual, la Eva 
espiritual, dio a luz esa Palabra que había sido colocada en Ella; dio a 
luz esa promesa y un sinnúmero de promesas más. Y en Belén, la más 
pequeña, la Edad de la Piedra Angular, nació esa promesa convirtiéndose 
en una realidad para todos nosotros. Esa promesa se vistió de carne, esa 
Palabra.
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Jacob a los hijos de José y puso su mano derecha sobre Efraín 
(el menor)5; y ahí es que está la Bendición de la Primogenitura, 
lo cual es la cabeza de esas tribus del norte, diez tribus.
 Y Gabriel, el Arcángel Gabriel, vino por esa descendencia.
 Por eso es que no puede el Reino del Mesías-Príncipe, que 
es por la tribu de Judá, establecer Su Reino sin la Bendición de 
la Primogenitura; y la Bendición de la Primogenitura, recuerden 
que está contenida en el Título de Propiedad.
 Por lo tanto, el Título de Propiedad, al ser la Bendición de 
la Primogenitura, estar contenida en el Título de Propiedad, 
el Título de Propiedad al ser venido por la línea de Efraín…, 
vean cómo él nos habló todo este tiempo de esa Bendición de 
la Primogenitura, y nos la dio a conocer, y nos bendijo con la 
Bendición de la Primogenitura; y él habló y dijo: [WSS] “¡Yo 
los bendije, y serán benditos!”6; porque él tenía —estando en 
este planeta Tierra en Su cuerpo de carne— la Bendición de la 
Primogenitura, que tenía que ser hablada a toda la Iglesia del 
Señor.
 Pero faltaba algo; porque los dos reinos, al estar divididos, 
no se puede establecer el Reino del Mesías; y en este tiempo 
serán consolidados los dos.
 O sea, ya por un lado vemos la Bendición de la Primogenitura 
que ha sido dada, o sea, a la Iglesia del Señor; pero falta algo. 
Falta ese cumplimiento del palo de Judá, “que es el Príncipe 

5  Génesis 48:1-20
6  1998-11-08-2 “El Vencedor que recibe la Estrella de la Mañana”: 
[WSS] Y el Ángel del Señor Jesucristo podrá decirle a Jesucristo: 
“Yo les he dado Tu Palabra y ellos la recibieron. Y les he dicho que 
la transformación es para los que reciben Tu Palabra; y ellos la han 
recibido y lo creen con toda su alma. ¡Y yo los bendije en Tu Nombre, y 
serán benditos!”. Así es como viene la bendición para los escogidos de 
Dios del Día Postrero, así es como viene la fe para ser transformados y 
raptados en este tiempo final.
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que está por los hijos de Tu pueblo”, dice allí en Daniel, capítulo 
12; y ese es el Arcángel Miguel.
 O sea que vendrá en este tiempo final, en la etapa final, ese 
poderoso Príncipe; y por eso hay un detalle muy importante, en 
donde él siempre me decía: [WSS] “Dile a ellos que tú eres de 
la tribu de Judá”. Y ya ustedes pueden ver cómo en una forma 
tan sencilla Dios está cumpliendo algo tan y tan grande en el 
Programa Divino, en medio de la raza humana.
 Y ahí, con esa descendencia por medio de la tribu de Judá 
y en la mano de ese profeta, vienen entonces a consolidarse 
los reinos —el reino del norte y el reino del sur—, ¡y vienen 
a ser uno! en la mano del profeta; y ahí es donde es que es 
establecido el Reino del Mesías.
 Cuando le preguntaron: “¿Restaurarás el Reino de Israel en 
este tiempo?”. Él dijo: “No os toca a vosotros”.
 Pero ahora, cuando se le pregunta a esa descendencia de 
Judá, al descendiente de Judá: “¿Restaurarás el Reino del 
Mesías en este tiempo?”. Pues ahora la contestación para 
todos los escogidos de Dios en este tiempo final es:
 ¡Sí señor! ¡Sí será restaurado el Reino del Mesías en 
este tiempo!
 ¡Y sí, toca a vosotros conocer estos grandes misterios que 
Dios tiene reservados, y ahora han estado siendo abiertos, para 
que ustedes conozcan el misterio de la restauración del Reino 
del Mesías-Príncipe, del Reino de Israel, del Trono de Israel en 
la tierra de Israel, en donde se gobernará el mundo entero!
 ¡Y sí, les toca a vosotros conocer estos misterios!
 Pueblo escogido de Dios, escogidos de Dios del Cuerpo 
Místico de Cristo de la Edad de la Piedra Angular y Dispensación 
del Reino:
 ¡A ustedes les toca conocer los misterios del Reino de los 
Cielos, y les toca saber el tiempo en el cual Dios está realizando 
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 Ya con la entrada de Jesús ya no había que sacrificar los 
corderitos: cuando Él murió en la Cruz del Calvario ya había 
Uno perfecto.
 Y ahora, una vez que se cierra la Dispensación de la Gracia, 
ya no hay que estar yendo al Trono de… Las oraciones no 
van a llegar al Trono de Misericordia, porque es un Trono de 
Juicio. Ahora lo que se está pidiendo es todo bajo un Orden 
de Melquisedec, el Orden Sacerdotal; ahora lo que se está 
pidiendo es el cuerpo eterno, glorificado, un establecimiento de 
un Reino a través de ese Propiciatorio. Pero tiene que haber 
una misericordia.
 Eso uno puede buscar todo eso, para que lo… en un Estudio 
de esos de los niños: Cómo ellos hoy en día entran directo a 
obtener la misericordia sin tener que pasar por los tipos y figuras, 
sin tener que pasar también por la representación de Jesús al 
morir sumergidos en las aguas bautismales. Sin pasar por nada 
de eso, ahora todo eso es eterno; pero tienen que creer en algo.
 [Trabajador: Por eso fue que el hermano Branham no vio 
bautismos en La Gran Carpa].
 No, no había nada ahí.
 [Trabajador: El llamamiento al altar y…].
 Todo eso…, aun en el tiempo que se vaya a estar ya haciendo 
todo eso, si hubiera que hacer algo: ya el pueblo conoce; pero 
no hay representación así. O sea, si hay que representar algo 
literal, nosotros no tendríamos problema; pero entran directo de 
la línea de oración al cuartito.
 Y entra entonces esa parte de los hijos de la hermana Hattie 
Wright, que él le dijo: [WMB] “Yo te los doy”; o sea, fíjate que 
habló: [WMB] “Yo te los doy”. Ahí por la Palabra hablada la 
teofanía entonces tuvo que haber venido. No necesitó que ellos 
creyeran en Cristo para nacer de nuevo en la sexta dimensión. 
Fue por la Palabra hablada que el hermano Branham habló.
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Que fue hasta los días de… ¿Ve? Se repiten otra vez los días 
apostólicos; porque se volvió otra vez, así como pasó en el 
tiempo de los apóstoles: se bautizaba en el Nombre del Señor 
Jesucristo.
 Se dejó de bautizar, pero después la restauración con 
Elías…; porque siempre Elías es un restaurador en su ministerio 
cuando viene. ¿Ve? Él viene y en la séptima edad ahí restaura 
los bautismos nuevamente; los días apostólicos nuevamente 
ocurren.
 Y como se corrieron siete etapas dentro, potencialmente… 
Empezamos con bautismos; se dejaron los bautismos; pero 
se restauró otra vez nuevamente ahí en la séptima, que él lo 
pone ahí, él lo ha escrito, y lo leímos, un mensaje que él dice 
que: [WSS] “Ahora estamos entrando a la séptima etapa”5; 
automáticamente nos coloca en la séptima etapa de Laodicea.
 Y ahí, viste que él viene y restaura los bautismos, empiezan 
los bautismos hasta el 2019: 19 años (que ese 19 es bien 
importante, dondequiera aparece el 19); y luego deja los 
bautismos.
 Ahora, esta brecha es la que uno se pregunta: “Pero si ya 
no está en el Trono de Intercesión, ¿a dónde van los niños?”.
 Ya no pueden… En la Dispensación del Reino no se puede ir 
a tipificar la muerte y resurrección de Cristo, porque ya estamos 
en una nueva dispensación; ya hay otro Orden Sacerdotal. Ya 
ahora se mira es a ese otro Propiciatorio. Ese misterio no se 
había hablado.
 Ahí entra entonces lo de mensajero de Piedra Angular, 
como lo fue Jesús, que Él podía perdonar pecados; y se repite 
lo mismo.

5  2000-04-23 “Palabras de saludo y cierre de bautismos” / Estudio 
Bíblico #267, 2022/dic/25 (domingo), págs. 22-25 del (f), págs. 148-151 
del (T4)
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para el cumplimiento del establecimiento del Reino del Mesías 
en este tiempo final!
 ¡A ustedes les toca saber y les toca conocer todos esos 
grandes misterios, los cuales han estado siendo abiertos en 
este tiempo final!
 Y así el cetro de Efraín y el cetro de Judá ¡vendrán a ser 
uno! en la mano del profeta�

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo… Estoy en el mensaje “EL 
TRONO Y REINO DEL HIJO DE DAVID”:

 [WSS] … los dos palos o cetros de mando de los 
Príncipes ([JBP] ¿y cuáles son los Príncipes poderosos y 
los principales en el Cielo? El Arcángel Gabriel y el Arcángel 
Miguel): del Príncipe del reino del norte y el Príncipe del 
reino del sur (de la tribu de Judá y el cetro de la tribu de 
Efraín), serán juntados en la mano de un profeta, el Hijo 
del Hombre, en el tiempo final.
 Y eso será, delante de Dios, en la Mano de Dios a 
través de una manifestación del Hijo del Hombre; porque 
como Hijo del Hombre es la manifestación de Dios en un 
profeta, en el tiempo final, antes de sentarse en el Trono de 
David.
 Cuando se siente en el Trono de David será como 
Hijo de David, para el Reino Milenial ser comenzado 
con capital en Jerusalén, Distrito Federal en todo el 
territorio de Israel. Como Distrito Federal es un Reino 
judío prometido a David, y a través de todos los profetas 
prometido al pueblo hebreo. Ese Reino cubrirá la Tierra, 
gobernará, se unirán muchos pueblos a ese Reino; y se 
administrará desde Jerusalén como capital del Reino del 
Hijo de David.
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[JBP] Ahora vean la promesa tan grande que tiene el pueblo 
hebreo, en donde Dios estará estableciendo Su Reino en la 
tierra de Israel; y de allí se gobernará todo el planeta Tierra.

[Rev. José B. Pérez] En la “PARTE 3” de “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO 4”7, nos dice el reverendo William Branham: en la 
página 64 dice [PÁG 51]:

 307 Ahora, en el lado oriente, el lado 
oriente, aquí mismo. Lo apuntaré para 
que estén seguros de obtenerlo. Oriente, 
el lado oriente era siempre Judá ([JBP] 
y él escribe): [WSS] «Oriente = Judá. 
Este». Esta es la puerta, J-u-d-á, Judá. 
Y con Judá… era la cabeza de tres 
tribus con su bandera; tres tribus con su 
bandera, la bandera de Judá. Ustedes 
recuerden… ¿Cuántos vieron “Los 
diez mandamientos” de Cecil DeMille, 
“Los diez mandamientos”? Correcto. Y 

lo leen aquí mismo en la Escritura (en la Escritura allí, 
mejor dicho), eso fue Judá en el lado oriente.

 308 En el lado oeste, aquí 
abajo (ahora apúntenlo, pueden 
leerlo… en el Éxodo y demás, a 
medida que ellos iban saliendo), 
fue Efraín. Y él tenía tres tribus 
con su bandera. Correcto, Efraín.

[JBP] Vean, y ahí escribe: [WSS] «Oeste: Efraín».

7  SPN61-0108 “Apocalipsis Capítulo Cuatro, Parte 3”, pág. 51, párrs. 
307-308
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de la Palabra?4.
 Y por mucho tiempo, yo me acuerdo cuando joven, que 
escuchaba que él decía que [WSS] no había necesidad 
de bautismos. ¡Pues si entró la etapa séptima!, que es la 
representada en la séptima edad de la Iglesia, donde había 
bautismos y todo; ¡pues si era que estábamos todavía en la 
Gracia!, y estaba reflejado todo eso ahí.
 Y por eso no habíamos sido bautizados; porque él venía 
diciendo que estábamos siendo bautizados era en las Aguas de 
la Palabra; y no había bautismos en todo ese tiempo desde… 
después que se dejaron en el setenta y… en el 77 se eliminaron. 

4 1976-06-24 “Sobre las Alas de un Águila blanca”: [WSS] Así 
que eso es lo que dice el hermano Branham; él dice que cuando venga 
Apocalipsis 11, dice que vendrán bautizando también; pero vea usted 
que de acuerdo al bautismo que corresponde a la dispensación en que 
ellos aparezcan.
 (…) Ahora, nosotros sabemos que tenemos un bautismo que 
corresponde a esta tercera dispensación; y vea usted que para cada 
bautismo está el Nombre de Dios correspondiente para la dispensación 
en que se está viviendo.
 Sabemos que para esta dispensación tenemos el bautismo en 
las Aguas de la Palabra, y todos aquellos bautismos literales vienen 
ahora a... o estaban señalando que vendría un bautismo en las Aguas 
de la Palabra; y entonces ese bautismo en las Aguas de la Palabra nos 
quitarían todos los errores que pudiéramos tener, nos limpiaría de todos 
los errores, de todo pecado denominacional, de todo pecado de dogmas, 
credos y tradiciones, que son más malos que los literales; ¿por qué? 
Porque el pecado literal, bueno… el pecado… hay pecados de la carne y 
hay pecados acá, en el alma; por lo tanto, el pecado religioso o el pecado 
denominacional (con dogmas, credos y tradiciones) es más malo que el 
natural.
 Ahora, fíjese, nosotros estamos viviendo en esta tercera dispensación, 
y tenemos que examinar a través del Mensaje de la hora todo lo que 
corresponde para esta tercera dispensación, porque en las edades de la 
Iglesia hubo cosas las cuales serían quitadas cuando llegara la tercera 
dispensación y llegara una edad eterna.
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porque si no, me iba a ir por otra línea y me iba a ir a … Dice 
la 1151 de Citas:

 1151 – “275 Y el Mensaje del séptimo ángel, bajo la 
misma Trompeta, mismo todo, exactamente el mismo 
Sello, es para (¿qué?), llamar a la gente, la Novia, 
fuera de las tradiciones pentecostales y mundiales, a la 
Expiación genuina, la Palabra, Cristo personificado en 
Su Palabra aquí, hecho carne entre nosotros”.

[JBP] Y él hermano William allí escribió:
[WSS] «La Expiación hoy = La Palabra hecha carne»3.

 [JBP] ¿Dónde está la Expiación hoy? En el nuevo 
Propiciatorio. La Expiación es ese Trono de Misericordia, que 
ya no está allá; está aquí entre nosotros.
 Ese nuevo Propiciatorio, ahí es donde entonces los niños 
que ya van obteniendo el conocimiento ahora en estos días, 
en este año, el año pasado, el anterior, y dicen: “Pero ¿y yo 
cómo puedo ser bautizado entonces?, porque yo tengo…”.
 No puede hacer algo de la dispensación pasada; ya 
no tiene que hacer el tipo: de morir, resucitar en las aguas 
bautismales, porque ahora es en las Aguas de la Palabra.
 ¿Tú te acuerdas cuando él en ese tiempo él decía (él en un 
mensaje lo dijo) que [WSS] éramos bautizados en las aguas 

3 Estudio Bíblico #276, 2023/ene/27 (viernes), pág. 24 del (f)
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 O sea que es en el oeste en donde la tribu de Efraín (que 
son el reino del norte) y la tribu de Judá (que es el reino del sur) 
estarán juntos.
 ¡Tienen que estar juntos!, para que sea consolidado ese 
Reino y sea así los dos palos en la mano del profeta. O sea, 
esos dos reinos vean cómo se une uno con el otro.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren lo que él nos dice en la página 
453 del libro de Los Sellos en español, dice:

 84. Ahora, fijémonos en estos judíos. Ellos estaban 
ciegos, y no era asunto de ellos que pudiesen cambiar, 
porque Dios así lo había hecho; y así será con ellos hasta 
la edad cuando llegue el profeta prometido ([JBP] y escribe): 
[WSS] «la Edad de la Piedra Angular y su mensajero». 

Pueden enviar misioneros y cuantas cosas más, pero 
Israel nunca será convertido hasta que lleguen estos dos 
profetas; y eso será después del Rapto de la Iglesia gentil. 
Es tan igual…

[JBP] Recuerden que hay un rapto espiritual y hay un rapto 
literal. Si no se sube en el rapto espiritual, no se va a subir en 
el rapto literal.
 Ahora, hay un llamado de la séptima edad en este tiempo 
final, donde se recorren las siete etapas consecutivas; y de allí 
(de esa séptima) se hace ese llamado también, en donde viene 
a ser paralelo al tiempo de la década del 70, y vuelve otra vez 
ese ciclo a cumplirse, y viene ese llamado a subir a la Piedra 
Angular dentro de esa etapa. O sea que después que ocurre 
ese rapto espiritual allí, es que la Iglesia del Señor está lista 
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para obtener su adopción.
 Como fue en el tiempo de Jesús, que tuvo que subir al 
Monte de la Transfiguración; tipo y figura de este tiempo final, 
del Aposento Alto espiritual, que es la Edad de la Piedra Angular, 
en donde ahí estarán siendo preparados los escogidos para 
obtener su adopción.
 Y aun allí se quedaron abajo, en esa parte séptima, los otros 
discípulos. Vea, hubo un grupo que no subió. Y luego…, vean 
que eso sucede luego de que la Iglesia es raptada.
 Ahora, eso tiene diferentes ángulos y diferentes 
cumplimientos.
 Sigue diciendo el hermano Branham [Los Sellos]:

 [84]. Es tan igual como fue imposible para la edad 
del becerro, poder recibir la llamada del León, porque 
Dios ha dicho en Su Palabra que había salido el espíritu 
de becerro. Y luego en las edades de los reformadores, 
salió un hombre. ¿Ven lo que digo? Solamente eso podían 
recibir en esa edad. Y por ahora ellos están ciegos.
 85. Pero viene la edad cuando habrá llegado el final para 
los gentiles ([JBP] y escribe): [WSS] «la 8va Edad, la de 

la Piedra Angular». Veámoslo como un árbol: Las raíces 
fueron judías, luego el árbol fue cortado, y los gentiles 
fueron injertados —el árbol de olivas silvestres— y ahora 
está produciendo su fruto. Pero cuando esa Novia gentil es 
cortada, como hablé en el mensaje “El Árbol de la Novia”, 
y ella es llevada a la presencia de Dios; Dios entonces 
pondrá acá a un lado los gentiles incrédulos, las vírgenes 
fatuas que quedaron, e injertará de nuevo a los judíos. ¡Así 
lo prometió hacer! Pero hasta que llegue ese día [WSS] 
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pies del Señor; no fue porque ellos lo aceptaron. O sea que 
por creación divina hubo esa creación de la teofanía en esa 
dimensión; porque para tú creer y venir a los Pies del Señor es 
porque tú tienes una representación allí.
 ¿Y quién creó esa teofanía? No fueron ellos. Ahí entra la 
parte de los familiares, que uno los reclama.
 Pero el punto clave de anoche que yo le estaba diciendo 
a Pito, era: ¿Cómo ahora un niño que llega y pasa de los 10 
años…?
 Y estamos - llevamos ya ¿cuántos? Tres años. No tres, 
ponle que fue en el 2019, 20, 21, 22: tres años a cuatro… Y 
tenía 9, o tenía 8, y ya tenga 12 años. ¿Y qué pasó?, ¿y el 
bautismo de ese niño? Si ya tiene el conocimiento del bien y del 
mal, y falla: Entonces es por medio de ese otro Propiciatorio.
 Porque ya estamos en la Dispensación del Reino, en el 
Lugar Santísimo. Ya ahora no hay que mirar allá al Cielo, 
al Templo celestial. Ahora es en la Tierra, al creer en ese 
Propiciatorio.
 Y como hay Sangre ahí, hay misericordia: automáticamente, 
si creen en él; al creerlo, ya queda limpio.
 Al igual que la persona, nosotros nos mantenemos limpios 
entonces mirándolo.
 Porque dice que: [WSS] «el que recibe esos ministerios, 
recibe misericordia»2; pues si reciben misericordia es porque 
hay algo por lo cual ellos tengan que arrepentirse y obtener 
misericordia. ¿Ve que hay algo ahí tremendo?
 Y la Expiación, como leímos (Pito me lo mandó esta 
mañana, lo que habíamos leído hace poco), que la Expiación… 
Lo leímos el viernes y yo no le di énfasis a esa partecita; 

2  Estudio #273, 2022/nov/17 (jueves), pág. 25 del (f), pág. 79 del 
(T3) / Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 15 del (f), pág. 25 del (T3)
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dimensión; o sea, corrijo: a través de la sexta dimensión.
 Vinimos directo, y acá recibimos el espíritu del mundo; 
y entonces tenemos que creer en Cristo y nacer de nuevo, 
cuando se supone que vayamos primero a la sexta dimensión, 
a la dimensión de la teofanía, donde vino Dios primero.
 ¿A dónde vino Dios primero? A la sexta dimensión: creó 
Su cuerpo teofánico.
 Y luego se supone que Adán y Eva, si hubiesen sido 
adoptados, si hubiesen esperado el tiempo de adopción, 
ese cuerpo teofánico, que era el que estaba esperando para 
hacerse carne: el Árbol de la Vida; si hubiesen esperado: por 
la Palabra hablada ahí iba a venir ese Hijo. El primero hubiese 
sido Jesús. ¡Mira qué cosa! ¿ve?
 Pero como no esperaron al tiempo de adopción, entonces 
tuvieron que venir los hijos entonces al revés: vinieron los 
hijos directo aquí a la Tierra, y entonces tienen que nacer de 
nuevo: tienen que creer en Cristo, nacer de nuevo.
 En el Antiguo testamento pues tenían que hacerlo por 
medio de sacrificios; eran temporeros, era tipo del perfecto.
 Pero los niños ahí con Sara [Sharon], fíjate que ella sí; 
ahí te muestra que… Yo le decía a Pito esta mañana, que me 
acosté con eso pensando anoche, y esta mañana…
 Y él, hay una parte donde él dice que Sharon, dice…
 “Mis hijos ven el rostro de Mi Padre que está en los 
Cielos”1. Y él… hay una parte donde él dice que Sharon tenía 
esa teofanía. Si la tenía, entonces… ¿ve?
 ¿Cómo la tenía si vino directa aquí? Eso es lo que 
estamos… para tener una base escritural bien.
 Porque fíjate que después los hijos de la hermana Hattie 
Wright, por la Palabra hablada fue que ellos vinieron a los 

1  San Mateo 18:10
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«8vo Día», pues el que 
sabe hacia dónde va, él 
está bien; el que no sabe, 
está tropezando en las tinieblas.

[JBP] Vea, él allí escribe:
[WSS] «Las raíces fueron judías, y el Árbol-Novia termina 
con judíos en la copa».

[JBP] Y vean aquí algo también. En el escrito de esa página, 
en las notas, él escribe: [WSS] «Dios restaurará el Árbol 
de Oliva, las ramas judías, cuando corte a los gentiles». 
Y dibuja una Pirámide y las edades, y una flecha a la Piedra 
Angular.

[JBP] O sea, cuando termine el tiempo de los gentiles en la 
etapa de la Dispensación de la Gracia, cuando eso termine, 
entonces Dios restaurará ese Árbol de Oliva, las ramas judías.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, vean aquí lo que él está diciendo. 
Vamos a leerlo nuevamente, dice [Los Sellos]:

 [85]. Pero hasta que llegue ese día [WSS] «8vo Día», 
pues el que sabe hacia dónde va, él está bien; el que no 
sabe, está tropezando en las tinieblas.
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[JBP] Vean, porque está abajo, y no ha subido o no subió a esa 
etapa en donde Jesús estaba siendo adoptado allí; y estaban 
todos confundidos y todos tropezando, porque no podían sacar 
ese espíritu que estaba en esa persona.
 O sea, estaban confundidos porque para ellos ya era el 
tiempo en donde se tenía que estar cumpliendo un sinnúmero 
de cosas que Jesús les había dicho (antes de ese capítulo 17 
de San Mateo), y ellos pensaban que podían tener también todo 
eso sin subir a la cúspide para ser adoptados.
 Y eso es un ministerio adoptado, el que hace esa labor.
 Por eso cuando Jesús bajó, enseguida Él sacó ese espíritu. 
Y vean cómo ellos no pudieron hacerlo. No habían llegado a la 
etapa de la adopción. Pensaron que lo tenían, y no pudieron 
quitar ese espíritu, sacar ese espíritu diabólico de esa persona8.
 Como sucedió en el Día de Pentecostés. Pensaron que 
lo tenían —como dice el hermano Branham en uno de los 
mensajes: [WMB] “Ya lo tenemos, vamos a salir”9—, y lo que 
hicieron fue que regresaron otra vez para atrás, para la séptima 
edad. Todo eso representado en lo que ellos hicieron allí.
 Ahora, vean que se requiere estar en Edad de Piedra 
Angular, en Edad de Adopción, para obtener esa bendición de 
la adopción.
 Vean, y entonces, si no sube, entonces lo que pasa es que 
se quedan tropezando en las tinieblas.
 ¿Y dónde es que están las tinieblas? En la séptima edad.
 ¿Y dónde es que hay Luz? En la Edad de la Piedra Angular. 
Ahí es donde todo se ve clarito.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo, en la página 453 [Los 
Sellos]:

8  Mt. 17:14-21; Mr. 9:14-29; Lc. 9:37-43
9  Los Sellos, pág. 228, párrs. 203-207
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Plática: Trabajando para nuestra adopción
Rev. José Benjamín Pérez

Con Pito Cruz estaba anoche hablando de eso, y esta mañana; 
de los niños…
 El hermano Branham hay una parte que… Por eso es que 
anoche - voy ahora a buscar toda esa información, porque el 
hermano Branham hay áreas donde dice que los niños van - y 
los bebés, van directo al Cielo; ellos no tienen malicia de nada.
 Pero hay algo que hay que ver ahí, porque el espíritu que 
reciben los niños es de la quinta dimensión cuando nacen. 
Eso hay que buscarlo bien para tener una base bíblica.
 Pero fíjate que Sharon Rose, ahí te muestra, cuando ella 
murió de dos años (creo que fue), ¿dónde estaba ella? En la 
sexta dimensión, cuando él fue. Y ahí: “Ah, porque era hija de 
él”. Pero por eso entonces él dice que los niños van al Cielo.
 O sea que hay que ver qué pasó con esa niña; porque 
si fue porque los niños van al Cielo, pues ya ahí tenemos 
evidencia de que los niños, los bebés, van al Cielo.
 Pero si por creación divina fue que Adán y Eva se supone 
que trajeran los hijos de Dios…; o sea, la línea de nosotros, que 
se supone que viniéramos, fuera directamente de la séptima 
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 [85]. Es como fue en las diversas edades de la Iglesia 
bajo el poder de la unción de la promesa: cada uno recibirá 
a Jesucristo, pero no sucederá durante el tiempo de los 
gentiles ([JBP] y escribe): [WSS] «las siete edades».

[JBP] Ahora vea aquí algo muy importante, en donde todo eso 
estará ocurriendo fuera de las siete edades.
 Él escribe al lado… No sé si les leí ahí, donde dice:

 [85]. Entonces será cuando los judíos serán convertidos, 
en esa edad ([JBP] y él 
escribe): [WSS] «8va 
Edad» ([JBP] para que lo 
tengan ahí también). Es 
como fue en las diversas edades de la Iglesia bajo el poder 
de la unción de la promesa: cada uno recibirá a Jesucristo, 
pero no sucederá durante el tiempo de los gentiles ([JBP] y 
él escribe): [WSS] «las siete edades».

[JBP] Y él escribe al lado:
[WSS] «El Sello de Dios lo reciben los 144.000».

[JBP] Ahora, hemos visto así a la ligerita por acá, algunos 
lugares que los tenía por allí marcados para en algún momento 
leerles. Y en estos días pasados nuestro hermano Miguel ha 
estado tocando ese tema de lo que es la descendencia de la 
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tribu de Judá y la tribu de Efraín, pero creo que hoy se habló un 
poquito más claro de todo ese gran misterio de los dos palos en 
la mano del profeta, lo cual, tienen que estar juntos para que 
ese Reino sea establecido.

[Rev. José B. Pérez] Y ya para terminar estas palabritas de 
saludo, que era solamente un saludito… Vamos a ver un poquito 
aquí para que quede de una vez acá este extracto. Dice:

LA OBRA DE LA PIEDRA QUE DIOS LANZA
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 25 de marzo de 2006
Buenos Aires, Argentina
 Y por consiguiente es el pueblo bendecido por Dios, 
la Iglesia del Señor Jesucristo, que es el Israel celestial, 
compuesto por hebreos y gentiles. Y que [de] estas 
personas de entre los gentiles hay un porciento muy 
grande que son descendientes de las tribus perdidas, y 
algunos también de las dos tribus del reino del sur; son de 
las ovejas perdidas de Israel, del reino del norte; porque 
el Mesías fue enviado para bendición, para socorrer a la 
descendencia de Abraham.
 Por tanto, el misterio de las tribus perdidas de Israel va 
a ser abierto a la Iglesia y al pueblo hebreo.
 Ese misterio está contenido en el Sexto y Séptimo 
Sello. Y por consiguiente Israel va a saber que todos los 
descendientes de las tribus del norte, que componían, 
formaban el reino del norte, el reino llamado “reino de 
Israel”…, porque el reino del sur era el llamado “reino de 
Judá”; y que para el tiempo final va a ser abierto que los 
descendientes de las tribus, la mayoría, fueron colocadas 
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por Dios en el cristianismo; y que la Bendición de la 
Primogenitura, que la tenía José y pasó a Efraín como 
cabeza de esas tribus… y también tenemos a Manasés en 
esas tribus del norte.
 Ahora, podemos ver que esas tribus del norte, aunque 
fueron desarraigadas de Israel se llevaron una bendición; 
salieron pero tenían una bendición: la Bendición de la 
Primogenitura.
 Por esa causa es que Israel no puede ser restaurada 
totalmente…; no puede ser restaurado el Reino de David 
y Trono de David, para Israel obtener la paz imperecedera 
que tanto anhela…; no puede tener ese reino…, y está 
prometido que lo va a tener, pero no lo puede tener sin las 
tribus del norte.
 [JBP] Vean, no puede estar ese Reino establecido sin ese 
cetro del norte.
 [WSS] Por eso es que en la profecía de Ezequiel 37 
nos habla de los dos palos:
 Uno: palo de Judá.
 Y otro: palo de Efraín. Ese es el palo de José, que está 
en la mano de Efraín; porque el Reino de Dios en la Tierra, 
que estaba y en el cual estaba David como rey, luego pasó 
a Salomón; y de Salomón pasó a su hijo Roboam.
 Pero en el tiempo de Roboam (hijo de Salomón) el 
reino fue roto, fue dividido en dos reinos; y le tocaron…, 
le quedaron dos tribus a Roboam: la tribu de Judá y la tribu 
de Benjamín; y a un descendiente de Efraín: Jeroboam…
 Miren los nombres, parecidos. Solamente, al rey, para 
el reino del norte, descendiente de Efraín, le es colocada 
(en español, por supuesto) una “J” y una “e”…
 [JBP] O sea, ¿ve?, fue Jeroboam. Y era, la tribu de Judá, 
que es la del sur, se llamaba Roboam. Y a la tribu del norte le 
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fue añadido esas dos letras: una “J” y una “e”: Jeroboam. Y 
sigue diciendo:
 [WSS] … que tiene que ver con el Nombre de 
Dios. Y cayeron diez tribus en las manos de Efraín, por 
consiguiente.
 Por lo tanto, la tribu cabeza del reino del norte es Efraín. 
Aunque luego hubo otros reyes en el reino del norte, que 
no eran descendientes de Efraín; y por consiguiente, la 
dinastía de Efraín (que viene a ser la dinastía de Jeroboam) 
no continuó; sino que hubo en ciertas etapas cambios de 
dinastías; y hubo nueve dinastías en el reino del norte; en 
el reino del sur solamente hubo una dinastía: la dinastía de 
David.
 Y ahora, en la mano de un profeta tenían que ser 
colocados los dos palos: palo por Judá y palo por Efraín. 
En la mano de un profeta tenía que estar eso; lo cual 
tipificaba que, así como estaba en la mano de un profeta: 
estaba en la mano de Dios.
 Por tanto, para el tiempo final será hallado palo de Judá 
y palo de Efraín en la mano de un profeta, en la mano del 
profeta final que Dios envía.
 Y por eso es que Cristo dice:
 “Al que venciere, le daré que se siente conmigo en mi 
trono, así como yo he vencido, y me he sentado con mi 
Padre en su trono”.
 Ese es uno de los misterios para la restauración del 
Reino de Dios —que es el Reino de David— al pueblo 
hebreo; y por consiguiente ser restaurado el pueblo hebreo 
en su plenitud o totalidad, para tener de nuevo la Edad de 
Oro, como tuvo la Edad de Oro en el tiempo de David y 
en el tiempo del rey Salomón.

Plática con los obreros de LGCC 203

con Sus Ángeles23: H2O, en cuanto a los ministerios; el que no 
tenga esa fórmula: no puede obtener el Agua, la revelación. 
Tiene que tener esa fórmula para obtener la revelación.
 Pero esa visita de Elohim con Gabriel y Miguel allá a 
Abraham es lo que se repite ahora. Ahí está la clave.
 Si tú logras entender qué pasó allí, esa es la parte clave: 
Elohim en medio de Su pueblo. Eso es algo… pero Él se muestra 
en forma… Lo que es esa Visita es… ahí está la clave. El tiempo 
que estuvo Él allí con Abraham… Ya ahí lo vamos a ver en otro 
audio; pero… es tremendo.
 Mira, lo que está pasando ¡es eso mismo actualizado! Y ya 
una vez que tú lo veas… Él no le encubrió a Abraham lo que Él 
iba a hacer; o sea, se lo dio a conocer.
 Dios te bendiga.

23  Estudio “Cristo = El hombre ungido”, 2022/dic/08 (jueves), págs. 
5-7 del (f), págs. 45-47 del (T2)
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dónde va. Le dijo eso, ¿verdad?
 Y después el hermano Branham dice: [WMB] “Pero yo no 
entiendo ¿por qué allí?”.
 Y enseguida lo que dijo el Ángel fue: [WMB] “¿No dice la 
Escritura: ‘Cuando tú…’?”.
 ¿Te fijaste que él no se puso…? a explicarle cosas, a decirle 
que esto es así. Él se fue a la Escritura. Y todo lo que está 
siendo hablado ahí es escritural.
 Todo es basado en esos dos Mensajes: uno que es la 
plataforma de lo que iba a pasar; y ahora se está hablando con 
las definiciones de ese que tenía acceso al Libro de la Verdad, 
escrito ahí. O sea, vamos a decir que ahí se están cumpliendo 
también los dos palos, si uno lo pone en cuanto a Mensaje.
 Eso de los palos… Para uno seguir desmenuzando. Eso fue 
el del jueves.
 Pero es algo tan tremendo que uno no quisiera terminar, de 
lo grande que es este tiempo. Como todo es el cumplimiento de 
lo que ya fue hablado, por eso es algo sin fin.
 Por eso dice: [WMB] “Si alguien se mete de lleno a este 
Mensaje, lo lanzaría a eternidad sin saberlo”22, o sea, sin darnos 
cuenta.
 ¿Cómo? ¡Pues si se están metiendo en las aguas profundas 
de la Palabra!, ¡claro que van a ser adoptados, transformados!
 Esto ya es más que álgebra, esto se metió ya a física con 
geometría, con trigonometría, con lo más ía que puede haber. 
[Risas].
 El que no empezó con el ABC. Para aprender uno unas… 
tiene que saber algunas fórmulas; y si no tiene la fórmula —como 
la del H2O—, si no tiene la fórmula ahora, del Hijo del Hombre 

22  Citas, pág. 105, párr. 910
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[Rev. José B. Pérez] Y ya para terminar, leemos en el libro de 
los Hechos (que fue la Escritura que dijimos de memoria), en el 
capítulo 1, verso 6, donde dice:

 6 Entonces los que se habían reunido le preguntaron, 
diciendo: Señor, ¿restaurarás el reino a Israel en este 
tiempo?
 7 Y les dijo: No os toca a vosotros saber los tiempos o 
las sazones, que el Padre puso en su sola potestad;
 8 pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre 
vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en 
Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último 
de la tierra.

[Rev. José B. Pérez] “LA RESTAURACIÓN DEL REINO DE 
ISRAEL”. Ese es el tema que le estaremos colocando aquí a 
esta plática. Vamos a anotarla por aquí: “LA RESTAURACIÓN 
DEL REINO A ISRAEL”.
 Y como les dije:
 A ustedes les toca saber los tiempos, las sazones, y les toca 
conocer este gran misterio de la restauración del Reino a Israel.
 Y podemos seguir diciendo:
 Y recibirán el poder, recibirán la adopción, cuando haya 
venido a ustedes —y a mí también— esa promesa de la plenitud 
de Dios. Y seremos testigos —¡claro que vamos a ser testigos!— 
¡en todo el planeta Tierra!
 Esos 30 o 40 días vamos a estrenar bien esos cuerpos; y 
así hasta lo último de la Tierra.
 O sea, todo lo que Dios estuvo allí hablándole a los discípulos, 
allí Jesús antes de ascender al Cielo; todo eso que se cumplió 
en toda la Dispensación de la Gracia, en donde el conocimiento 
de la Primera Venida del Señor fue dado a conocer hasta lo 
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último de la Tierra; también será dado a conocer el misterio… 
(y aquello fue durante la Dispensación de la Gracia); y ahora 
en la Dispensación del Reino se estará dando a conocer, hasta 
lo último de la Tierra, el misterio de la Segunda Venida del 
Hijo del Hombre con Sus Ángeles, en “LA RESTAURACIÓN 
DEL REINO…”, vamos a colocarle: “DEL REINO DE DIOS, A 
ISRAEL”.
 “LA RESTAURACIÓN DEL REINO DE DIOS A ISRAEL”�
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde; y muchas gracias 
por esta oportunidad que me permiten de enviarles este saludo 
a todos ustedes.
 Dios les bendiga.
 Y un saludo al misionero Miguel Bermúdez Marín, y a todos 
los ministros también, que están escuchando esta conferencia 
en esta ocasión, o más adelante, o la leerán, y que estarán 
también escuchándola y viéndola (porque también ponen ahí 
una imagen); así que estarán viendo y escuchando esta plática 
que hemos tenido en esta ocasión.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y continúen 
pasando un día lleno de grandes bendiciones de parte de 
nuestro Padre celestial.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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 Pero fíjate, cualquiera diría al principio: “No, no leas esas 
cosas que son del hermano William; los escritos. Yo no voy a 
difundir eso…, porque eso es algo ahí privado, que eso…”. 
Mira, ahora se lo están poniendo ahí en las manos y ni siquiera 
están creyendo eso.
 ¿Ve que no es…? Tú le puedes enseñar lo que significa una 
y otra cosa; y el que no es escogido: lo puede leer y no le va a 
producir nada; puede estar ahí en la cara, y no creerlo.
 Pero el escogido sí. Es lo que nos faltaba a nosotros. Nos 
faltaba esa parte de la Fe de Rapto de los Truenos.
 Mira dónde se iban a abrir los Truenos, y todo el mundo 
decía que ya fueron dados. ¡Ahora es que es la realidad del 
cumplimiento de los Siete Truenos!
 Porque él decía en el setenta y pico, y 80 y 90: [WSS] 
“Los Siete Truenos que están dando la Fe de Rapto. Los Siete 
Truenos que están dando esto. Están predicando los Siete 
Truenos”. Pero después dice: [WSS] “Cuando los Siete Truenos 
sean hablados en la Carpa…”.
 —“¿Pero no estaba…? ¿No decías que…?”.
 Potencialmente había sido hablado allá; ahora es la realidad.
 —“Pero ¿en esa forma así tan sencilla?”. En esa forma.
 Lo mismo que el Arcángel le dice al hermano Branham… 
Mira que la conversación de ellos fue esta: Estaba él ahí parado 
mirando hacia allá, y él dice…
 Por eso yo y que no tenía alguien al… Bueno, tení-…, bueno 
no… bueno, tenía, pero no… [Risas]. Pero que él hubiese 
hecho…21

 A ver, el cuartito está allá. Él lo que hizo es esto: [WMB] 
“La mano se movió frente a mí, y señaló”. Mira, mira la… hacia 

21  JBP está haciendo referencia a la explicación de la conversación del 
Ángel con el Hno. Branham, que dio en el Estudio Bíblico #275, 2023/
ene/22 (domingo), págs. 32-33 del (f), págs. 126-127 del (T4)
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 Las fatuas, esas no tienen esa oportunidad; aunque 
tengan un tiempo de conocer… Porque fíjate que el mundo 
denominacional, cuando vea todo: van a creer; pero tienen que 
ser purificadas; pero no para entrar al Milenio sino después (y 
si salen bien), en el Juicio Final. Todo eso va a depender de la 
intención del corazón de ellos.
 • El ciento por uno [100x1]20. Fíjate cómo siempre 
entendíamos, y en los mensajes tú escuchas del 30, al 60 y al 
100, que eran los escogidos que iban a ser todos adoptados. Y 
mira cómo ahora el escogido, el adoptado, ¡no puede ser menos 
de 100!
 Y él lo pone 60 [60x1]: los 144.000.
 Y los 30 [30x1]: el resto. O sea, mete ahí a las fatuas, y mete 
ahí también a los de este tiempo que no están creyéndolo; los 
mete en ese grupo. Producen algo de fruto, pero no el fruto para 
adopción. Imagínate. Porque para Dios no puede ser 30 ni 60, 
tiene que ser 100.
 Produce (¡claro!), porque los 144.000 producen fruto; las 
fatuas producen fruto. Pero el escogido produce es 100, ciento 
por ciento. Y eso es: producen la revelación. Se reproduce en 
ellos la revelación completa de Quién es Él. ¡Mira qué sencillo!
 Cómo producir a ciento por uno: Creyendo en la Palabra 
revelada, creyendo en el cumplimiento de Sus promesas 
totalmente.
 —“Que algo… no entiendo algo; pero ¡yo lo creo! Que no 
entiendo esto cómo…; ¡pero lo creo!”.
 Y tú ves cómo se va abriendo el panorama: “Ay, pero esto…”.
 Y de momento: “¡Ay, pero ya yo lo entendí! Y esto que yo 
pensaba que no lo entendía, ahora lo entiendo”.
 Como todo está siendo abierto.

20  Estudio “Los requisitos para la adopción de un hijo de Dios”, 2022/ 
abr/30 (sábado), págs. 32-33 del (f), págs. 456-457 del (T)
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 Tocaron, pero ya estaba cerrada. No hay break [oportunidad]. 
Incluso, hasta Él dice ahí: “Yo no os conozco”19. ¿Sabes lo que es 
eso? Es… Las desechó, las despreció. Ya en la gran tribulación 
ahí tienen que dar sus vidas. Y no tener la oportunidad de estar 
en el Milenio, porque todas ellas van a resucitar es después del 
Milenio.
 Por eso ¡todos! (porque no hay ni uno) los que se han 
levantado en contra, y todos los que no han aceptado la Puerta, 
el velo: ¡todos! no van a obtener la bendición de pasar por el 
Milenio.
 Si pasan en la gran tribulación y entran vivos al Milenio: 
mueren, y resucitan después; porque Dios no quiere incrédulos 
en el Milenio. ¡Punto!
 Ahí no hay personas que… no hay nadie que va…
 Por eso es que los 144.000 son sellados antes. Pero como 
ellos no recibieron al Señor en Su Primera Venida, no tienen el 
Sacrificio, entonces tienen que entrar a través de la purificación: 
como va a hacer la Tierra y las fatuas.
 Pero ellos sí van a tener la oportunidad de entrar al Milenio, 
porque ellos resucitan después de la gran tribulación. Son los 
únicos que resucitan después de la gran tribulación, para ser los 
eunucos de la Iglesia.
 ¡Mira qué cosa! Para unos: tienen la oportunidad; y otros: no 
van a tener la oportunidad.
 Porque como ellos creen: van a creer en el otro Propiciatorio; 
automáticamente… Ellos creen en la Lluvia Tardía, creen 
en el misterio de la Segunda Venida, y luego van a entender 
la Primera; pero como ya la Puerta de la Primera se cerró, 
automáticamente tienen que pasar por la tribulación para ser 
purificados, pero bajo ese Propiciatorio.

19  San Mateo 25:10-12
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hermanos: “¡Uy!, ¡ya subió un audio!”. Y tú ves cómo…: “¡Vamos 
a escucharlo!”.
 Otros: “Ay, otra vez con eso”. No le prestan atención a esa 
Voz.
 Cuando se está hablando cosas en varios…; y otro poquito, 
otro poquito, otro poquito; y al final, la finalidad de todo eso, es 
la adopción.
 —“Oye, pero yo escuché este y aquel y aquel”.
 —“Sí, pero tú escuchaste este, aquel y aquel para criticar”.
 Esa partecita que usted criticó…; porque casi siempre: 
“Búscate en el minuto ‘tal’ donde él habla ‘tal cosa’”. Y tú ves 
que van y buscan el minuto tal para hablar de eso que se habló.
 Ahora, la adopción no la van a poder buscar así; porque eso 
es por revelación. No pueden ir para atrás a buscar los audios, 
y darle para el frente a tratar de avanzar y escuchar, escuchar y 
escuchar, para también obtener lo mismo.
 Esos son los que van a venir a tocar la puerta… O sea, van 
a tocar en el cumplimiento de la Venida del Señor. Ahora sí van 
a tocar, pero antes ni siquiera la miraban.
 Por eso miren… Van a querer entrar, pero ¿por dónde? 
Por la Puerta que aquellos mismos que entraron…; que tenían 
Aceite: entraron.
 Pero esos otros no fueron a tocar… Si tú te fijas no dice que 
fueron a tocar a otra puerta, a la Dispensación de la…, a la Edad 
de la Laodicea, ni a la Edad de Wesley.
 Vinieron a tocar a la Puerta, porque es donde estaban las 
vírgenes prudentes; y les dijeron: “Vayan y busquen ustedes 
Aceite”. O sea que están ahí con nosotros.
 Y tocaron ¿qué Puerta? La Puerta de la Venida del Señor. 
Al tocar ahí, entonces en ese momento sí reconocieron Quién 
era; porque sabían que ese era el que les había dado el Aceite 
a ellas.

ESTUDIO BÍBLICO #276
VIERNES, 27 DE ENERO DE 2023

EL MISTERIO DE LA VENIDA
DEL HIJO DEL HOMBRE CON

SUS ÁNGELES EN EL OCCIDENTE
Dr. William Soto Santiago

Domingo, 30 de noviembre de 1997
(Segunda actividad)

Boa Vista, Roraima, Brasil

Escritura: San Mateo 16:27-28

[Rev. José B. Pérez] Él usó la Escritura del Evangelio según 
San Mateo, capítulo 16, verso 27 y 28. Y vamos a leer aquí 
estos versículos, donde nos dice:

 27 Porque el Hijo del Hombre vendrá en la gloria 
[WSS] «teofanía» de su 
Padre con sus ángeles, y 
entonces pagará a cada uno 
conforme a sus obras.
 28 De cierto os digo que hay algunos de los que están 
aquí, que no gustarán la muerte, hasta que hayan visto al 
Hijo del Hombre viniendo en su reino.
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[JBP] Y ahí escribe: [WSS] 
«Iglesia». O sea, viniendo 
a Su Iglesia el Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles.

[Rev. José B. Pérez] En Romanos, capítulo 11, verso 26, dice:

 26 y luego todo Israel será salvo, como está escrito:
  Vendrá de Sion el Libertador,
  Que apartará de Jacob la impiedad.
 27 Y este será mi pacto con ellos,
  Cuando yo quite sus pecados.

[JBP] ¿De dónde vendrá el Libertador? De Sion; y Sion es la 
Iglesia del Señor Jesucristo.

QUE DIOS NOS DÉ ESPÍRITU DE SABIDURÍA Y 
DE REVELACIÓN PARA TRABAJAR UNIDOS EN 
LA OBRA DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 1 de agosto de 2009
Monterrey, Nuevo León, México
 Y para nuestro tiempo la revelación vendrá en la misma 
forma; la revelación del Séptimo Sello, la revelación para 
traer la fe para el rapto, la revelación para la Dispensación 
del Reino, la revelación para la Iglesia del Señor Jesucristo 
en la Edad de la Piedra Angular, y la revelación para 
el pueblo hebreo; todo eso vendrá por medio de Dios a 
través de Su Espíritu Santo en y a través del mensajero de 
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no es tan pesado. Y ya ahora cuando tú dices: “Escuchar un 
audio”, es algo normal. Que cuando llegue el momento: a lo 
mejor ni siquiera vas a ver nada, pero vas a estar escuchando.
 Por ende, mira…, cuando el hermano Branham (una de 
las tantas veces), pues estaba en El Cairo para ir a Israel, y 
dice que sintió y oyó: [WMB] “No es tu tiempo, regrésate”. Y él 
dijo: [WMB] “Pero ¿quién me habrá hablado?”. ¿Ve que Dios 
siempre usa la Voz?
 • En el Huerto del Edén oyó la Voz: “¿Dónde estás, Adán?”. 
Dice que oyó la Voz de Dios que lo buscaba14.
 • Y si te buscas otro sitio: En medio de la zarza, ¿qué oyó 
Moisés? La Voz. No vio a nadie allí15.
 • La Voz que salió cuando Jesús estaba siendo adoptado: 
no vieron a nadie, quién estaba hablando ahí. Una Voz16.
 • En la sexta dimensión, el hermano Branham, él dice que 
[WMB] “no sabía de dónde venía la Voz”17; luego, después lo ve 
ahí, al Ángel.
 O sea que la Voz es lo primero que vamos a escuchar; y 
luego esas teofanías entran.
 Nadie va a estar dándose cuenta, pero… por eso dice: 
[WMB] “Ellos están ahí y no están”18. Algo así dice.
 Algo con la Voz, que va el escogido a escuchar; pues: “Mis 
ovejas oyen Mi Voz, y me siguen”. No dice: “Mis ovejas ven y 
oyen”. No. “Oyen la Voz”. Y eso va a ser en el individuo, como 
persona. Va a estar escuchando. Sí.
 Y eso va a estar en… estamos acostumbrándonos a eso: 
a la Voz. El que la escuche… Vea, estamos ahora, mira, los 

14  Génesis 3:8-9
15  Éxodo 3:1-4
16  Mt. 17:1-5, Mr. 9:2-7, Lc. 9:28-35
17  Los Sellos, pág. 320, párr. 196
18  Citas, pág. 159, párr. 1418
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haya… ¡hay más! pero…), más o menos por ahí es el número de 
las personas aquí que pueden estar firmes. Los demás pueden 
ser simpatizantes, otros que vienen por escuchar… por ir a un 
sitio y tener un domingo en un sitio. Por eso dice: “No son todos 
los que están, ni son todos los que son”. (¿Así es que dice?). 
Algo así.
 Sí. Porque el grupo que va a ser adoptado ese es bien 
selecto. Es el que…
 Uno dice: “¿Y cómo uno puede saber eso?”. Cuando logran 
ver a través de la Puerta. Si no es obstáculo la Puerta para usted: 
usted está más adentro que… Porque después que tú pasas la 
Puerta y ves todo lo que Dios está haciendo y obrando, eso te 
da una seguridad. Es bien importante; porque si te trancas ahí, 
entonces no puedes ver lo que hay dentro.
 Te quedas afuera, por eso no recibes nada. Hacen como 
la lagartija, que dice el hermano William que se les mete… les 
entra por aquí y sale por acá; los oídos de lagartija… oídos de 
lagartijo, exacto. No, no…, no les llega al alma, porque como no 
están entrando a través de esa Puerta, pues se tropiezan con 
esa imagen.
 No lo he encontrado, donde él dice: [WBM] “Si yo pudiera 
esconderme…”. Porque hay varios sitios donde él dice que 
[WMB] “Escucharán mi voz…”, ahí en las Citas hay varios; pero 
hay un lugar donde él dice: [WMB] “Si yo pudiera esconderme y 
no que me vean a mí”. Porque siempre el problema es el velo. 
[WMB] “Si pudiera yo esconderme…”. Pues en algún momento 
va a haber, va a llegar eso: que lo que van a escuchar es la Voz.
 • Pero fíjate cómo Dios nos ha ido ayudando y estamos 
familiarizados en audio. Y cualquiera diría como que estamos 
yendo para atrás; pero como es una profecía que se va a 
cumplir, pues se usa.
 Y vea que es más fácil hasta para bajarlo por las aplicaciones, 
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la edad, de la edad correspondiente a este tiempo: la Edad 
de la Piedra Angular, y la dispensación correspondiente 
a este tiempo, que se entrelaza con la Dispensación de la 
Gracia.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “SHALOM”1 (el que fue 
predicado el 12 de enero de 1964), en la página 32 y 33 nos dice:

 161 Mire hacia arriba ([JBP] y ahí dibuja una Pirámide y 
las edades, y dibuja una 
flecha hacia la Pirámide), 
y resplandezca con 
gozo del Señor, de 

saber que usted ha sido privilegiado, sus ojos han sido 
abiertos y ve este día. Confíe en Él para el futuro. Usted lo 
ha visto a Él vindicando Su Palabra en los días pasados. 
Él, que vindicó Su Palabra en los días pasados, e hizo que 
todas estas otras cosas acontecieran exactamente para 
la hora que estamos viviendo, todo exactamente, hasta el 
Mensaje del séptimo ángel, mostrándolo en el cielo, en 
la Tierra, y Lo dio a conocer de tres formas para que no 
hallarse ninguna equivocación; recuerde: Él prometió 

que regresaría otra vez. ¡Aleluya! Esa 
Palabra será vindicada. La Palabra 
prometida de Dios, con dos mil años 
de espera: ¡Él llegará a tiempo!

[JBP] Y escribe: [WSS] «Día 8vo, Año del Jubileo».

1  SPN64-0112 “Shalom”, pág. 26, párrs. 161-163
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Y al lado escribe:
[WSS] «Él llegará a tiempo en Su 2da Venida». Y dibuja 
una Estrella de David.

 [161] No se desanimen, Él estará aquí. Así como Él 
ha vindicado Su Palabra en cada edad, las edades de la 
Iglesia muestran la misma cosa, y la revelación de nuestro 
Señor por el séptimo Mensaje y así sucesivamente. Dios 
lo reveló, lo manifestó y lo probó. Y entre nosotros hoy, Él 
se mostró aquí con nosotros y probó y vindicó Su Palabra. 
¡Así lo hará Él!

 162 Habrá un Milenio 
([JBP] y ahí escribe): [WSS] 
«el Milenio». El anciano 

será joven allí para siempre. La enfermedad desaparecerá 
y la muerte no será más. Ellos construirán casas, y las 
habitarán. Ellos sembrarán los viñedos y comerán del 
fruto de ello. Ellos no sembrarán y otro la habitará (su 
hijo la tomará), su hijo estará viviendo al lado de él. Él 
no sembrará y otro comerá, morirá y otro lo tomará, sino 
que él vivirá allí. Amén. El lobo y el cordero comerán 
juntos. Y el león como el buey comerá paja, y un niño los 
pastoreará. Allí habrá inocencia. Allí no habrá nada que 
pueda herir. Seremos cambiados de lo que somos ahora, 
hacia aquella gloriosa imagen del Hijo de Dios, la cual es 
inmortal. Los años nunca lo podrán tocar, la edad nunca 
le podrá hacer nada a Él, Él es el inmortal Hijo de Dios. 
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también se volvieron en contra. O sea, reciben más juicio 
que aquel que fue sincero y dijo: “Mira, yo no creo, yo… 
(abiertamente), pero sigan para adelante”. Ese puede salir 
mejor.
 Pero el que para colmo mintió, y especialmente también al 
hermano Miguel; y después le da la puñalada por detrás y se 
va: ese va a tener unas graves consecuencias. Porque piensan 
que esto es un juego. Que porque creen que en el Mensaje del 
hermano William y su… y que lo tienen a él, ya con eso lo tienen 
todo. La tremenda sorpresa que se van a llevar. Y no te creas 
que son poquitos, ¡son muchos! Y otros que están calladitos, 
que no dicen nada, pero por dentro es otra cosa.
 Pero como Dios discierne las intenciones desde el corazón: 
todo queda no oculto, todo queda abierto. Sí.
 Pero lo que Dios nos ha dado es algo tan grande pero tan 
grande, que uno lo busca para uno tratar de… ¡Wao! Es que 
es algo que… Todo lo que desearon los profetas y en todos 
los tiempos… ¿y que ahora nosotros lo estemos viviendo y 
palpando?
 Imagínate, de dos millones entraron dos. De Egipto, y 
entraron dos: Josué y Caleb. Claro, de los 20 años para abajo 
entraron.
 [Trabajador: Entraron los que nacieron en el camino].
 En el camino. Pero de los que salieron: solamente dos. 
¡Imagínate!
 Es como cuando él dijo allí en esa parte que él dice que: 
[WMB] “Dame una Iglesia… que queden 100 o 200 personas”, 
algo así, en el…; pero que esté bien, o sea, que esté… Y yo voy 
a verificar, pero en el Tabernáculo Branham allí… (yo fui) allí no 
caben 200 personas, no hay espacio de 200, sentadas; o sea, 
él estaba mirando más adelante.
 Y tú miras más o menos, van quedando por ahí (no es que 
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vean para que después estén creyendo por señales? Mejor…
 Como cuando él me decía:
 — [WSS] “Vas a saber cuándo. Espera”.
 Ese “espera”… Estoy viendo, pero posiblemente es pronto.
 Pero mientras el pueblo siga así: que hay algunos por aquí, 
otros por allá; esa sacudida es la que… La Palabra se ha estado 
dando, pero si no entran en esa desesperación y no hay algo 
que en realidad estremezca al pueblo, Dios no puede pasar a 
esa otra etapa.
 Y lamentablemente, por lo que se ve, lo que hemos hablado 
(y cualquiera dice: “Pero ‘este’ se pasa hablando de eso”), pues: 
es muerte.
 Y ya ahí, cuando empiecen a haber las muertes así, ahí es 
donde va a estar lo triste, y a la misma vez lo que va a hacer que 
el pueblo entonces ande más derecho.
 Entonces lo que aparenta que va a ser algo triste para la 
Iglesia: va a ser algo de bendición; porque entonces sí el pueblo 
se va a enderezar; y ahí entonces Dios va a obrar ya para que 
entre ya esa etapa.
 Después que esté claro ya lo que es el cumplimiento de Su 
Venida y cómo la está cumpliendo, que ya el pueblo lo entienda: 
bien adelante, en cualquier momento…
 Es la clave ahí: está en la revelación del Séptimo Sello. Una 
vez que ya esté bien clara en el pueblo, y crean, ya ahí no hay… 
no va a haber barreras ya. Pero en lo que llega eso, si tiene que 
ocurrir… por lo que se ve, va a ocurrir.
 Porque si es los días de Ananías y Safira que se repiten, 
y es en una Carpa; por ende, se va a cumplir. Le van a mentir 
al…; y mira, lo que ahí había era mentira también.
 Como algunos que decían “que creían, que creían, que 
creían”; y después no creen; y lo que han hecho es combatir; 
pues ¡les va a salir ahora más caro!, porque tras que mintieron, 
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Así que sabemos que estamos en el tiempo del fin ([JBP] él 
escribe ahí): [WSS] «a la imagen de Jesús». Estamos en el 
empalme [WSS] «entrelace dispensacional».

[JBP] Y escribe: [WSS] 
«el empalme», y 
dibuja una Estrella de 
David allí.

 [162] Todas estas cosas completamente identificadas, 
así serán identificadas de nuevo.
 163 Ahora, el futuro, Él lo sostiene. ¿Cómo sé cuándo 
Él viene? No sé, pero Él estará aquí. Eso es cierto. 
¿Cuándo hará Él así y así? ¿Cuándo se irá la maldición 
de la Tierra? ¿Cuándo será que estos reflejos benditos del 
amor de Dios, de los árboles parados aquí brillando, y las 
flores y demás, cuándo crecerán inmortales? No sé, pero 
lo serán. ¿Cuándo será que el reflejo de los corazones 
de los hombres deseando vivir, y hospitales y doctores 
y operaciones, y lloro y dolor, cuándo cesará todo para 
pasar hacia un glorioso reinado con Jesús de mil años de 
Shalom? ¿Cuándo será? No lo sé. Él dijo que sucedería. 
No sé cómo lo va a hacer, pero Su Palabra será vindicada 
cuando el Sol de Justicia se levante con sanidad en Sus 
alas ([JBP] y escribe): [WSS] «la transformación».
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[JBP] ¿Y quién es el que traerá la sanidad en Sus Alas? Los 
ministerios de Moisés y Elías; o sea, traerá la sanidad completa 
y total con la transformación.

 [163] Y la parte de sanidad allí no será una sanidad 
física como usted piensa, como decir que alguien tiene 
una enfermedad y le sea quitada. Eso es lo que Él está 
haciendo ahora, en tipo. ¡Sino que la criatura completa 
será cambiada! Esto mortal se vestirá de inmortalidad. 
Esta vejez pasará a juventud. Amén. Bueno, ¿cómo será? 
No sé, pero sucederá.

[JBP] Vea todo lo que él allí nos dice de la sanidad de las 
enfermedades. Allí cuando él estaba sanando en esa etapa 
de sanidad divina: era tipo y figura de la sanidad total que 
obtendremos en este tiempo final.

Y escribe: [WSS] «Sanidad = milagros espirituales».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo acá, en el mensaje 
que estamos leyendo [“QUE DIOS NOS DÉ ESPÍRITU DE 
SABIDURÍA Y DE REVELACIÓN…”]:

 [WSS] O sea, a través del mensajero de la Dispensación 
del Reino vendrá el Espíritu Santo manifestado, la dará 
la revelación a ese mensajero, que se la coma, como se 
la da en Apocalipsis, capítulo 10: dándole el Título de 
Propiedad; y el Espíritu Santo a través de él la pasará a la 
Iglesia y después al pueblo hebreo.
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a la transformación, es creer; porque siempre tienes que estar 
basado en alguien, en algo.
 Y eso es lo que se hace difícil al ser humano que no va a ser 
adoptado, transformado: creer.
 Lo primero que van a decir: “¡No puede ser! Imposible que 
sea eso. Pero si a este yo lo vi montándome una puerta en casa 
cuando era más pequeño. Me hizo los gabinetes o el vanity 
[gabinete de baño]”.
 Todo eso en forma tan sencilla. Y uno lo habla porque es 
así.
 —“¿Cómo va a ser?, pues si este estuvo conmigo haciendo 
ahí esto; fuimos a tal sitio, y aquí y allá”.
 Pues ese mismo Dios escogió para cumplir Su promesa. 
No puede ir… ¿Qué tú quieres que yo haga?, ¿pelear con Dios 
entonces? “Vete al principio y dile que cambie los Planos”. Ya el 
Plano estaba hecho, ya no hay forma de cambiar esa hoja.
 Esa pieza musical se va a tocar porque se va a tocar. Esa 
octava, esa nota más alta, la toca porque la toca. No puede venir 
alguien a decirle al maestro: “Cámbiate esa hoja. Toma, ponte 
esta”. No. Ya Dios escogió a esa persona, y Dios la va a ayudar 
a llegar a cumplir el propósito por el cual ya Él lo escogió.
 Y nos está ayudando, y nos seguirá ayudando. Porque es 
Su Obra. Es Él. Es Su Programa. Por ende, tiene que estar Él 
velándolo para que se cumpla. Y Él es el que nos va guiando 
y nos va a llevar hasta el fiel cumplimiento; hasta lo que todos 
deseaban, que era el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Ya está la Carpa, ya está el pueblo, está el mensajero, está 
el Mensaje, ¿qué falta?
 Él esperando por el pueblo. ¿Ve? Todas esas cosas que se 
van hablando es para avanzar. Él está listo, es “nosotros” los 
que falta.
 Algunas cosas se pueden empezar. Pero ¿de qué vale que 



Plática con los obreros de LGCC192

comprar o confiarle las llaves de tu hogar a alguien. Pues Él 
confió las llaves del corazón de Él mismo, porque es el poder de 
Él en nosotros.
 Y tener uno ese poder, conociendo cómo usarlo; porque no 
vamos a estar así haciendo lo que se les da la gana, sino que 
vamos a estar dirigidos por…
 Pero ya el tener el… Vamos a ser como con los radios 
walkie-talkies: que yo te estoy hablando a ti y tú tienes allá el 
otro walkie-talkie; pero el que está ahí no tiene eso y no puede 
escuchar nada. Pero en cambio a ti sí te puedo decir: “Dale 
para acá, ven acá, dale para allá”. ¿Cómo personas se pueden 
estar moviendo en medio de un grupo? Y solamente se mueven 
esas personas, porque escucharon la dirección del que les está 
diciendo. Algo así va a ocurrir.
 Así que imagínate: “Ven para acá, vamos hasta a…”, porque 
estamos en esa dimensión ya más rápida; ya vamos a poder 
escucharnos, hablarnos; no va a haber limitaciones de nada. 
Subconsciente y consciente juntos ahí, pero en estos cuerpos.
 ¡Es un poder grande! No te creas que dirigir un grupo de 
gente como estaba… Y tú ves la Visión, todo tan organizado. 
Eso no lo hace así cualquiera… hay una directriz, un orden ahí.
 Y ya para ese tiempo tiene que haber hijos de Dios adoptados 
allí. Por lo menos uno ya está adoptado. Ya los demás tienen 
que ir yendo… Porque la adopción es como la resurrección; 
dice: [WMB] “Mira cómo se mueve la resurrección”; o sea que 
hay un proceso.
 Van a ir resucitando…; y de seguro la transformación va a 
ser también así. Unos que van viendo primero, y va a ver…
 La Fe de Rapto se basa en el conocimiento de la Venida 
del Señor, basado en cómo Dios la está cumpliendo. Como lo 
fue la Primera Venida: lograr creer eso te da acceso a tener la 
teofanía; y ya la tenemos. Ahora, lograr el acceso a la adopción, 
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 Ese es el orden para la revelación - la sabiduría y 
revelación de Dios para Su pueblo, Su Iglesia, y también 
para el pueblo hebreo. No hay otra forma establecida por 
Dios para que venga esa revelación y esa sabiduría de 
Dios al pueblo.
 Y ahí estará el Ángel Gabriel también, porque Él ha 
estado siempre trabajando en el Programa de Dios, y el 
Ángel o Arcángel Miguel, el Príncipe que está por los 
hijos de Israel; o sea que es una intervención celestial, en 
donde los Arcángeles Gabriel y Miguel estarán presentes, 
pero por cuanto están en otra dimensión, no podrán ser 
vistos, a menos que ellos se dejen ver.
 Dice el reverendo William Branham, precursor de la 
Segunda Venida de Cristo, que el Ángel Gabriel anunció 
la Primera Venida de Cristo, y anunciará la Segunda 
Venida de Cristo. Así que eso fue dicho, y así será 
cumplido, porque fue dicho por el Espíritu Santo a través 
del precursor.
 Por lo tanto, lo que él precursó será lo que estará 
siendo cumplido; y él precursó lo que está prometido en 
la Escritura: precursó la Venida del Hijo del Hombre con 
Sus Ángeles; por eso lo encontramos hablando tanto de 
la Venida del Hijo del Hombre y hablando tanto también 
de los Dos Olivos, de Moisés y Elías; porque Él está 
precursando la Venida del Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles, la Venida del Señor con Moisés y Elías ([JBP] por 
eso él en una ocasión dijo que él no podía precursar solamente la 
Venida del Hijo del Hombre: tenía que ser precursor de la Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles2), como fue visto allá en 
el Monte de la Transfiguración de San Mateo, capítulo 17, 

2  Estudio “Ya no es Cordero sino León”, 2022/oct/10 (lunes), págs. 
8-9 del (f), págs. 148-149 del (T2)
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versos 1 al 9; y también de San Marcos, capítulo 9, verso 
1 en adelante; y San Lucas, capítulo 9.
 Fue dicho que el Hijo del Hombre vendría con Sus 
Ángeles, y entonces pagará a cada uno según sus obras. 
Y por cuanto el juicio de Dios son los profetas de Dios, 
vea: viene con Sus Ángeles, que son Moisés y Elías, los 
ministerios de Moisés y Elías prometidos para este tiempo 
final.
 Ellos estarán anunciando lo que Dios estará haciendo, 
anunciando lo que va a suceder en la gran tribulación; 
estarán anunciando todas estas cosas; y por consiguiente 
estarán alertando a la humanidad de esos juicios que han 
de venir; porque “la hora de Su juicio ha llegado” cuando 
veamos el Ángel Mensajero con el Evangelio Eterno, que 
es enviado en Apocalipsis, capítulo 14, para predicarlo 
a todas las naciones; y ahí se cumplirá la Escritura, la 
promesa que Cristo hizo en San Mateo 24, verso 14, donde 
dice:
 “Y será predicado este evangelio del reino en todo el 
mundo, para testimonio a todas las naciones; y entonces 
vendrá el fin”.
 El fin viene en la segunda parte de la semana número 
setenta; ese es el tiempo del fin, esos tres años y medio. 
Pero “será predicado este Evangelio del Reino por 
testimonio a todas las naciones”. ¿Y luego?, ¿qué dice? 
“Entonces vendrá el fin”.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de “LAS SETENTA SEMANAS 
DE DANIEL” (en esta versión), en la página… desde la página 
67 abajo… Luego cuando tengan la página de ese libro, para 
decirles la página de la otra versión. En este empieza diciendo: 
[WMB] “La hermana Simpson…”; aquí está en el párrafo 109, 
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Jesús: les abrió las Escrituras, les abrió el entendimiento11; era 
Jesús mismo. Lo mismo que está pasando ahora: ¡Es Él mismo 
el que está haciendo la Obra!
 Pero si lo ves del otro ángulo: fue el Día de Pentecostés con 
los discípulos. Ahí no estaba Jesús. Pero cuando le dijo a Pablo: 
“Pablo, Pablo, ¿por qué me persigues?”12. ¡Era Él! Pero Él no 
vino otra vez a pararse con gente: “Vengan por aquí, vamos a 
predicarles ahí a la falda de la montaña. Siéntense ahí”; pues, 
como les predicó a los cinco mil allí13, y comieron…, los otros… 
¡No!, Él no hizo esa Obra así en ese cuerpo glorificado.
 Glorificado. Es una diferencia… Porque ahora es que uno 
va a estar viviendo lo que vivió Jesús en estos cuerpos, lo 
que vivió el hermano Branham, que podía decir: [WMB] “Que 
aparezca una ardilla allí”, o que podía parar la tempestad, o que 
podía salvar a unos niños: los hijos de la hermana Hattie Wright. 
Detener el sol.
 Esos son los ministerios de Moisés y Elías. Ahí tienen poder 
sobre la naturaleza. Pero todo eso, nosotros… Porque con un 
cuerpo eterno así va a ser algo muy fácil; ¡pero en estos cuerpos 
lograr hacer todo eso! Esa experiencia es única.
 Como la que vamos a estar viendo o estamos viendo en 
estos días: un cometa. 50.000 años que no ha pasado, una 
experiencia que en estos cuerpos no vamos a volver otra 
vez a vivir. Así mismo, estando en estos cuerpos, es la última 
experiencia que vamos a tener del poder de Dios en nosotros.
 [Trabajador: Eso sí es un privilegio].
 ¿Que qué? ¡Muchacho! ¿Que Dios confíe en ti y en mí el 
poder de Él!
 Es como tú confiarle a alguien un carro que tú acabas de 

11  San Lucas 24:30-32
12  Hechos 9:3-4
13  San Mateo 14:13-21
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 ¿Viste ahí? Elías le captó la atención a la viuda. Le dijo: 
“Espérate, pero sírveme a mí”.
 Y hay otra línea más que pues… Es que… ¡hay tantas! 
que… pero coge una a una, y aun así mira todo el tiempo que 
coge.
 Pero fíjate, donde estaba parado él fue en la puerta.
 ¿Ve que siempre tiene que ser a través de una puerta?
 Y ahí cuando Elías le dijo: [WMB] “Solamente cree en mí, 
sírveme a mí, tenme a mí primero”. Y ahí no le faltó nada a ella. 
Como no le va a faltar nada a la Iglesia en cuanto a la Palabra 
revelada en este tiempo, porque están poniendo primero a la 
etapa, a la Obra.
 Porque es algo que lo que necesitamos es eso: poner 
primero la Palabra revelada, y después van a venir los milagros.
 Aquellos están poniendo primero la esperanza en los 
milagros y no en la Puerta.
 [Trabajador: Vienen a ser seguidores de señales también].
 De señales, sí. Nosotros estamos poniendo primero la 
Palabra; primero a través del instrumento que Dios envió; 
y después, ya después vienen los milagros. Eso lo habló al 
final, en el último extracto que les leí: para que sepan y estén 
conscientes que primero va a ser la Palabra, y después los 
milagros.
 Pero entonces dicen: “No, porque es que cuando él venga 
es que va a predicar”. [Suspiro].
 ¿Dónde ha ocurrido eso en el pasado?
 Hasta por lógica. Estás limitando a Dios en las cosas que Él 
va a cumplir; porque lo estás poniendo a él otra vez a ponerse 
chaqueta, corbata, a pararse otra vez frente al micrófono. 
¿Cómo tú vas a limitar un cuerpo así en medio nuestro?
 Cuando Jesús apareció, Él les mostró y les abrió las 
Escrituras. Mira los diferentes ángulos que tiene esa parte de 
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abajo; no sé si haya otra versión que es distinta, para también 
citarla [PÁG. 79 - Imprenta LGCC]3:

 112. La hermana Simpson me dijo esta tarde, ella dijo: 
“Hermano Branham, yo leí el libro entero de Daniel. Yo 
no sabía más cuando terminé que cuando comencé”. Aquí 
está, hermana Simpson, si usted está aquí esta noche. Yo 
creo verla sentada allí. Yo nunca dije nada en el trailer. 
Yo guarde mi paz, porque pensé que tal vez llegaríamos a 
eso. Pero la visión que Daniel 
había visto allí en el río ([JBP] 
y él subraya “río” y lo circula) 
fue sellada “hasta el fin del 
tiempo”.
 Eso es… déjeme seguir adelante y leerlo aquí. ¿Ve?
 Tú empero Daniel, cierra las palabras y sella el libro 
hasta el tiempo del fin: pasarán muchos, y multiplicarase 
la ciencia.
 Y yo, Daniel, miré, he aquí - estaban… dos - uno de 
esta parte á la orilla del río, y el otro a la otra parte á la 
orilla del río.
 Y uno dijo al varón vestido de lienzos, que estaba sobre 
las aguas del río: ¿Cuándo será el fin de estas maravillas?

[Rev. José B. Pérez] En Apocalipsis, capítulo 22, verso 1:

 1 Después me mostró un río limpio de agua de vida, 
resplandeciente como cristal, que salía del trono de Dios 
y del Cordero.

3  Las Setenta Semanas de Daniel - SPN61-0730E “El séxtuple 
propósito de la visita de Gabriel a Daniel”. Pág. 79, párrs. 112-115 en la 
publicación de la Imprenta LGCC
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 2 En medio de la calle de la ciudad, y a uno y otro 
lado del río, estaba el árbol de la vida, que produce doce 
frutos, dando cada mes su fruto; y las hojas del árbol eran 
para la sanidad de las naciones.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Las Edades editado, en la 
página 102 dice:

LA RECOMPENSA PROMETIDA

 96. “Al que venciere, daré a comer del árbol de la 
vida, el cual está en medio del paraíso de Dios”. Esta 
es la recompensa para todos los vencedores de todas las 
edades. Cuando la última llamada a la batalla haya sido 
hecha ([JBP] ¿Para cuándo? Para cuando haya sido hecha la 
última llamada a la batalla), cuando hayamos dejado nuestra 
armadura, entonces reposaremos en el Paraíso de Dios y 
nuestra porción será el Árbol de la Vida para siempre.
 97. “El Árbol de la Vida” ([JBP] él escribe): [WSS] «Jesús 

es el Árbol de la Vida». 
¿No es esa una expresión 
hermosa? Se menciona 
tres veces en Génesis y tres 
veces en Apocalipsis. Es el 
mismo árbol y simboliza la 
misma cosa en cada una de 
las seis Escrituras.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «3 veces en:
Apocalipsis 2:7, 22:2, 22:14
Génesis 2:9, 3:22, 3:24».
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nada. No puede haber nada que te pueda… Si ves que…
 Bueno, él dice ahí en una parte que si tu mano te es ocasión 
de caer, córtatela10, porque…
 O sea, ahí habla de muchas cosas.
 Es como cuando él dice allí de [WMB] “no casarse con una 
incrédula, o una que no es creyente”, y él después le escribe ahí 
arriba: [WSS] «bajo ninguna circunstancia».
 Y tú vienes… Pero ¿qué circunstancias pueden ser que te 
obliguen a casarte con una de afuera? Un hijo, que haya salido 
ella embarazada, y que digas: “Ah, pues como tuve un hijo, 
pues me voy a tener que casar con ella”. La responsabilidad es 
mantenerlo, porque tampoco vas a dejarlo ahí abandonado ya 
después que metiste las patas. Eso es una de las circunstancias.
 Pero tú hablas eso, y dicen: “Ay, mira a ‘este’, ahora no 
quiere…”. Pero “bajo ninguna circunstancia” es todo.
 —“No, que no, que fue…; que es porque yo la amo”. Otra 
circunstancia más. Pues deja de amarla.
 —“Es que voy a tener que entregar la casa, porque 
estábamos viviendo en la misma casa, y ahora me va a botar”.
 ¡Pues vete! O sea, son circunstancias.
 Si es “bajo ninguna circunstancia” es ninguna circunstancia.
 O sea que ahí no hay… Y si lo hace, ya es en la permisiva; 
ya hay consecuencias. Ya entonces cumple la mitad. Hay una 
parte donde él dice que [WSS] “estaría cumpliendo la mitad del 
tipo de Cristo y Su Iglesia”. No estaría haciendo completo el tipo 
y figura.
 Ese mensaje de ayer es para uno desmenuzarlo, y el del 
viernes. Del jueves para acá, algo estuvo moviéndose.

10  San Mateo 5:30: 
 30 Y si tu mano derecha te es ocasión de caer, córtala, y échala de 
ti; pues mejor te es que se pierda uno de tus miembros, y no que todo tu 
cuerpo sea echado al infierno.
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sexta dimensión estando como estás. No tiene ni lógica.
 Y aun así hay algunos que todavía siguen estando como: 
“No, así estoy bien”, o: “No tengo que cambiar nada, porque yo 
ya recibí el mensajero, el Mensaje; ya no necesito más nada”.
 Ni por lógica puede una persona, estando de esa forma, 
llegar a la adopción. No, es que no puede ser.
 Pero como es para el que es escogido… Y no puede ser 
de otra manera. El que es escogido: va a seguir fielmente 
las instrucciones y la obediencia; que es lo importante: ser 
obediente.
 Y si no entiende, pues se queda callado. ¿Qué saca con 
hablar? ¿Qué? ¿Cuál es…?
 Condenarse más; pero ¿qué sacas con hablar?, ¿cuál es el 
resultado, el fin? ¿Te satisface en qué? O sea, ¿entiendes? Es 
que ni siquiera por buen negociante.
 Porque ni un buen negociante hace eso; ni un buen 
negociante… Por ser buen negociante, un empresario (vamos a 
decir), y sabe que hay un negocio que no le va a ser…, pues ve 
la manera, la forma: “Voy a hablar en contra, pero ¿qué me va 
a satisfacer a mí?, si lo que estoy luchando es por mi adopción. 
Si hablo en contra y todo, estoy hablando, pronunciando cosas 
negativas. Espérate, eso no es de una persona que va a ser 
adoptada; por ende, tengo que quedarme callado”.
 ¿Cómo va a haber odio, rencor, raíz de amargura y cosas 
así en alguien que está esperando adopción? ¡No puede ser! 
Para empezar, ya eso es un espíritu de la quinta dimensión.
 No puede ser alguien que esté conectado con la sexta 
dimensión, porque la sexta dimensión no tiene nada de eso. 
Esos son los requisitos que tiene que llenar el escogido, el que 
es: el requisito de mantenerse ahí en la dimensión sexta, que es 
donde… Todo lo que debemos de reflejar es de ahí. No puede 
haber nada ¡pero nada! de la quinta dimensión. Y si es nada: es 
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 98. Pero ¿qué es el Árbol de la Vida? Ahora, en primer 
lugar tenemos que saber qué es lo que significa el árbol. 
En Números 24:6, cuando Balaam describía a Israel, dijo 
que eran “como lináloes plantados por Jehová”. Árboles, a 
través de las Escrituras, se refieren a personas - como dice 
en el primer 
Salmo. Así que 
el Árbol de la 
Vida tiene que 
ser la Persona 
de la Vida, que 
es Jesús.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Árbol de la Vida = Jesús en teofanía».

 99. Ahora, había dos árboles en medio del Huerto del 
Edén. Uno era el Árbol de la Vida, y el otro era el Árbol de 
Ciencia de Bien y del Mal. El hombre habría de vivir por 
medio del Árbol de la Vida; y no habría de tocar el otro 
árbol porque 
moriría; pero el 
hombre tomó 
del otro árbol, y 
cuando lo hizo, 
la muerte entró 
en él por medio 
de su pecado, y él fue separado de Dios.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «El árbol de ciencia del bien y 
del mal: el diablo en espíritu en la serpiente».
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[Rev. José B. Pérez] Seguimos aquí, en el libro de “LAS 
SETENTA SEMANAS DE DANIEL”:

 Y uno dijo al varón vestido de lienzos, que estaba sobre 
las aguas del río: ¿Cuándo será el fin de estas maravillas?
 (Ahora, escuchen) Y oía al varón vestido de lienzos, 
que estaba sobre las aguas del río, el cual alzó su diestra 
y su siniestra al cielo, y juró por el Viviente en los siglos, 
que será por tiempo, tiempos, y la mitad… (Ahora, estamos 
llegando bien – bien exactamente)… tiempo, tiempos, y 
la mitad… (Ahora, vigile cuando lleguemos a las setenta 
semanas de Daniel, cómo eso sale. Eso es cuando los 
misterios van a ser revelados. Correcto)… tiempo, tiempos, 
y la mitad. Y cuando (él)… (“él”, pronombre personal 
ahora, el anticristo)… será cumplido el esparcimiento del 
poder del pueblo santo (eso es cuando él rompe su pacto a 
la mitad de la semana), todas estas cosas serán cumplidas. 
(Amén).
 Y yo oí, mas no entendí. Entonces dije, Señor mío, 
¿qué será el cumplimiento de estas cosas?

[JBP] Él escribe allí:
[WSS] «El pacto con los judíos a la mitad de la semana».

 Y dijo: Anda, Daniel, que estas palabras están cerradas 
y selladas hasta el tiempo de [La congregación dice: “del 
fin”. –Ed.] (Oh, no olviden eso)… hasta el tiempo del fin.
 Muchos serán limpios, y emblanquecidos, y purificados; 
mas los impíos obrarán impíamente: y ninguno de los 
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es mejor que se queden en la casa); pero todo eso, en algún 
momento, si no se enderezan, pueden caer en eso de los hijos 
de Aarón.
 Vienen al Lugar Santísimo de Dios con fuego extraño y 
pueden caer fritos. Y lo primero que ocurre es muerte espiritual, 
que fue lo último que ocurrió con la última plaga de Egipto. Y se 
viene diciendo para que después no digan…
 Mira, por nada más decirle a una persona…, mira eso de 
ayer: [WMB] “Dile que yo no estoy”, y se fue. Eso todo el mundo 
lo hemos hecho.
 [WMB] “Dile que yo no estoy”. Esa simple mentira hizo 
que ese bebé no fuera sanado. Y lo compara con sanidad. Ni 
siquiera fue porque le salió algo mal de algún negocio, o le salió 
algo mal de algo. No. Fue con sanidad.
 O sea que para sanidad de nuestro cuerpo no puede haber 
nada de pecado, ni tan siquiera eso que es tan…, que fue a 
través de una tercera persona, porque ni siquiera fue él. [WMB] 
“Ve y dile”. O sea, mandó a mentir a la mujer. Y después el nene: 
[WMB] “¿Quieres que diga lo mismo?”. ¿Ve cómo el pecado…?, 
dice ahí que corrompe.
 Ahora, si eso es así en un hombre como el hermano 
Branham, que nunca falló, imagínate dónde quedará, dónde 
queda el pueblo hoy.
 Por eso en este tiempo el hermano William tuvo que estar 
entre el pueblo, en esa forma en que estuvo; porque si no, él 
solo hubiese quedado; o sea, no hubiese cumplimiento de nada; 
porque, un pueblo pecaminoso y todo, imagínate ¿cómo va a 
llegar?
 Pero gracias a Dios por este tiempo sobrante que nos dio, 
porque si no… Y así quería la gente o quiere la gente llegar.
 Ni siquiera por lógica, ni siquiera por sentido común te dice 
que tú vas a llegar a ese cuerpo transformado y a ver a esa 
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 O sea, mira, si tú ves, cuando él le dice: [WMB] “Lo que 
me dijo allí…”. ¿Qué te da a entender eso? Que hubo una 
conversación allí con alguien; algo estuvo hablando allí, porque 
dice: “Lo que me dijo allí, tendré…”.
 Ahí hay cosas que se van a estar moviendo, y ahí es 
donde… Toda esta preparación, después no pueden decir: “A 
mí nadie me dijo nada”; porque va a pasar lo mismo que pasó 
con los hijos de Aarón: metiéndose al lugar santísimo con fuego 
extraño9.
 Y eso de “fuego extraño”, hay tantas cosas que representan 
lo que es un fuego extraño: desde mentiras, desde odio, desde 
celos, desde contienda, desde… todo eso es fuego extraño. 
Y va a llegar un momento en que va a estar obrando Dios de 
cierta manera, que puede haber personas que caigan muertas 
entonces.
 Porque lo mismo pasó…, y ese testimonio voy a grabárselo 
a Tirzo. Estuvimos en Guatemala y el hermano William no 
pasaba; y Miguel hacía…, tú sabes que él decía: “¡William! 
¡William!” en ese tiempo, ¿te acuerdas? Y aplaudían, porque 
no había cántico; y… O fue cuando estaba “Despierta ya”. Uno 
de esos dos eventos. Y el hermano Miguel mandó a Tirzo a que 
fuera, a ver si era que él se había quedado dormido; y Tirzo abrió 
la puerta. Y él le dijo: [WSS] “Si llega a haber una manifestación 
de Dios aquí, caías muerto ahora mismo”. La imprudencia de él 
allí al abrir la puerta.
 Ahora, eso puede ocurrir también si pasa lo mismo dentro 
de la Iglesia, a la cual ya se le ha venido diciendo cómo debe 
actuar la persona y cómo deben estar delante de Dios y todo; 
aunque vengan con… los “caras volteadas”, dice el hermano 
Branham ahí; los que están allí (y yo no sé para qué vienen; 

9  Levítico 10:1-2
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impíos entenderá, pero los entendidos entenderán.
 113. El mensaje del tiempo del fin lo revelará, la edad de 
la última Iglesia. ¡Gloria! ¡Allí está! ¡Oh, vaya! Me sacude 
pensarlo. El misterio, las cosas que la iglesia en el mundo 
guiña sus ojos y dice: “Eso es necedad”. El misterio de 
quién fue Jesucristo 
([JBP] dibuja ahí una 
Estrella de David) 
– no una tercera persona, no la segunda persona, no la 
tercera persona, sino la persona de Dios. Todos estos otros 
misterios de Dios serán revelados, porque está escrito aquí 
en este Libro…

[JBP] Y él escribe, aquí en la página 68 abajo:
[WSS] «El tiempo del fin = el de la semana 70».
[WSS] «El Mensaje = el Mensaje de Apoc. 11».

[JBP] (Sigo en la página 69) [PÁG. 80 - Imprenta LGCC]:

 [113]. … y será revelado a la 
generación del tiempo del fin 
([JBP] y dibuja una Piedra Angular 
y escribe): [WSS] «generación». 
Ellos no pueden verlo en 
los seminarios y escuelas y 
denominaciones, igual que los judíos no podían ver a Jesús 
siendo el Mesías. No es extraño que ellos traten de pensar 
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que usted es loco. No importa que ellos piensen que usted 
es necio. No es extraño que ellos no puedan entender por 
qué usted no cloquea: cloc, cloc con ellos; porque hay un 
poder y una visión detrás de eso, una Palabra de Dios que 
ha sido revelada para poner a la Iglesia en orden para el 
Rapto y la ida a la Casa. Sí. “Muchos correrán de acá para 
allá y el conocimiento se multiplicará”. Ciertamente.
 114. Ahora, ¿cuál es la otra cosa que sería conocida? 
Mire las iglesias hoy. Aquí está. Yo espero que eso no lo 
lastime, pero tengo que decírselo. Haciendo…
 115. En ese día se levantará el anticristo ([JBP] y escribe): 
[WSS] «666». 
([JBP] O sea, la 
bestia, el falso 
profeta).

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo… Estoy en el extracto de 
nuestro hermano William: “QUE DIOS NOS DÉ ESPÍRITU DE 
SABIDURÍA Y DE REVELACIÓN PARA TRABAJAR UNIDOS 
EN LA OBRA DE DIOS”. Sigue diciendo:

 [WSS] El fin para el reino de los gentiles, el fin de este 
mundo, el fin de las Trompetas, el fin de los Sellos, y aun 
el fin del Séptimo Sello. Eso está en la página 464 y 466 
del libro de Los Sellos.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a ir allí un momentito para leerlo allí. 
En la página 464 nos dice (abajo, dice)4 [Los Sellos]:

4 Estudio Bíblico #209, 2022/jun/05 (domingo), págs. 25-27 del (f), 
págs. 123-125 del (T1)

Plática con los obreros de LGCC 185

 Y era el que estaba por dentro de él: el que hablaba. Si se 
iba ese velo de carne, pues seguía por el… Era el que estaba 
hablando dentro de él. Ese es eterno.
 [Trabajador: Lo mismo que: había dicho Elías, y lo vino a 
cumplir Eliseo].
 Lo mismo, todo es paralelo. Lo que pasa es que ahora fue la 
manifestación tan grande de ese Arcángel en medio nuestro, en 
una forma sencilla también, que todo el mundo pensó que era 
en él.
 Claro, si no, se hubiese levantado un montón, diciendo: 
“Pues si este no es, pues yo soy. Aquel piensa que yo tengo 
más… Pues yo soy, y seré yo”. Y empiezan a desviar la vista. Lo 
mismo que pasó con el hermano Branham: se puso a mostrar 
la Primera Etapa y Segunda, y los pastores en vez de enfocar 
el pueblo a él: “No, pues yo también. Yo puedo hacerlo”. Y 
desviaron la atención del pueblo.
 Pero ahora él todo lo enfocó en él, para que todo el mundo 
se enfocara en él.
 Y ahora, cuando sale lo que él ya había hablado que iba 
a cumplirse, nadie puede venir a decir: “Yo…”. Se trancan. 
Entonces lo que van a hacer es: “No, eso no puede ser”. Y 
entonces combaten.
 Lo verdadero, lo que es realidad, que está es el cumplimiento 
de lo que él habló por años; mira si lo guardó tanto que…; si hay 
un hombre tan hermético es el hermano William.
 Bueno, es que el que estaba con él: [WMB] “De esto no vas 
a decir nada a nadie”, le dijo el Ángel; lo regañó fuerte: [WMB] 
“Lo que te dije que no hicieras, eso hiciste”. Y le habló (pero con 
amor dice que le habló) fuerte. [WMB] “De esto no vas a decir 
nada”.
 Por eso él dijo: [WMB] “Lo que me dijo allí, tendré que 
guardarlo conmigo”.
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 Porque están los dos Arcángeles, que representan: uno al 
Antiguo Testamento y otro el Nuevo. Igual los ministerios de 
Moisés y Elías, lo mismo. Igual la Novia con el pueblo hebreo. 
¿Ve? Todo es dual siempre. La Bendición de la Primogenitura: 
doble. Todo es…
 Y cómo él, siendo el padre adoptivo de Jesús… porque 
no era su hijo. Igual William no era mi padre, pero en la parte 
espiritual vengo a ser un hijo adoptado.
 Una vez me dijo Alta Gracia (la hermana de Chaparro) que 
el hermano William había dicho (ella dice que fue un mensaje, 
pero lo he buscado y no…): que el hermano William no me 
llamaba “hijo” porque Humberto estaba vivo, pero que una vez 
que Humberto partiera, ahí me llamaría “hijo”.
 Y eso, como esto de ahora también, de lo de José, ¡algo hay 
ahí! que también se…
 Ese es otro ángulo: la vida de José, qué representa. Porque 
puede representar muchas cosas. Representa a ese que estuvo 
ahí al final con la presencia de Gabriel… ¡y yo tenía 45 años 
cuando eso! También puede representar esa parte de él como 
padre, y no estar en el ministerio de ahora. ¿Ve? Hay diferentes 
ángulos.
 • ¿Viste ayer?, en un extracto, que él dice que [WSS] Elías 
les presentará, o los llevará al Mesías8. Porque “el Mesías” es 
una persona ungida con el Espíritu de Dios; lo que pasa es que 
la gente se… tropiezan con eso, quizás.
 Pero él siempre me decía: [WSS] “Benjie, diles, explícales, 
que el Mesías es una persona ungida”. Y cuando él decía que 
se iban a cumplir en él las cosas, o hablaba indirectamente y 
se veía como que era él… Al igual como el hermano Branham: 
hablaba que… y uno pensaba que era él.

8  2016-12-30 “El Año Nuevo. Introducción”
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 [138]. Debemos recordar que este Séptimo Sello es el 
fin del tiempo de todas las cosas. Correcto. Las cosas 
escritas en el Libro de la Redención, sellado desde antes 
de la fundación del mundo con siete sellos, todo termina. 
Es el fin de este mundo agitado ([JBP] escribe): [WSS] «los 
sistemas, cosmos», 
el fin de la 
naturaleza agitada 
y es el fin de todo. En eso también encontramos el fin de 
las Trompetas, de las Copas, de la Tierra; y aun es el fin 
del tiempo. El tiempo termina, así nos lo dice la Biblia 
en Apocalipsis 10:1-7, donde el Ángel dijo: “El tiempo 
no será más”. Y eso será en 
el día ([JBP] y escribe): [WSS] 
«8vo Día» cuando este gran 
evento suceda. Allí todo 
termina.
 139. Al final [WSS] «tiempo sobrante» de este Séptimo 
Sello [WSS] «Moisés y Elías»…

[JBP] ¿Qué es el Séptimo Sello? Moisés y Elías: el Hijo del 
Hombre con Sus Ángeles.

 139. Al final de este Séptimo Sello es el fin de la edad 
de la Iglesia; es el fin del Séptimo Sello, es el fin de las 
Trompetas, es el fin de las Copas y aun es el fin de la 
entrada al Milenio. Todo eso es contenido en el Séptimo 
Sello.
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[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Al final de la ½ hora de silencio».
«Al final del 7mo Sello es el fin de todo».

Miren hasta dónde entra el Séptimo Sello.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William 
acá [“QUE DIOS NOS DÉ ESPÍRITU DE SABIDURÍA Y DE 
REVELACIÓN…”]:

 [WSS] Así que podemos ver que todo esto estará 
aconteciendo en este tiempo final, y el Séptimo Sello será 
abierto, revelado a la Iglesia; o sea, la Venida del Señor 
con Sus Ángeles viniendo a Su Iglesia y luego al pueblo 
hebreo.
 Así que es un Programa Divino que está oculto aun de 
los ángeles, pero que será abierto en este tiempo final todo 
ese misterio del Séptimo Sello, que es la Venida del Señor 
con Sus Ángeles; y entonces la Iglesia del Señor entenderá, 
y recibirá así la fe, la revelación, para ser transformada y 
llevada con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 [JBP] Vean que sin el conocimiento del misterio de la Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, sin ese conocimiento no 
hay Fe de Rapto.
 [WSS] “QUE DIOS NOS DÉ ESPÍRITU DE 
SABIDURÍA Y DE REVELACIÓN PARA TRABAJAR 
UNIDOS EN LA OBRA DEL SEÑOR”.
 Ya hemos visto cómo es que tiene que venir ese Espíritu 
de revelación y de sabiduría, o de sabiduría y revelación, 
el cual ya hemos visto que viene por medio del Espíritu 
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esta semana abundar; porque José… en diferentes ángulos…
 Yo hablé algo de los 45 años que tenía José6 cuando…
 Pero, por otro lado, ahí en ese extracto el hermano William 
dice que José no estuvo en el ministerio de Jesús; después de 
los 12 años no aparece.
 Aparece hasta los 12 años, cuando dice: “Tu padre y yo te 
estuvimos buscando”7; después no se menciona más.
 Y él dice que en el ministerio de Jesús ni en los apóstoles 
después más adelante, ni el Día de Pentecostés, aparece la 
palabra “José”. O sea que José, ahí él dice que pertenece al 
Antiguo Testamento. Y él dice ahí: [WSS] “Podemos hablar más 
adelante, porque hay muuuchos… hay un tesoro grande ahí”, 
dice él.
 Pero otro ángulo que hay ahí: Que José, al no estar 
presente en el ministerio ya de lleno de Jesús, y pertenecer a la 
Dispensación de la Ley… porque si es del Antiguo Testamento, 
ahí era la Ley; no pertenecía a la Gracia como Lázaro, que 
Lázaro murió pero resucitó, y vino a formar parte entonces del 
Cuerpo Místico.
 Así también el hermano William no estuvo presente en 
su cuerpo físico en el ministerio de ahora; por ende, en su 
cuerpo físico pertenece a la Dispensación de la Gracia, no a la 
Dispensación del Reino.
 Y Gabriel, donde le apareció a la virgen María y al sacerdote 
Zacarías fue en la Dispensación de la Ley; y el que aparece en 
la Dispensación del Reino es Miguel.
 ¿Ven que hay algo ahí grande?
 Cuando se empiece… Voy a buscarlo, ahora voy derechito 
a empezar a buscar de eso, porque hay algo ahí…

6  Estudio “La Edad de Oro de la Piedra Angular”, 2022/sep/02-1 
(viernes), pág. 21 del (f), pág. 47 del (T1)
7  San Lucas 2:41-50
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cómo las Escrituras se van poniendo en línea.
 ¡Y cuando de momento se abre el cuadro ahí de…!, algo 
que estaba oculto.
 Por eso yo ayer les decía: “Puedes estar 40 años, 50 años, 
escuchando los mensajes, y no te va a dar la Fe de Rapto”.
 —“Pero ¡cómo va a ser?, ¡está diciendo usted algo ahí… 
fuerte! (vamos a decir)”.
 Es que así es. Puedes estar 60 años escuchando lo mismo: 
Si no tienes esta parte final, no va a producir la Fe de Rapto. No 
va a llegar.
 Los mismos que allí dijeron…, que estaban en el tiempo de 
Jesús (creían lo mismo), decían2:
 —“Nuestro padre Abraham y… ¡Nosotros creemos a 
Moisés!… Comieron del maná del desierto”.
 —“Y todos murieron”3.
 ¿De qué le valió?, si no estaba recibiendo ahí el cumplimento 
de lo que él profetizó, de lo que él habló…, que era la Venida de 
Uno que se levantaría en medio del pueblo hebreo. “Profeta como 
yo levantará el Señor”4. Y estaba allí la Palabra cumpliéndose y 
no la veían.
 El que está ciego, ¡no hay forma!
 Entonces, cuando se une, se une la mayoría de las veces a 
otro ciego. Por eso dice: “Si un ciego guía a otro ciego, ambos 
caen en el hoyo”5. Es por eso: porque no se unen al que está 
viendo. Si se unieran al que está viendo, pues ahí van a ver 
rápido el Programa.
 • Hay una parte que estaba viendo anoche, un extracto del 
2004, de la vida de José, el esposo de María; y eso podemos 

2  San Juan 6:31-49
3  San Juan 6:58
4  Deuteronomio 18:18
5  San Mateo 15:14
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Santo a través del mensajero; al mensajero primero, y a 
través del mensajero al pueblo.
 No hay otra forma establecida por Dios. Como Él obró 
en el pasado, obrará en nuestro tiempo; “porque no hará 
nada el Señor, sin que revele Sus secretos (¿a quién?) a 
Sus siervos Sus profetas” (Amós, capítulo 3, verso 7).
 Esa es una de las cosas importantes que las personas 
necesitan saber para no ponerse por su cuenta a descubrir 
las cosas, a inventarse interpretaciones, sino estar atentos a 
la Voz de Cristo, del Espíritu Santo, que siempre ha estado 
hablando por medio de un hombre, de un mensajero.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: 

PASTORES TRABAJANDO EN ARMONÍA EN 
LOS DOS CAMPAMENTOS, EN PRO DE LA 
RESTAURACIÓN DEL REINO DE DAVID
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Jueves, 19 de febrero de 2009
Asunción, Paraguay
 Por lo tanto, es en el tiempo de la Cosecha, que es el 
tiempo del verano, donde viene y se establece el Reino 
de Dios, es restaurado el Reino de Dios. Por eso, para el 
tiempo de la Cosecha estarán los Ángeles del Hijo del 
Hombre, que son los ministerios de Moisés y Elías, para 
llevar a cabo esa labor.
 Y ahora, lo que es la Séptima Trompeta para los judíos 
(que es nada menos que los Dos Olivos: Moisés y Elías), 
es el Séptimo Sello para la Iglesia, lo mismo. Entre la 
Iglesia será conocido como el Séptimo Sello, y entre los 
judíos será conocido como los Dos Olivos. Dice: “Lo que 
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es el Séptimo Sello para la Iglesia…”, o: “Lo que es la 
Séptima Trompeta para Israel, es el Séptimo Sello para la 
Iglesia: la Venida del Señor”.

[Rev. José B. Pérez] Eso lo habla allí en el libro de Citas, en 
unos extractos del mensaje “FIESTA DE LAS TROMPETAS”. 
Y acá en uno de los extractos, aquí en la página 129, dice… 
párrafo 1150 dice:

 1150 - “[270] Ahora, tan pronto como esta Iglesia; el 
misterio del Séptimo Sello es conocido. Y los judíos son 
llamados por el misterio de la Séptima Trompeta, que son 
dos profetas, Elías y Moisés…”.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «Moisés y Elías = el misterio de la 7ma Trompeta».

[Rev. José B. Pérez] Y también ahí mismo, en esa página, en el 
párrafo 1152 dice [Citas]:

 1152 - “[283] Él dijo que ‘La Gran Trompeta tocaría’. 
¡La Gran Trompeta! No Trompetas ahora, fiesta de las 
trompetas; hay dos de ellos, Moisés y Elías, para llamar 
las Trompetas. Sino que debajo de ‘la Gran Trompeta’, la 
Venida del Señor, para anunciar a José volviendo, ¿ven?, 
todas las naciones se reunirían en Jerusalén”.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «La Gran Trompeta = la Venida del Señor».
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¿Entiendes? Que la brinque para no tener que dar la vuelta 
(¡que son capaces!).
 Pero entonces, ¿por qué se puso la puertita? Por 
conveniencia de nosotros mismos. ¿Ve?, que en el camino se 
va dando, se va viendo, la necesidad.
 Y como todo esto, si no se hace ahora…, ¡no va a esperar 
uno el momento que llegue para…! [T: Es tarde, sería tarde 
entonces]. Sí. Pero todo hay que hacerlo; porque si se va a 
llenar… si se va a llenar es porque va a haber necesidad, va a 
haber mucha necesidad.
 Cuando ellos hablan, siempre… lo que hablen en el tiempo 
en que están viviendo (los Enviados de Dios), siempre tiene 
cumplimiento en los dos aspectos: en lo espiritual y en lo físico; 
porque esa dimensión cuando es hablada… como es hablada: 
viene a ser el repetidor de lo que ya fue visto allá. Y al hablarse 
acá —como es Palabra hablada— tiene que cumplirse. No 
puede caer en tierra esa Palabra. De alguna forma tiene que 
cumplirse.
 Y por eso es que Él decía que: “Yo no hago nada sin que 
vea primero al Padre hacerlo”1, y ahí es que obraba.
 Y otra, el hermano Branham también hacía eso: el Ángel le 
mostraba, y él hacía exactamente lo que el Ángel le decía que 
hacía; y el Ángel entonces lo cumplía.
 Y así va a ocurrir en ese tiempo de la Visión de la Carpa, en 
Su cumplimiento pleno: es Dios ahí el que va a estar obrando; y 
como Él le muestre, así mismo es que se va a hacer.
 Ahora lo que le está mostrando es la Palabra revelada; por 
eso es que tú ves que todas las Escrituras toman lugar y caen 
tan encajadamente tan bien; porque es Él.
 No somos nosotros. Es Él. Y uno ve la Mano de Él en todo; 

1  San Juan 5:19, 8:28
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poner la base del tubo.
 ¡Se vio una lona estirada!, pero lo que conllevó a poner la 
lona es asunto nuestro. No sé si me siguen, ¿me explico?
 [Trabajador: Todo tiene un principio]. ¡Sí, claro!
 Entonces, es como aquí, que Santa cuando (yo siempre lo 
he dicho) - ella vino un día y yo le enseñé, le mostré todo, y ella 
le dijo: “William, ¡eso es bien grande ahí!”. ¿Ve? Y él le dijo: 
[WSS] “Todo eso se le va a llenar”. Entonces, si “todo eso se le 
va a llenar”, tienes que hacer provisiones de más cosas. ¡Pues 
vamos a hacer provisión de más cosas!
 Todos los procesos para llegar a ese cumplimiento son 
procesos que van a hacer que se cumpla eso al final.
 Por ejemplo: la puertita del cerco, que se hizo ahí en el 
medio; él dijo:
 — [WSS] “No; me vas a hacer las puertas en las esquinas”.
 — [JBP] “Ah perfecto, hermano William; pero mira, hermano 
William, no es que esté diciendo que…; pero es tan lejos la 
distancia, que, para los del sonido (le estoy diciendo) hacer un 
portoncito ahí, incluso para uno pasar para el púlpito”, le decía 
yo.
 Me dijo:
 — [WSS] “¿Si ves? Ya eso es por conveniencia: que te 
conviene poner una puertita ahí. Ponla”.
 Y ¿qué me estaba mostrando? Que tú en el camino… No es 
que el hermano Branham haya visto una puerta en el medio. A lo 
mejor lo pudo haber dicho; pero no era algo que era necesario 
decirlo. Dijo las más importantes: [WMB] “Hay una puerta de 
cerco en la esquina”.
 La del medio, eso corresponde a los que estaban ahí en 
la logística; que era a nosotros que nos conviene esa puertita 
ahí; y no tenemos que caminar hasta allá abajo; para no estar 
tampoco… porque ¡capaz que alguien venga y brinque el cerco! 
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[Rev. José B. Pérez] Hay otro lugar donde nos dice del Séptimo 
Sello… Párrafo 1143 dice [Citas]:

 1143 - “[155] Debajo de la Séptima Trompeta ([JBP] y 
ahí escribe): [WSS] 
«Moisés y Elías» es 
para Israel lo mismo 
que el Séptimo Sello 
fue para la Iglesia 
([JBP] y escribe): [WSS] «Moisés y Elías»”.

[JBP] Ahora, usted dice: “Pero ¿cómo va a ser que la Séptima 
Trompeta, y escribe: [WSS] «Moisés y Elías», es para Israel 
lo mismo que es el Séptimo Sello, y escribe: [WSS] «Moisés y 
Elías»?”. Porque es lo mismo.

 1143 - “[155] Hallamos —debajo del Séptimo Sello— que 
cuando estas almas que estaban debajo del altar allí, las 
cuales recibieron túnicas… Les fueron dadas túnicas (no 
porque las merecieran) porque estaban en la dispensación 
cuando Dios todavía estaba tratando con merced con 
los gentiles ([JBP] y escribe): [WSS] «Dispensación de la 
Gracia»…”.

[Rev. José B. Pérez] Y hay otro lugarcito (por aquí estoy 
buscando) donde él habla que no será una denominación. En la 
1149 dice [Citas]:
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 11495 - “[264] Desde el Mensaje del séptimo ángel 
(mensajero del Séptimo Sello) ([JBP] ¿Cuál es el Mensaje 
del séptimo ángel? O sea, ahí se refiere al séptimo ángel 
dispensacional), en Apocalipsis 10, fue el Séptimo Sello, 
hasta las Siete Trompetas, entre esas dos veces…
 265 ¡Oh Dios! ¿Cómo podemos decir esto para que la 
gente lo vea?
 266 Entre esa Sexta Trompeta… y la Sexta Trompeta 
y el Sexto Sello tocan al mismo tiempo. Y entre la Sexta 
Trompeta y la Séptima Trompeta, ha de aparecer un 
profeta entre los gentiles para llamar a la gente otra vez 
a la original doctrina de Pentecostés; y los dos testigos 
de Apocalipsis 11 aparecen a los judíos para mandarlos 
a Jesús mientras la Iglesia está siendo subida. ¡Todos 
ellos son profetas! ¡Amén! La Palabra del Señor no puede 
fallar. ¡No será una denominación! ([JBP] y escribe): [WSS] 
«Moisés y Elías». ¿Lo ven?

 267 Lean en su libro y vean que si entre la Sexta y 
Séptima Trompeta no es inyectado allí dentro, con los 
judíos siendo llamados fuera entre la Sexta y Séptima 
Plaga, llegamos a los 144.000 (¿recuerdan eso?), lo cual 
estaba en medio de eso. ¿Recuerdan? Entre el Sexto Sello, 
el Quinto Sello y el Sexto Sello… Entre el Sexto Sello y 
el Séptimo Sello hubo un llamado fuera de los 144.000. 
¿Recuerdan eso? Ahora, allí es donde estas Trompetas 
entran, allí mismo.

5  Citas 1150, 1152, 1143, 1149 y 1151 pertenecen a SPN64-0719M 
“La Fiesta de las Trompetas”

Lunes, 30 de enero de 2023
Cayey, Puerto Rico

Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral
Rev. José Benjamín Pérez

Siempre él decía que era a lo que… Es como decir, tú vas a un 
restaurante y tú sabes que te vas a sentar y pides la comida y 
vas a comer; pero la logística de cómo tú llegar…: tú tienes que 
montarte a un carro… tienes que vestirte en la casa, tienes que 
montarte a un carro, tienes que dar la vuelta para pararse y abrir 
la puerta. ¿Ve? Sentarte, pedir la orden y todo. La logística de 
eso, en el camino tú la acoplas; la finalidad es comer.
 La finalidad de la Visión de la Carpa es todo lo que va a 
estar ocurriendo. Lo que vaya a ocurrir en el proceso para que 
llegue a eso, en el camino uno va desenvolviéndose. Por eso él 
me decía:
 — [WSS] “Cuando vayas viendo… (¿Ve?) Por la 
conveniencia que te vaya llevando acá a ese momento, vas a ir 
realizando las cosas”.
 No va a ser porque: “No, tiene que ser así. Cuando llegue 
ese momento, pues llegó”.
 Antes de eso tiene que haber un proceso, de…, por ejemplo: 
la lona estirada, del cerco de lona: pues ahí: a) alguien tiene que 
comprarla; b) el tubo que se va a poner ahí…
 Ahí no te dice: c) tienes que usar expansiones “tal” para 
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[JBP] Y ahí él escribe: [WSS] «El llamado a los judíos = es 
entre el 6to y 7mo Sello, y entre la 6ta y 7ma Trompeta».

Ya eso lo habíamos escrito6.

[JBP] Vamos a seguir aquí. Ahí, si uno sigue por toda esa línea 
de eso de las Trompetas y lo que hay entremedio, hay mucho 
ahí; habría que ir ahí también a “REVELACIÓN, CAPÍTULO 4”.

[Rev. José B. Pérez] Miren, sigue diciendo acá nuestro hermano 
William [“PASTORES TRABAJANDO EN ARMONÍA EN LOS 
DOS CAMPAMENTOS…”]:

 [WSS] Y como el Señor viene con Sus Ángeles, ahí 
estará el ministerio de Jesús, el ministerio de Elías y el 
ministerio de Moisés. Por eso ustedes encuentran al 
reverendo William Branham, en su Mensaje, que precursa 
la Venida del Señor: habla de Jesús, habla de Elías y habla 
de Moisés, porque viene el Hijo del Hombre con Sus 
Ángeles, con los Dos Olivos.
 Viene el Señor, el Ángel Fuerte que desciende del 
Cielo, viene hablando como cuando ruge un león; porque 
ya —cuando se complete la Iglesia ([JBP] o sea, cuando 
ya esté completa la Iglesia)— cambia de Sumo Sacerdote a 
Rey, y León, y a Juez de toda la Tierra.
 Y cuando habla, ya está hablando como León, no como 
Sumo Sacerdote; porque ya la misericordia, el tiempo de 
la misericordia termina, el tiempo de redención termina.

6  Estudio Bíblico #237, 2022/sep/11 (domingo), págs. 11-12 del (f), 
págs. 107-108 del (T2) / Estudio Bíblico #257, 2022/nov/20, págs. 20-21 
del (f), págs. 172-173 del (T3)
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, en esa misma página, miren allí… 
En la página donde estábamos del libro de Citas, hay una 
partecita aquí, que es el párrafo 1151, donde dice:

 1151 - “275 Y el Mensaje del séptimo ángel, bajo la 
misma Trompeta, mismo todo, exactamente el mismo Sello, 
es para (¿qué?), llamar a la gente, la Novia, fuera de las 
tradiciones pentecostales y mundiales, a la Expiación 
genuina, la Palabra, Cristo personificado en Su Palabra 
aquí, hecho carne entre nosotros”.

[JBP] Y ahí él escribe:
[WSS] «La Expiación hoy = la Palabra hecha carne».

Y ahí entra… Todo eso es cumplido luego que Él sale y cambia 
de Trono de Misericordia a Trono de Juicio.

[Rev. José B. Pérez] Y miren esta tarjetita que él escribió7; dice:

[WSS] «Elías, Moisés y Jesús, son uno.
Son los ministerios de Elías, Moisés y Jesús en un hombre, 
en el Profeta Omega.
Es el Ángel del Pacto, Cristo, el Espíritu Santo en Su 
manifestación final».

7  Estudio Bíblico #255, 2022/nov/13 (domingo), págs. 32-34 del (f), 
págs. 206-208 del (T2)

TEMA

Plática con
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Cayey, Puerto Rico



Plática con un grupo de hermanos...176

 —“Ya, sé sano, y sigue trabajando”.
 ¿Ve? Van a ser cosas que van a ser algo normal; porque 
tiene que ser una Iglesia sana. No podemos llegar a obtener el 
cuerpo eterno así con achaques.
 Eso puede venir mucho antes de que ese mundo 
denominacional venga. Tenemos que estar listos, preparados; 
pues vamos a ser de gran ayuda para esos ministerios allí al 
final.
 Si tú comparas un puñado de gente: 100, 200 personas 
(vamos a decir), versus 50.000, 60.000, 70.000, ¡qué es eso! 
Eso es algo tan poquito que no se va a notar.
 Por eso cuando se vayan, ahí se va a quedar todo el mundo, 
como que: “¿Qué pasó?”.
 [Hermano: ¿Qué pasó aquí?].
 —“¿Y estos juicios?”.
 Pero hay tanto que uno pudiera hablar, en verdad. ¡Todas las 
bendiciones que Dios tiene para nosotros!, y en una forma tan 
sencilla. Esa misma sencillez es la que hace que tropiece mucha 
gente. Tropiezan con la Piedra. Y la Piedra siempre es Cristo. Es 
Él en Su manifestación que Dios tiene, en una forma sencilla.
 Bueno, vamos pa’lante.
 [Hermano: ¡Gracias por el postre!].
 Bueno, Dios les bendiga.
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[JBP] Y por detrás escribe:
[WSS] «Omega Profeta / El Profeta Omega / El último 
profeta / Profeta Omega.
Ap. 1:10-11 / Isaías 45 / 1 Reyes».

Y ahí en [WSS] «1 Reyes» escribe:
[WSS] «Elías. “A todos los profetas han matado, y yo solo 
he quedado, y me buscan para matarme”».

[JBP] Hay una parte donde él habla del profeta…, o sea, ahora 
que él escribió allí: [WSS] «Omega», un lugar donde él 
escribió…

[Rev. José B. Pérez] Miren, en el mensaje “EL ÁNGEL DEL 
SEÑOR”8, dice el hermano Branham en la página 8 de este 
mensaje (fue predicado el 2 de mayo de 1951), dice:

 17 Muy bien. José, uno de los patriarcas, fue vendido a 
Egipto, un tipo perfecto de Cristo…

[JBP] Vamos a ir un poquito antes, porque él dibuja dos Piedras 
Angulares con las edades (para que lo tengan también allí). En 
la página 7 (abajo) dice:

 16 Ahora, todos estamos familiarizados con la Escritura 
de cómo Israel descendió a Egipto. Fue por causa de 
una hambruna. Él fue conducido allá por el hambre. La 
historia es muy triste.
 Todo el Antiguo Testamento hablando del Nuevo… 
Creo que en Hebreos 12 dice: “Por tanto, nosotros 

8  51-0502 “El Ángel del Señor” (párrs. 16-18 en inglés)
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 Por eso es que las iglesias tienen que estar listas y 
preparadas, para esa manifestación.
 Y a veces uno dice: “Los jalones de oreja”. Pues, esos jalones 
de oreja tienen que decirse para que el pueblo…
 [Hermano: Reaccione].
 Dios quiera que no haya que pasar por situaciones más 
fuertes; pero eso, por lo que veo, se va a tener que cumplir 
también, esos días de Ananías y Safira; para que sepan y se den 
cuenta. Y especialmente los escogidos: si hay alguno que está 
un poquito todavía que…, eso lo va a estremecer más, y va a 
darse cuenta que es la presencia de Dios que está ahí. Porque 
sin eso no se puede entonces pasar a esa otra parte, a esa otra 
etapa.
 Y va a empezar por la misma Iglesia: donde sanidades y 
cosas van a estar ocurriendo. Y ahí el mundo denominacional, 
ahí va a ver: “Pérate”. Se sigue regando la voz…; y ahí es donde 
viene todo ese bonche de gente. Pero que ya para ese tiempo 
tenemos que estar listos, ya tenemos que estar preparados.
 Y tenemos que… A veces cuando tú haces un ensayo de las 
cosas: tú practicas (vamos a decir); así va a ser esa etapa: ya la 
Iglesia va a ver ese ambiente así de que… va a ser algo común.
 Dijo: [WMB] “La sanidad divina va a ser algo común entre el 
pueblo”4.
 —“Ah sí, tráemelo por aquí”.
 Ya va a ser algo bien normal. Ya tú verás, deja que empiece.
 —“¿Tú necesitas alg-…? ¡Yo te lo doy en el Nombre del 
Señor! Puedes ser sano”.
 [Hermanos: Amén, amén].
 —“Mira, que tengo algo aquí…, un dolor de pierna, y no 
puedo seguir ayudándote”.

4  Estudio Bíblico #216, 2022/jul/01 (viernes), págs. 42-43 del (f), 
págs. 42-43 del (T1)
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 Y yo pensaba que se iba a quedar él. Pero ¡ha estado más 
pendiente que lo que nosotros nos imaginamos!
 [Hermanos: Eso sí].
 Él está ahí.
 [Hermanos: Sí, amén].
 Uno ve la forma… ¡Son sus libros! ¿Y quién mejor que él los 
conoce?
 [Hermano: Exacto].
 Por eso uno ve que es él. Cuando se juntan las Escrituras, y 
va aquí y allá; y yo: “Eres tú, William; porque no puede ser otro”.
 [Hermana: Eso es así].
 Y como… Acuérdate que al final pasó ese escrito ahí de que 
Gabriel necesitó ayuda en un tiempo del cambio del reino de 
Persia…, por ahí. ¿Y quién lo ayudó? Miguel. Por eso es que 
este refuerzo del final es de ese poderoso Arcángel Miguel.
 Cuando eso se abra completamente…, ahí sí va a ser algo 
bien tremendo.
 Ahí es que se va a hablar entonces a existencia el Reino del 
Mesías. Porque si fue por creación divina, por Palabra hablada, 
que la Creación fue… creada (hoy lo hablamos, creo); es por 
la Palabra hablada también, que vendrá la destrucción; pero 
también será por la Palabra hablada que vendrá a existencia el 
Reino Milenial.
 Y él dice ahí que es [WSS] «Elohim».
 ¡Imagínate! Porque es la misma presencia de Dios en Su 
pueblo.

[(WSS) «La destrucción del mundo por la Palabra hablada 
de Elohim»].
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también, teniendo en derredor nuestro tan grande nube de 
testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos 
asedia, y corramos con paciencia la carrera que tenemos 
por delante”.

[JBP] Y él allí dibuja una Pirámide y las edades, y escribe: 
[WSS] «A.T.», o sea, 
Antiguo Testamento. Y 
dibuja otra Pirámide con 
las edades, y escribe 
Nuevo Testamento: 
[WSS] «N.T.».

 17 Muy bien. José, uno de los patriarcas, fue vendido 
a Egipto, un tipo perfecto de Cristo, traicionado por 
sus hermanos, vendido por unas piezas de plata —
aproximadamente treinta piezas, casi igual como lo fue 
Cristo. Él usó una capa de muchos colores, como se le vio 
a Cristo en Apocalipsis 1 sentado en un Trono y un arco 
iris sobre Él… Hay siete colores perfectos representando 
las siete edades de la Iglesia. El arco iris representando 
un pacto. El aspecto de Él era como piedra de jaspe y 
cornalina, lo cual es Rubén y Benjamín, el Primero y el 
Último, el que era, que es y ha de venir, la Raíz y el Linaje 
de David, la Estrella de la Mañana… Qué maravilloso. 
Y con el Pacto a Sus iglesias, siete candeleros de oro 
detrás de Él, cada candelero representando una edad de 
la Iglesia.

[JBP] Este es el mensaje en español, pero en la parte de inglés 
él escribe… Vamos a leer un poquito más abajo para llegar a 
esa parte donde él escribe eso. Dice:



Estudio Bíblico #27660

 [17] Y nosotros estamos viviendo en la Edad de 
Laodicea, la última. Y Él estaba parado con 
Sus manos extendidas para ser vistas. Y allí, 
una mano de esta manera era Alfa y la otra 
como Omega.

[JBP] O sea, él estaba así, dice que una mano… 
Vamos a hacer como él lo está diciendo: Las manos 
extendidas, dice:

 [17] Y allí, una mano de esta manera era Alfa [JBP 
levanta su mano derecha. –Ed.], y la otra como 
Omega [JBP levanta su mano izquierda. –Ed.]. Y las 
luces se apagaron, hasta llegar a las edades del 
oscurantismo y vino descendiendo; igual como 
ellos entraron, también ellos saldrán, la misma 
clase de iglesia, la misma clase de señales, la 
misma clase de gente, Alfa y Omega.

 18 ¡Oh, vaya! Luego pienso en Dios hablando 
con José. Después que lo llevaron allá, él era 
el hijo bendecido. Es por eso que creo que 
los hombres nacen en este mundo para hacer 
ciertas cosas. José no podía ser ninguna otra 
cosa sino un profeta, porque él nació profeta. 
Dios preordenó a José para que fuera un 
profeta. No importaba qué tantas maldiciones 
y patadas le dieron, él era el profeta de Dios. Él 
tenía que serlo. Los dones y llamamientos son 
sin arrepentimiento.

[JBP] Y él escribe allí, escribe:
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atrás, para prepararse, no van a poder. Y ya tú ves que todo ha 
sido bien rápido.
 ¡Mira!, la enseñanza que tenemos nosotros, el conocimiento 
que tenemos ahora, ¡jamás lo íbamos a recibir si seguíamos así!, 
porque la forma era esta.
 ¡Mira todo lo que él guardó!, ¡que tenía escrito y nunca lo 
habló! Porque era para este tiempo.
 Si eso se guardaba, entonces nos quedábamos aquí; pasaba 
esta generación y no hubiese ocurrido nada. Pero tenía que ser 
hablada esta forma - así de esa forma: Enseñanza, para que 
obtuviera el pueblo la Fe de Rapto.
 No estaba (y se oye bastante…), no estaba como está siendo 
dado el Mensaje ahora, la Fe de Rapto; o sea, en los videos.
 Una persona, una congregación, puede coger el Mensaje 
del hermano William y ponerlo: 100 años escuchándolo, y no va 
obtener la Fe de Rapto.
 ¡Que se queden escuchándolo!, que va a llegar al momento:
 —“¡Adiós! Pero ¿y qué pasó?, ¿y el rapto?”.
 —No, ya pasó.
 ¿Ve? Porque no obtuvieron la Fe de Rapto en la forma en 
que Dios tenía ya predestinado para darlo; no podía ser de otra 
manera.
 Y la forma de Dios es: a través de boca humana. Y no otra 
manera, no hay otra forma. Tiene que ser así. Le guste o no le 
guste (vamos a decir) [risas].
 Pero seguimos adelante; uno no se puede…
 Si cuando él me dijo:
 — [WSS] “Se te van a ir muchos en contra; pero Dios te va a 
ayudar”.
 Y yo le decía:
 — [JBP] “No me vas a dejar solo, ¿verdad?”.
 — [WSS] “No, yo voy a estar ahí”.
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no sabe, y no está escrito! ¿Ve?
 [Hermano: Nadie lo sabe].
 Nadie lo sabe. Hay que esperar a que vean. Por eso hoy 
decía que [WSS] “es primero la Palabra, y después los milagros”. 
Pero ya cuando lleguen los milagros, ahí van a irse pa’tras: “¡Ea 
rayos!”.
 Mira una cosa: ellos vienen tocando la puerta; cuando vino el 
Esposo ya a llevarse la Novia; pero vinieron a tocar la puerta.
 ¿Y qué es la Puerta?
 [Hermano: Cristo].
 Es la manifestación de Dios, ¿ve?
 Siempre hay una puerta. Pero la Puerta estará cerrada ya, 
para ir a la Cena de las Bodas del Cordero.
 O sea, esos son los que han estado ahí todo el tiempo, 
pero que al final se van a dar cuenta; y cuando vayan a tocar la 
Puerta, que es la manifestación de Dios ahí, les va a decir: “Yo 
no os conozco, no sé de dónde son”.
 ¡Sss!, y eso es lo más triste, porque son personas que 
uno conoce de años; pero quizás el ego, el orgullo, lo que han 
pisoteado por años; porq-… Ahora tienen que:
 —“¡Uy, no puede ser!”.
 —“¡Ea rayos, no puede ser eso!”.
 —“Pues así mismo es”.
 Les ha sorprendido a muchos la simplicidad de Dios. 
Tropiezan siempre con el velo de carne. Pero como es uno 
dentro de los del grupo, ahí lo hace más sencillo todavía.
 Pero ¿ves? No puede Dios cumplir otra forma que como lo ha 
hecho en las edades; tiene que ser siempre por un instrumento, 
no puede ser de otra forma. Pero se les escapa [hermana: por lo 
sencillo] por lo sencillo.
 Pero cuando vean ya el cumplimiento, ya vindicado, de los 
milagros, ahí sí que: “¡Sss!, y si yo hubiese…”. Entonces, ya para 
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[WSS] «La derecha [mano Alfa] con las 7 estrellas.
La mano derecha [Alfa] con el Libro de los 7 Sellos.
La mano izquierda [Omega] con los Dos Candeleros, los 
Dos Ungidos, Moisés y Elías.
La Edad de la Piedra Angular para la Iglesia gentil 
espiritual y para la Iglesia hebrea».

[JBP] O sea, ahí estamos viendo todo lo que está representado, 
de lo que habló el reverendo William Branham. 

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano William, del 
mensaje que estamos leyendo [“PASTORES TRABAJANDO 
EN ARMONÍA EN LOS DOS CAMPAMENTOS…”]:

 [WSS] Ya las personas que recibieron a Cristo están 
seguras; y los que no lo recibieron: ya no tienen tiempo 
para recibirlo.
 Pero Cristo sigue hablando, habla “como cuando ruge 
un león y siete truenos emiten sus voces” ([JBP] o sea, cuando 
ya se complete el número, vean que Él continúa hablando, pero 
ya como León, que es lo que está ocurriendo en este tiempo 
final): es la Voz de Cristo hablando consecutivamente a Su 
pueblo, y son los Truenos clamando “como cuando ruge 
un león y siete truenos emiten sus voces”9.
 Y los Truenos revelan el misterio de Su Venida, revelan 
el misterio del Séptimo Sello (que es Su Venida), y revelan 
el misterio del Nombre Nuevo.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 80, 
nos dice algo allí abajo; dice:

9  Apocalipsis 10:3
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 104. Ahora fíjense muy bien, esto es algo que ustedes 
tienen que captar. Él había estado haciendo Su Obra de 
Mediación, intercediendo por el creyente, por dos mil 
años como un Cordero. Ahora Él está tomando un paso, 
saliendo de la eternidad para tomar el Libro del acta del 
título, y abrir los sellos y revelar los misterios. ¿Cuándo? 
En el tiempo del fin. ¿Lo ven? Bien, sigamos.
 105. Él viene para abrir los sellos y soltar todos los 
misterios para el séptimo ángel, cuyo Mensaje es revelar 
todos los misterios de Dios.

[JBP] Y él escribe allí: 
[WSS] «7mo ángel 
dispensacional». Vean 
que ahí se refiere al séptimo 
ángel dispensacional.

 [105]. Los misterios de Dios están aquí en estos siete 
sellos, así lo dijo Él. Ahora viene el Cordero y cambia de ser 

un mediador entre Dios y los hombres y 
se convierte en un León ([JBP] y escribe): 
[WSS] «León»; y cuando llega a ser 
un León, toma el Libro que contiene 
Sus derechos. Dios lo ha retenido y 
es un misterio, pero ahora viene el 
Cordero. Nadie podía tomar el Libro 
porque todavía estaba en las manos 
de Dios. Ningún papa, ni ninguna otra 

persona puede tomar el Libro, los siete sellos no han sido 
revelados. Pero cuando Su Obra termina como Intercesor, 
entonces Él aparece; y el anciano dijo que era un León, y 
Él viene saliendo (¡Oh hermano, qué cosa tan tremenda!) 
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silencio”2. Aparentemente Dios no contesta, pero es el tiempo 
más importante que está pasando; es este. Es cuando más la 
presencia de Dios está; porque se va a llevar a Su Novia. Por 
ende tiene que estar Él presente preparando Su pueblo.
 No podemos decir que “es que cuando él venga él va a hacer 
todo”. No puede ser así, porque entonces sería un pueblo sin 
dirección del Espíritu Santo; que es, en medio del pueblo de 
Dios, que es un profeta. Si no, el pueblo se desenfrena3, porque 
no tiene líder; unos tienen una idea, otros tienen otra idea, y no 
hay una dirección fija. Y es la dirección que Dios en Su Programa 
la tenía ya.
 Y ese silencio en el Cielo, cuando abrió el Séptimo Sello, 
como nadie supo qué era… Acá tampoco nadie sabía qué es - 
qué era. —“No. Es esto”. Pues no puedes decir qué es, porque 
no fue hablado ni fue escrito. Así que nadie puede decir: “Eso no 
puede ser”.
 ¿Cómo tú sabes que eso no puede ser?, si no sabes lo que 
es.
 Por ende, tienes que ver a Dios obrar, para poder ver lo que 
es el cumplimiento del Séptimo Sello en la Visión de la Carpa.
 Nadie puede decir: “Eso no es” o “Eso es”; porque tiene que 
verlo primero: qué está pasando.
 —“¡Ajá! Pues eso es”. Ya lo identifica.
 Y el que dice que no es, tampoco puede, porque tiene que 
verlo por la Escritura.
 Y si lo ve haciendo las cosas que tenían que ser hechas en 
la Visión de la Carpa, ¿cómo va a decir que no es?
 Si no tiene una base él para decir que eso no es…; ¡pues si 

2  SPN59-0125 “Estén ciertos de Dios”, pág. 7, párr. 40: [WMB] “Pero 
parece que Él no se mueve, pareciera como que Él se queda silente”. (EB 
#277 - hoy domingo)
3  Proverbios 29:18
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que se abre y vamos a pasar en seco. Pero es por algo que tiene 
que estar ocurriendo en la Iglesia.
 No es simplemente ser oidores del Mensaje que nos trajo 
el mensajero, sino ponerlo en práctica. Pues cualquiera puede 
decir:
 —“No, es que él trajo el Mensaje”.
 Sí señor.
 —“No, es que él… es que en ese Mensaje es que te…”.
 ¡Sí! Pero hay algo ahí que no podemos decir: “Nos 
sentamos…, vamos a sentarnos ahí en la congregación todos 
los domingos, porque el Mensaje es el que fue dado y vamos a 
sentarnos ahí. Y todos los domingos venimos y escuchamos ahí; 
y ya”.
 Eso venía haciendo el pueblo con Moisés; pero eso no los 
llevó a la tierra prometida. Faltaba algo adicional a eso que ya 
había venido el pueblo recibiendo. Tenían todo (vamos a decir), 
pero faltaba el ponerlo en práctica, hacerlo realidad en estos 
cuerpos.
 Porque todo el mundo piensa: “No, ya eso está dado; 
cuando ya tenga el nuevo cuerpo ya…”. Pero siguen con las 
mismas mañas de enojo, rencor, el odio, las… todas las cosas; 
las murmuraciones. Mientras esté eso en el pueblo no puede 
pasar nada. ¿Ve? Tiene que quitarse todo eso.
 Por eso tú ves el pueblo entre muchas… Y eso hay que 
decirlo, porque está pasando. Tú ves mucho…, por un lado con 
unas cosas, otros por otras co-…, otros tirando, otros diciendo: 
“Eso no puede ser. Mi mensajero es este”. Otros diciendo: “Yo no 
creo en más nada que - sino a él”. 
 Pero ¿y qué actitud es esa? Si lo que tiene uno es que 
quedarse quieto. Pero la parte esa cuando dije: [WMB] “el 
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para tomar el Libro y para revelar los misterios de Dios, 
los cuales han sido puntos de suposición y conjetura a 
través de todas estas edades denominacionales.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El anciano dijo: León – Rey».

Y también escribe: [WSS] «Las edades denominacionales».

Y en una partecita arriba escribe:

[WSS] «7mo ángel de la 7ma edad = W.M.B.».
«7mo ángel de la 7ma dispensación = el Ángel de Jesús».

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“PASTORES TRABAJANDO 
EN ARMONÍA EN LOS DOS CAMPAMENTOS…”]:

 [WSS] Y los Truenos son los que traen el avivamiento 
a la Iglesia-Novia del Señor Jesucristo. Página 212 del 
libro de Los Sellos, donde dice: “La Novia todavía no ha 
tenido un avivamiento; se necesitarán esos Siete Truenos 
para despertarla”. Y dice que ¡va a suceder!, porque es una 
promesa.
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[Rev. José B. Pérez] Miren algo aquí, en donde nos dice nuestro 
hermano Branham, en la página 13 de este mensaje “ESTÉN 
CIERTOS DE DIOS”10; dice…
 Pueden ir buscando lo de la harina, la Escritura de la harina y 
el aceite, para tenerla ahí, la referencia de lo que está hablando 
el hermano Branham acá. Es Reyes.
 Hay una parte allí, que el domingo vamos a tocar también. 
Pero hoy, en esta noche vamos a tocar esta partecita acá. En la 
página 6, allí dice:

 37 Yo creo que posiblemente sucedió de esta 
manera: quizás ella había orado durante toda 
la noche, pidiendo que pudieran sobrevivir 
([JBP] o sea, ella y su hijo) tan solo otro día. 
Ella podía ver los empalidecidos labios de su 
hijito de unos tres a cuatro años ([JBP] dibuja 
una Estrella David y escribe): [WSS] «el hijo de 
la viuda tenía 3 a 4 años». También podía ver 
cómo sus propios huesos sobresalían de su 
cuerpo. Debió de haber sido algo sumamente 
terrible, para aquella madre, ver aquello 
acontecer. Aunque ella oraba noche y día, 
diciendo: “Ahora lo único que nos queda es 
un puñado de harina y un poco de aceite”.

 38 Usted sabe, es algo extraño. ¡Quiera Dios 
que esto quede grabado en sus vidas, aunque 
ya no vuelvan a oírme predicarles! Este 
mensaje. Es algo extraño, muy extraño, cómo 
es que Dios en ciertas ocasiones permite que 
las cosas sean así.

10  SPN59-0125 “Estén ciertos de Dios”, pág. 6, párrs. 37-38; pág. 14, 
párrs. 92-118

Domingo, 29 de enero de 2023 (2.º)
Cayey, Puerto Rico

Plática con un grupo de hermanos al terminar la actividad
Rev. José Benjamín Pérez

… y estaban aparentemente en quietud; aparentemente no 
estaba pasando nada, y era el momento más grande que era 
el que estaba ocurriendo. Porque Josué pudo haberles dicho: 
“Vamos todos; si ya él lo dijo - Moisés prometió la tierra prometida, 
¡mírala allí!, vamos a cruzar”. Pero no. Había un tiempo de 
espera, pero algo estaba pasando en el pueblo.
 Podían algunos haber arrancado e irse por allí “a ver si lo 
cruzábamos”. Imagínate, Josué con un montón de gente allí 
aguantando todo; pero Dios los aguantó1 [inaudible], de seguro. 
Esa historia la vamos a conocer.
 Pero algo pasó allí, que movió al pueblo luego a lograr el 
éxito de pasar. No era llegar allí y [inaudible]: “Vamos a pasar 
ahora”. Algo tenía que ocurrir ahí: y era la santificación; por el 
cual no podía el Arca seguir adelante con un pueblo que estaba 
todo… en cosas, no se podía abrir el camino; tenía que salir todo 
eso de en medio del pueblo para entonces el Jordán poderse 
abrir.
 Y la muerte, la gran tribulación, no nos va a tocar; por eso es 

1  los aguantó: los detuvo
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[JBP] Y vamos a pasar (para no leer toda esta parte; luego lo 
leen, continúan esa historia ahí).
 Pero miren… ¿En qué página…? Primera de Reyes 17… 
¡Mira!, la abrí ahí, donde estaba, en Primera de Reyes 17.
 Hay veces que pasa; a muchos de ustedes les ha pasado 
también: que van a buscar una Escritura, y la abren, y ahí está 
la Escritura.
 Yo tuve también la experiencia con el hermano William, que 
muchas veces él iba a buscar una Escritura y la abría; y me 
decía: [WSS] “¡Mira!, ¡hablando de la Escritura!”. Y a mí me ha 
pasado, y yo sé que a ustedes también; y ahora me pasó a mí 
también: la abrí y ahí estaba.

Primera de Reyes 17… Todo ese capítulo… Porque vean 
que fue Elías… Ahora vean, en ese tiempo de necesidad de la 
viuda… Lo que quiero es que escriban allí, en esa Escritura…; 
porque dice:

 1 Entonces Elías tisbita, que era de los moradores de 
Galaad, dijo a Acab: Vive Jehová Dios de Israel, en cuya 
presencia estoy, que no habrá lluvia ni rocío en estos años, 
sino por mi palabra.

[JBP] Ahora fíjense ustedes algo… él escribe allí:
[WSS] «Apoc. 11:3-14, 11:15-19».

Y esos son los ministerios de Moisés y de Elías repitiéndose en 
este tiempo final.
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[Rev. José B. Pérez] Y habría que ir a… también a otro lugar 
aquí: En Santiago, capítulo 5, verso 17, dice:

 17 Elías era hombre sujeto a pasiones semejantes a las 
nuestras, y oró fervientemente para que no lloviese, y no 
llovió sobre la tierra por tres años y seis meses.
 18 Y otra vez oró, y el cielo dio lluvia, y la tierra produjo 
su fruto.
 [JBP] Eso es poder sobre la naturaleza bajo el Sexto Sello, 
lo cual son los ministerios de Moisés y de Elías.

[Rev. José B. Pérez] Y pueden anotar allí también la página 53 
del libro de Citas, en el párrafo 462:

 462 - “Elías se quedó allá 
arriba ([JBP] y dibuja una Piedrita 
Angular) hasta que Dios lo movió. Él 
no tenía avivamientos. Él no tenía 
avivamientos. Él no predicaba en 

contra de ella, o nada. 
Él solo se quedó allá arriba con Dios solo, 
afuera en el desierto, porque él era un hombre 
del desierto. Él fue creado en el desierto. 
También Juan fue creado en el desierto. Él 
se fue al desierto solo con Dios, quitado 
de la iglesia después que dio su mensaje… 
Pero un día, Dios lo llamó otra vez ([JBP] 
y escribe): 

[WSS] «5to Elías»”.

[JBP] Encima escribe: [WSS] «5to Elías», pero al lado escribe: 
[WSS] «5to Elías, 5ta vez».

TEMA

Plática con
un grupo de hermanos 
al terminar la actividad

Domingo, 29 de enero de 2023 (2�º)
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico



Estudio Bíblico #277166

lo abre en Apocalipsis 6 al 8, y luego en Apocalipsis 10 
lo trae a la Tierra abierto y lo entrega a un hombre; allá lo 
entregó a Juan el apóstol, el cual representa a la Iglesia y 
sus mensajeros.
 Por lo tanto, en alguna etapa de la Iglesia, la etapa de 
Edad de Piedra Angular, ahí lo traerá Cristo y lo entregará a 
Su Iglesia en la forma que Él está acostumbrado a hacerlo; 
como el Mensaje de cada edad lo trajo y lo entregó al 
mensajero, y el mensajero lo entregó a la Iglesia. “Porque 
no hará nada el Señor sin que revele Sus secretos a Sus 
siervos Sus profetas”. Y el contenido de esos Truenos es el 
secreto más grande, por lo tanto lo va a hacer en la misma 
forma. Y habrá un pueblo que escuchará, creerá y recibirá 
esa Palabra revelada para este tiempo final.
 Por lo tanto, lo primero que veremos en el cumplimiento 
de la Visión de la Carpa, será la Palabra siendo revelada; 
y Dios más adelante respaldará con señales y maravillas 
esa Palabra que estará siendo revelada. Eso se los digo 
para que sepan que primero tiene que venir la Palabra: 
la Palabra ser hablada, ser revelada, y después es que 
vendrán las señales que fueron vistas.

[JBP] Y más claro…, ahí lo habló nuestro hermano William. Y 
todo eso es ASÍ DICE EL SEÑOR. Todo eso es Palabra que se 
está cumpliendo en este tiempo final.
 Bien, vamos a ponernos en pie, y vamos a ya estar 
preparados para recibir este tema que tenemos para hoy: 
“EL MISTERIO DE LAS DIMENSIONES”. Dejamos así 
inmediatamente con nosotros a nuestro apreciado hermano y 
amigo, el doctor William Soto Santiago.
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Y también escribe: [WSS] «Elías en el Monte de Dios».

 462 - “Aquí viene fuera él. Escuche con sumo cuidado 
y atención ahora y no se enoje conmigo. Yo estoy diciendo 
ASÍ DICE EL SEÑOR. Cuando él salió fuera…”.

[JBP] “Yo estoy diciendo ASÍ DICE EL SEÑOR”. Es lo que vamos 
a leer ahora más adelante. Porque la viuda, vean, allí pasó un 
momento muy difícil, o estaba por pasarle un momento difícil, 
porque se iba a acabar la harina y el aceite, y luego era echarse a 
morir; porque ya no tenía más nada. Pero ella estaba esperando el 
ASÍ DICE EL SEÑOR. Recuerden que el hijo tenía de 3 a 4 años.

 462 - “Cuando él salió fuera ¿qué hizo Dios? Él lo 
envió a una mujer viuda… 
([JBP] él escribe): [WSS] «la 
viuda y su hijo» ¿Y qué 
pasó? Cuando el resto del 
mundo estaba pereciendo y 
muriendo de hambre…”.

[JBP] Recuerden: “No tan solo de pan vivirá el hombre, sino 
de toda Palabra que sale de la boca de Dios”. El mundo está 
en oscuridad, y el mundo está hambriento de oír la Palabra de 
Dios. Pero vean:

 462 - “¿Y qué pasó? Cuando el resto del mundo estaba 
pereciendo y muriendo de hambre, ella y sus hijos y su 
casa todos comían tres comidas buenas al día, revelación 
divina en la Palabra”.
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[JBP] Y dibuja una Estrella de 
David.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a detenernos ahí. En la página 13 
del mensaje “ESTÉN CIERTOS DE DIOS”, dice [PÁG. 14]:

 92 Ahora, ¿para qué está esto preparado? Está 
preparado para la cruz. Está preparado para un sacrificio 
personal. Esto es lo que usted tiene que hacer. Si la Palabra 
le ha sido predicada, y usted ya ha mezclado con Eso el 
Espíritu, entonces el sacrificio será negar cualquier dolor, 
será negar cualquier enfermedad, negar cualquier cosa 
que es contraria a la Palabra, y permanecer firme en eso.

[JBP] Él está hablando de los dos palos en la leña, que se 
colocan dos palos cruzados. Ya ahora más adelantito él lo 
explica.

 93 El doctor le dirá esto, y esto, y esto; pero eso no 
hará ninguna pizca de diferencia. Usted se mantendrá 
firme, porque usted sabe que fue Dios quien lo dijo. La 
Harina vino; usted consiguió el Aceite; y los mezcló.
 94 Ahora, puedo oír una voz. Es un poco después del 
amanecer. Una voz que le habla y le dice: “Sal fuera y 
consigue dos leños”. ¿Ha notado cómo es que la Escritura 
dice “dos leños”? La cruz. Ella tenía la harina y el aceite; 
pero ella ahora ha sido llamada a actuar…
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 Vean, y todo eso, vean, va a ser entonces un lugar ya 
destinado para una persona; y esa ([JBP] “es”; aquí él dice: 
“va a ser”) va a ser su cámara o su oficina, para… ya sea 
estar estudiando y orando por los enfermos… Eso va a ser 
en esa forma.
 [JBP] O sea que se estaría usando para estudiar; y luego 
ya verán la parte que corresponde luego de la Enseñanza. Eso 
vendrá más adelante.

[Rev. José B. Pérez] Miren aquí, dice [“EL PRINCIPIO DE LA 
CREACIÓN]:

 [WSS] Pero los que estarán brazo a brazo con el 
Programa Divino serán bendecidos y serán reconocidos 
como los hijos e hijas de Dios que serán preparados para 
ser transformados y raptados, para ir a la Cena de las 
Bodas del Cordero.
 Estamos en el tiempo correspondiente al Día Postrero, 
o sea, al milenio postrero o séptimo milenio. Es en este 
séptimo milenio que todas esas promesas van a ser 
cumplidas; por lo tanto, la Iglesia tiene que subir de la 
séptima edad a otra etapa de la Iglesia, que es la Edad de 
Oro de la Iglesia, la Edad de Piedra Angular. Y así como 
hubo un territorio para cada edad en donde surgía la edad, 
y de ahí se extendía a otras naciones, habrá un territorio 
donde surge, donde tiene que surgir la Edad de Oro de la 
Iglesia, la Edad de Piedra Angular, y de ahí extenderse a 
otras naciones.
 Están escritos en el Cielo los nombres de todos los que 
formarían la Iglesia del Señor Jesucristo; están escritos en 
el Cielo, en el Libro de la Vida del Cordero, que es el Libro 
sellado con siete sellos que Cristo toma en Apocalipsis 5, 
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PALABRAS DE SALUDO A LOS MINISTROS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 25 de marzo de 2009
Xalapa, Veracruz, México
 Y será… no será un espectáculo público la parte 
de sanidades y milagros que sean hechos en ese lugar. 
Solamente verán que entrarán personas con problemas 
de salud, y por otra puerta verán que saldrán bien; y los 
entrevistarán y darán testimonio de lo…; y les preguntarán:
 —“¿Qué pasó allá?”.
 —“No sé lo que pasó, no pude saber lo que pasó”.
 Pero una cosa sí podrán decir:
 —“Pero sí sé que antes era cojo, o antes era ciego, y 
ahora veo”.
 Como dijo el joven: “Una cosa solamente sé, que antes 
tenía aquel problema y ahora no lo tengo”19.
 Solamente el pasar por allí… ¿Qué misterio hay allí? 
No les digo, ya lo van… algún día lo verán; porque dice 
que va a ser algo muy privado.
 Y miren lo que se va a cumplir ahí, lo que dijo Cristo: 
“Cuando ores, entra en tu cámara secreta y ora a tu Padre 
celestial, el cual te ve; y Él te recompensará en público”.
 [JBP] Ahora vean, como les dije: ya para ese tiempo la Iglesia 
está preparada para recibir esa gran Visita en el cumplimiento 
de la resurrección.
 [WSS] “Cuando ores, entra en tu cámara secreta y ora 
a tu Padre celestial, el cual te ve; y Él te recompensará en 
público. El cual te ve y te oye, y Él te va a recompensar en 
público”20.

19  San Juan 9:25 (Pasaje completo: San Juan 9:1-41)
20  San Mateo 6:6
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[JBP] La Iglesia-Novia está llamada ahora a actuar. Pero vean:

 [94] No importa qué tanto usted tenga de Harina o de 
Aceite, usted tiene que actuar; un sacrificio personal.
 95 Dos leños. En aquellos días ellos no tenían ninguna 
mejor forma para hacer un fuego. Cuando usted toma un 
leño y lo pone a la mitad del otro en forma de cruz ([JBP] 
o sea, así [JBP cruza sus brazos. –Ed.]), usted los enciende 
en el medio, y solo tendrá que mantenerse empujando los 
extremos ([JBP] o sea, las puntas: los prende en el medio y 
va empujando las esquinas). Así es como los indios hacen 
sus fogatas. Yo he hecho esta clase de fogata durante 
toda la noche. Simplemente poniendo un leño en forma 
vertical y el otro horizontal, y los empujo mientras se van 
quemando.
 96 Aquellos leños formaban una cruz. La Biblia dice: 
“Dos leños”. La voz le dijo: “Sal afuera y consigue dos 
leños”. Al mismo tiempo, allá en la montaña, había una 
Voz como trueno que vino al profeta, y le dijo: “Anda a 
la ciudad. Yo he ordenado”. ¡Oh, Dios! Ambos estaban 
obedeciendo. Algo estaba aconteciendo. Ambos estaban 
obedeciendo ([JBP] el profeta y la viuda).
 97 Si los predicadores predicaran la Palabra, y 
el hombre la recibe y la pone por obra, algo tiene que 
acontecer. Si usted es un pecador, usted necesita ser 
salvo. Si se encuentra enfermo, usted necesita ser sanado, 
porque Dios lo ha prometido, si nosotros estamos ciertos 
de Dios.
 98 Tan cierto como que Él es Dios, Él tiene que guardar 
Su Palabra. ¡Seguro! El mandamiento era: “Anda a la 
ciudad, porque Yo he ordenado a una mujer viuda”. Una 
visión vino al profeta. Él se empieza a ver, caminando. 
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Él no sabe hacia dónde se dirige; tampoco hace ninguna 
diferencia. Él simplemente está obedeciendo.
 99 Ella no sabía en dónde podría encontrar la leña, 
pero allí afuera se encontraban los dos leños. Ella sale 
afuera. Mira a su alrededor, y exclama: “¡Oh, qué calor!”. 
Ella podía oír el bullicio de la ciudad, podía oír los 
merodeadores nocturnos viniendo por allí, alborotándose, 
bebiendo sus licores y haciendo todas esas cosas. Ella miró 
a lo largo de la calle; sin ver nada. Luego halló un leño; 
la parte de la cruz, su sacrificio personal. Luego recoge 
el otro leño. Y en 
el mismo momento 
en que estaba 
recogiendo el otro 
leño… ([JBP] Y dibuja una Estrella de David).
 100 Oh, cuán sombrío debió haber sido; la muerte 
acechando a las puertas. Lo único que los separaba de 
la muerte era aquel bocado de pan. Eso sería todo. Pero 
en algunas ocasiones es justo en medio de la penumbra 
cuando podemos oír la Voz.
 101 Después que había recogido el segundo leño y se 
encaminaba a su casa, una voz llegó hasta la puerta, que 
decía: “Ruégote que me traigas una poca de agua” ([JBP] 
ese es Elías hablando).
 102 Ella se volvió para mirar, sosteniendo en sus manos 
los leños, teniendo ya amasado la harina y el aceite. Ella 
dijo que lo había preparado y mezclado. Así es, el Espíritu 
y la Palabra tienen que ser amasados, para ser puestos 
sobre la Cruz del sacrificio 
propio, para negar todo 
aquello que contradiga 
a lo que usted ha pedido. 
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con una mancha en eso. Tú más nunca recibirás una 
oración habiendo un pecado oculto en la vida de esa 
persona.

[JBP] Y allí él escribe: [WSS] «Si hay pecado en la persona, 
Dios no recibe sus oraciones».

[Rev. José B. Pérez] Ahora, ya aquí, para terminar de leer 
esta partecita aquí que estábamos leyendo, del mensaje “EL 
PRINCIPIO DE LA CREACIÓN”, dice:

 [WSS] Habrá un cuarto pequeño, lo cual ya está 
señalado en la Visión de la Carpa; por lo tanto, en algún 
lugar… y no puede ser donde se cumplió la primera, 
segunda, tercera, cuarta, quinta, sexta o séptima edad, 
porque ya el Espíritu Santo se fue de esos lugares. Hay 
que localizar a dónde se fue el Espíritu Santo, porque 
ahí va a estar el ministerio que Dios va a usar para el 
cumplimiento de esa Visión; y ahí se va a cumplir todo lo 
que está prometido, porque es un programa, un proyecto 
divino.

[Rev. José B. Pérez] En un saludo que él dio… hablando de ese 
lugar (del cuartito), hay una parte donde está hablando de las 
sanidades que están siendo efectuadas allí; dice:
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libertaré, tanto como alma, cuerpo y espíritu, porque él 
ha confiado en Mí”.
 92 Todas las obras de Jesús fueron completadas. Todo 
estaba completo, totalmente libertado. Él totalmente 
libertó al leproso de la lepra. Él totalmente libertó a la 
mujer con el flujo de sangre de su flujo. Él totalmente libertó 
al mundo de pecado, 
cuando Él murió en el Día 
del Pacto ([JBP] y escribe): 
[WSS] «Día del Pacto». 
Él totalmente libertó todo 
pecado. Él libertó a la 
Iglesia. Así que no hay necesidad para nosotros vivir como 
personas menesterosas. No hay necesidad para nosotros 
vivir en un estado de derrota, porque Él derrotó al diablo 
y tomó todos sus principados y poderes y sometiolos bajo 
Sus pies; y ellos no tienen derecho legal para gobernar 
sobre usted. Somos cristianos, llenos del Espíritu Santo. 
No tenemos que tener al diablo sugestionándonos. Cristo 
nos libertó, ¡total liberación! Nos libertó del mal, nos 
libertó del pecado, nos libertó de los hábitos, nos libertó 
de habladurías, nos libertó de abusar vilmente, nos libertó 
de toda clase de obscenidad. Él totalmente nos libertó 
y nos puso en Sus manos santas: una completa y total 
liberación.

[Rev. José B. Pérez] Y aquí es donde él, en la página 23… llegué 
hasta la 22 de ese mensaje. Y en la página 23, él, cuando está 
orando, allí dice [“UNA TOTAL LIBERACIÓN”] [PÁG. 19]:

 98 Amado Dios, Tú no tomas cosas a menos que sean 
totalmente libertadas. Tú no puedes recibir un sacrificio 
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Correcto ([JBP] y dibuja una Estrella de David). “Ya lo he 
amasado, ahora saldré a recoger la leña”.
 Fue entonces cuando oyó una voz que le decía: 
“Ruégote que me traigas una poca de agua en un vaso”.
 103 Ella se volvió, y se encuentra con que en su puerta 
está un hombre, de pómulos salidos, barbado, con su 
cabeza calva, mirando a través de la puerta, vestido con 
pieles de oveja. Su parecer era como el de un venerable 
anciano.
 104 Ella se dijo: “Compartiré mi agua con él”. Aguas 
de Vida, usted está deseoso de compartirlas con cualquier 
persona, de contarle a cualquiera, de ir a cualquier parte. 
“Señor, permítame un momento”. Mientras ella regresaba 
con la leña.
 105 La voz resonó nuevamente, diciendo: “Ruégote que 
con el agua me traigas también un bocado de pan en tu 
mano”. ¡Pan de vida; agua de vida! ¿Serían de vida? Tan 
pronto como se terminara eso, ella moriría. “Tráeme tu 
pan y dame de tu agua”.
 106 ¿Qué es lo que podemos encontrar aquí? ¿Qué es 
lo que esto nos enseña? “Buscad 
primeramente el Reino de Dios, 
y Su justicia; y todas las demás 
cosas os serán añadidas”.
 “Tráeme una poca de agua y 
un bocado de pan”. ([JBP] Y dibuja 
una Estrella de David allí).
 107 En su penumbra, ella da la vuelta. Puedo oírle 
decir: “Señor”, algo como esto: “Usted es una persona 
distinta de lo que yo había visto. Cuando usted habla, 
usted parece estar cierto de lo que está diciendo. Pero 
yo no tengo suficiente harina, apenas tengo un puñado 
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de harina, y unas gotas de aceite. Lo acabo de amasar, y 
ahora lo iba a cocinar con esta leña. Pienso comerlo con 
mi hijo, y luego morir. Ya que eso es todo lo que tengo”.

 108 Luego lo siguiente que 
oímos es: “Prepara para mí 
primero”. ¡Dios primero! ([JBP] 
Y dibuja una Estrella de David). No 
importa lo que la gente diga, 

no importa quién sea, no importa la evidencia, o cuán 
sombrío parezca, no importa lo que sea, tome a Dios 
primero. Tome Su Palabra primero.
 109 “El doctor dice que ya no hay curación para mí”. 
Tome Su Palabra 
primero ([JBP] y 
escribe): [WSS] 
«la de Dios». “Yo 
soy un pecador empedernido. Soy una prostituta. Soy un 
jugador. Soy un borracho”.
 Sea primero la Palabra de Dios: “Si vuestros pecados 
fueren como grana, como la nieve serán emblanquecidos; 
si fueren rojos como el carmesí, vendrán a ser como 
blanca lana”. Dios es primero.
 110 “Anda y tráeme un bocado de pan, primero. Tráeme 
todo lo que tienes”. ¿Estará usted dispuesto a ponerlo 
todo en Sus manos?
 111 Mi vida, todo lo que soy. Yo tengo cincuenta años. 
“William Branham, ¿estarás dispuesto a darte a Mí? 
Hijitos, ¿estarán ustedes dispuestos a poner sus vidas 
en Mis manos? ¿Desean hacer eso? ¿Podrían hacerlo? 
Gente enferma, ¿podrían ustedes confiar en Mí? Tómenme 
en primer lugar”.

Estudio Bíblico #277 161

 [87] Y Él podía haber sido hombre, por lo cual Él era 
hombre; pero Él mismo se entregó total y completamente 
(como un hombre) en las manos de Dios, para el servicio 
de Dios.
 88 Y Él es nuestro ejemplo. Nosotros somos hombres 
y mujeres; también somos cristianos. Si Él es nuestro 
ejemplo, rindámonos completamente en las manos del 
Espíritu Santo, para que nosotros seamos sujetos del 
Reino de Dios.
 89 Él era totalmente hombre; Él era totalmente Dios. 
Pero Él rindió Sus partes naturales para… y Sus partes 
físicas, y Su propio pensamiento, y Su propio hecho, y Su 
propio cuidado, y: “Yo hago solo lo que agrada al Padre”. 
Ahí está usted. Totalmente libertado de seres humanos. 
Los sacerdotes venían a Él, los hombres grandes, y 
dijeron: “Rabí Fulano de tal”, y trataron de sobornarlo 
para que entrara a sus afiliaciones y denominaciones. 
Pero Él fue totalmente libertado porque Él confió en 
Dios.
 90 ¿No dijo así el salmista: “Lo 
libertaré, porque Él ha confiado 
en Mí completamente”? ¿Ve? “Yo 
libertaré a Mi Amado de los perros, 
porque Él ha confiado en Mí”.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

 91 Algún día, cuando lleguemos al final de la jornada 
de la vida, yo lo quiero para mí; yo sé que tú los quieres 
para ti. Yo quiero que Él diga: “Yo lo libertaré de la boca 
de la muerte, porque él ha confiado en Mí. Yo lo libertaré 
del sepulcro en la mañana de resurrección; totalmente lo 
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Su Espíritu Él era completamente Dios; así que Él hizo 
Su carne sumisa al Espíritu que estaba en Él. ¿Ve usted? 
Él fue tentado en todas maneras, como nosotros. Él era 
hombre, no un ángel. ¡Él era un hombre! Él tenía deseos y 
tentaciones, como nosotros; la Biblia dice que Él las tenía. 
Él era un hombre, no un ángel libre de tentación. Hebreos 
1 dice que: “Él fue…”. Hebreos 1:4 dice que “Él fue hecho 
más bajo que los ángeles”. Él era hombre, completamente 
hombre; que Dios tomó un hombre completo para traer 
total liberación, y Él lo llenó con Su Espíritu.

[JBP] Recuerden que la liberación del reino de las tinieblas, de 
todo aquel que recibió al Señor en Su Primera Venida: obtuvo la 
liberación y obtuvo así el cuerpo teofánico de la sexta dimensión; 
y esa fue las primicias; y obtuvo allí esa liberación.
 Y para obtener la liberación total del cuerpo corruptible 
temporal: se requiere creer en el cumplimiento de la Segunda 
Venida del Señor, para obtener esa liberación segunda; o sea, 
obtener así la plenitud.

 [87] … y Él lo llenó con Su Espíritu. El Espíritu Santo 
estaba en Él sin medida. Él fue tentado como nosotros. Y Él 
fue completamente Dios. Él lo probó cuando Él le levantó 
de los muertos, cuando Él paró la naturaleza, el bramido 
de los mares y los vientos fuertes. Cuando Él habló a los 
árboles, y así sucesivamente, ellos le obedecían; Él era 
Dios por dentro.

[JBP] Ahora, eso… recuerden que eso estará siendo 
manifestado también bajo el cumplimiento del Sexto Sello, que 
son los ministerios de Moisés y de Elías.
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[JBP] Ahora miren la enseñanza que está aquí hablando el 
hermano Branham. Está captando la atención del pueblo, y así 
la fe aumentándose, colocando la Escritura de la viuda con su 
hijo, lo cual representa algo muy importante. Y allí está captando 
la atención del pueblo; y está colocando la atención en él, la fe 
en él.

 [111] “Tómenme en primer lugar”.
 112 “Tráeme un bocado de pan en tu mano, y una poca 
de agua”. Ella le miró. Algo le dijo en sus adentros que 
aquel hombre sabía de lo que estaba hablando.
 Dios conoce a los 
Suyos. “Mis ovejas 
conocen Mi Voz. Ellos 
saben si es escritural o no 
([JBP] y dibuja una Estrella 
de David), si está correcto o no”.
 113 Ella decidió obedecer ([JBP] vean: la obediencia). Eso 
es lo que usted deberá de hacer. Y en el momento en que 
ella escogió obedecer lo que el profeta decía, entonces 
un trueno salió de los Cielos, que casi todo hombre pudo 
haberlo escuchado. ([JBP] Vean, un trueno… la Voz de los 
Siete Truenos). Hay un trueno que sale de la voz del profeta, 
que cada pecador y cada persona enferma anhela oír es: 
ASÍ DICE EL SEÑOR.

 114 ¡Cuánto anhelamos oír eso! ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«un Trueno sale de la voz del profeta». Como la gente que 
se sienta en el frente de mi casa para decirme: “Venga 
a mi casa. Mi hija tiene esto o aquello. Mi pequeño hijo, 
mi este, mi aquel. Simplemente diga la palabra”. ¿Cómo 
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podría usted decirlo antes de que le viniese a su boca? Si 
usted lo hiciera así, ese sería entonces usted el que estaría 
hablando. Pero lo que ellos anhelan oír es el ASÍ DICE 
EL SEÑOR.
 115 Ella salió de aquellos muros, porque ella estaba 
obedeciendo. Por lo tanto, aquella penumbra se quebró. 
“ASÍ DICE EL SEÑOR. La tinaja de la harina no 
escaseará, ni se disminuirá la botija del aceite, hasta 
aquel día que Jehová dará lluvia sobre la faz de la Tierra”. 
¡Qué consuelo!
 116 Ella le preparó la torta; y se la entregó al profeta. 
Luego regresó y cocinó otra para ella y su hijo. De tal 
manera que comieron y bebieron, lo suficiente, como 
ningún otro en aquella tierra.
 117 ¿De dónde vino? ¿De dónde salía eso? 
Científicamente díganme de dónde salió esa harina. ¿De 
dónde estaba saliendo ese aceite? ¿Quién puso ese aceite 
en la botija? Ella vertía el aceite hasta que la botija 
quedaba vacía. Ella vaciaba la tinaja de harina cada 
mañana, hasta quedar completamente limpia. Pero al 
día siguiente, cuando ella regresaba por más, allí estaba 
nuevamente. ¿De dónde venían? Tome a Dios en Su 
Palabra. Esté cierto de Dios. Él es el Creador.

[JBP] Él escribe: [WSS] «El aceite y la harina la usaba 
toda, y al otro día había más».

 118 Posiblemente usted ha perdido su salud. 
Posiblemente usted ha perdido el compañerismo. Tome 
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 86 Y eso es cuando la Iglesia será completamente 
libertada…

[JBP] Y escribe: [WSS] «Total». «Romanos 8:14-29».

Y ahí habla de la liberación de los hijos de Dios, de la 
manifestación de los hijos de Dios.

 [86] … cuando todo viene bajo la Sangre. Cuando sus 
pecados pasan bajo la Sangre; cuando su fumar, cuando su 
jugar, cuando su engaño, cuando su robar, cuando su mentir, 
cuando todo es traído bajo la Sangre, entonces habrá total 
liberación. Si usted ha hecho mal a alguien, arréglelo. 
Usted no puede traer eso bajo la Sangre, no se quedará. 
Usted no lo puede traer; algo no lo deja a usted hacerlo. 
Cuando usted es completamente, totalmente traído bajo la 
Sangre, habrá total liberación. Entonces usted tendrá una 
libertad como usted nunca ha conocido antes. Cuando todo 
es traído bajo la Sangre, traído a obediencia al Reino de 

Dios, entonces habrá una 
verdadera liberación.

[JBP] Y dibuja una Estrella de 
David.

 87 Jesús era completamente, totalmente, hombre. 
Él podía llorar como un hombre; Él podía comer como 
un hombre; Él podía hacer como un hombre. Él era 
completamente, totalmente, un hombre, en ser físico. Y en 
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 Ahora, ellos estaban allí bajo la sangre que aplicaron en el 
dintel; ellos estaban mirando el propiciatorio; y le dio libertad no 
tan solo a ellos: ¡a sus familiares!

 [85] Todo lo que les pertenecía a ellos fue libertado. Sus 
familias, sus seres amados, y todo fue libertado cuando 
ellos completamente vinieron bajo la sangre.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren aquí: en el libro de Citas, en 
el párrafo 98 (en una partecita), dice:

 98 - “Yo estaba parado en el aire en una Carpa 
grandiosa que jamás he visto en mi vida. Yo estaba sobre 
la gente con la plataforma abajo de mí. Yo había apenas 
terminado de predicar y había hecho el llamamiento al 
altar. Allí había cientos y cientos de gentes parados con 
sus manos hacia arriba, en el aire, llorando”.

[JBP] Y el otro lugar, en otros lugares dice: [WMB] “recibiendo 
al Señor”18.
 Vean, eso mismo ocurrió a los hijos de la hermana Hattie 
Wright: vinieron llorando a los pies del hermano Branham.
 Ahora, todo eso es lo que estará ocurriendo en este tiempo 
con la liberación de los escogidos de Dios, pero también de 
nuestros familiares; lo cual, los hemos reclamado.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo nuestro hermano Branham, 
dice [“UNA TOTAL LIBERACIÓN”] [PÁG. 17]:

18  Citas, pág. 39, párr. 321
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a Dios en Su Palabra. Esté 
cierto de que Él es Dios. Esos 
tiempos de penumbra ([JBP] y 
dibuja una estrella de David) que 
ahora parecen tan difíciles, 
no le parecerán tan sombríos si usted tan solo toma Su 
Palabra y está cierto de que Él es Dios.

[JBP] Ahora, vean que hay algo que estará ocurriendo en este 
tiempo final, en donde todo llegará a la parte culminante en una 
Gran Carpa Catedral; en donde estará allí siendo manifestado 
en toda Su plenitud el ASÍ DICE EL SEÑOR; en donde estará 
siendo operado en ese tiempo los ministerios en la etapa de 
adopción de Moisés y Elías; y estará la gente mirando a ese 
lugar.
 Así como él allí estaba narrando cuando las personas 
estaban al frente de su casa y lo que deseaban era que él 
hablara la Palabra para la sanidad de este, de aquel, del otro, de 
algún familiar, de alguna persona; porque ellos estaban ciertos 
de que el hermano Branham, si hablaba la Palabra, se iba a 
sanar la persona.
 O sea, tenían al profeta primero, y creían que hablando él 
la Palabra iban a sanarse; tipo y figura de lo que ocurrirá, y del 
por qué esa fila de oración tan larga e interminable: Estarán 
creyendo en la manifestación de Dios en toda Su plenitud, en 
esa parte culminante, en el clímax, en la parte ya para que 
ocurra en esos días la resurrección.
 Es y será un ministerio adoptado. Pero vean que ahí estarán 
mirando esa manifestación.
 Esta narración, que solamente leí alguna parte, es muy 
importante; y nos muestra allí todo lo que estará ocurriendo en 
estos días finales.
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 Pero recuerden que primero es la Palabra siendo revelada, 
que es lo más grande, que es el milagro más grande que pueda 
ocurrir en medio de la raza humana y en medio del pueblo de 
Dios: el abrir la Palabra, darle la revelación al pueblo; y en este 
tiempo final más, que es: la revelación del misterio de la Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, que es la que le da la Fe 
de Rapto.
 Pero miren, esa página 16 y ese párrafo es muy significativo; 
porque él allí… Lo voy a leer nuevamente [“ESTÉN CIERTOS 
DE DIOS”] [PÁG. 16]:

 111 Mi vida, todo lo que soy. Yo tengo cincuenta años. 
“William Branham, ¿estarás dispuesto a darte a Mí? 
Hijitos, ¿estarán ustedes dispuestos a poner sus vidas en 
Mis manos? ¿Desean hacer eso? ([JBP] Recuerden, ese 
es el cuarto Elías hablando: el ministerio de Elías hablando). 
¿Podrían hacerlo? Gente enferma, ¿podrían ustedes 
confiar en Mí? Tómenme en primer lugar”.

[JBP] Algo Dios está haciendo. Y, a medida que vamos 
avanzando, la fe va aumentando.

[Rev. José B. Pérez] En la página 128 del libro de “LAS 
EDADES” sin editar11 dice:

 [219] Cuando la Palabra, por el Espíritu Santo, es… La 
Palabra es plantada en el corazón que tiene el Espíritu 
Santo y produce lo que la Palabra dice que produciría. 
¡Y la Palabra puede discernir los pensamientos del 
corazón! ¡Gloria! ¡Oh, vaya! ¡Oh! Uno que discierne 

11  SPN60-1204E “La visión de Patmos”, pág. 43, párrs. 219-220
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atrás; tomaremos todo. No habrá una pezuña que se 
quedará acá atrás”. Usted sabe, y personas pueden orar 
en tal forma hasta que el diablo tiene que ceder.
 84 Así fue que hizo Moisés y su grupo. Ellos llegaron 
allá y se pusieron bajo la sangre. ¿Usted notó que hasta 
que ellos se metieron bajo la sangre, no hubo total 
liberación? Moisés mismo, él estaba unido con Dios, pero 
Israel no lo estaba; ellos todavía estaban en pecado. Y 
ellos murmuraron contra Moisés, y ellos dijeron: “¿Por 
qué, por qué haces esto? Tú traes más problemas sobre 
nosotros, porque Faraón ha duplicado su cantidad de 
ladrillo” y así sucesivamente. Ese era Moisés; él estaba 
completamente en las manos de Dios, totalmente libertado 
de pastor de ovejas, o pastorear el rebaño de Dios. Él 
estaba totalmente libertado, él mismo; pero el pueblo 
no estaba libertado, porque todavía había murmuración 
entre ellos.
 85 Una noche, cuando Dios ordenó que un cordero 
debía ser matado, tipo de Cristo, y la sangre era sumergida 
en hisopo, lo cual es maleza común, humilde, y fue puesta 
sobre el dintel de la puerta y en los postes, allí fue cuando 
Israel vino a ser completamente libertado, sin ninguna 
pezuña dejada atrás.
 [JBP] Ahora, escuche esto bien. Miren, dice:
 [85] … sin ninguna pezuña dejada atrás. Todo lo que 
les pertenecía a ellos fue libertado. Sus familias, sus seres 
amados, y todo fue libertado cuando ellos completamente 
vinieron bajo la sangre.

[JBP] Ahora, ¿no fue visto eso en la Visión de la Carpa?
 Miren, en el párrafo 98… 97 (y el 98 es pegadito ahí mismo). 
Miren, ¿no fue eso que vio él allí…?
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pero yo no lo creo”. ¿Lo captan? Por fuera, usted dice: 
“Sí”. Por dentro, su consciencia dice: “No”. Esa misma 
cosa científica probaría que eso era correcto, lo probaría.

[Rev. José B. Pérez] Ahora, sigue diciendo aquí; estoy en el 
mensaje “UNA TOTAL LIBERACIÓN” [PÁG. 16]:

 79 Ahora, esa es la clase de persona que Dios ordenó 
para tomar la Tierra. Moisés era completo, él era un 
hombre que no se comprometía. Así hubiera agitaciones y 
bullas, y así sucesivamente, él no se comprometía. Eso es 
lo que Dios quiere ahora de nosotros.
 80 Faraón quería llegar a un acuerdo, dijo: “Moisés, 
pueden irse, pero dejen sus hijos atrás, o dejen sus redes 
aquí atrás”.
 81 Esa es la manera que el diablo quiere que los 
cristianos vengan. “Estará bien para que usted se una a 
la iglesia, pero nunca jamás perdone a Jones ([JBP] o sea: 
“Vente, únete conmigo, pero no perdones a Jones - a Fulano de 
Tal”). Estará bien si usted puede traer su… si usted puede 
ir… ([JBP] ahí le está diciendo a la persona para que se una a 
la iglesia) Usted no tiene que dejar de fumar, de beber, de 
mentir, de robar, su manía de criticar, de murmurar; usted 
no tiene que dejar eso. Solo únase a la iglesia”.
 82 Pero Moisés no se comprometía; él quería total 
liberación. Dijo: “No dejaremos ni una pezuña atrás. Nos 
llevaremos todo lo que nos pertenece, cuando vayamos a 
adorar al Señor”.
 83 Esa es la manera que la iglesia debe ser. “Tomaremos 
justicia; tomaremos santidad; tomaremos el Espíritu; 
tomaremos un grupo unido, cuando vayamos al altar. 
Nosotros seremos un grupo genuino; no dejaremos nada 
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los pensamientos e intenciones del 
corazón, la Palabra lo hace.
 220 Sale de Su boca una espada 
aguda de dos filos, despierta a los 
paganos. Algo tiene que acontecer 
uno de estos días. ¡Sí! La Palabra 
de Dios, Su Nombre era el Verbo de 
Dios, la Palabra hecha manifiesta.

[JBP] Y ahí él escribe:
[WSS] «Apoc. 19:11-21».

Es la Palabra de Dios hecha manifiesta, o sea, hecha carne.

[Rev. José B. Pérez] Y vamos a terminar aquí, en el párrafo 
donde nos detuvimos de la página 53 [Citas]:

 462 - “Yo espero que usted lo vea, amigo… Ahora, 
nosotros no tenemos tiempo para sacar el resto de la 
historia, ustedes saben cómo él tuvo que venir con una 
declaración forzada a Baal. Él lo hará uno de estos días, 
no se inquiete usted. Cuando él venga caminando fuera de 
ese desierto, ustedes cuiden qué es lo que toma lugar”.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «El 5to Elías».

Algo está ocurriendo en medio de la Iglesia, lo cual es lo que 
necesitamos.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo (estoy leyendo ya aquí del 
mensaje que estábamos leyendo de nuestro hermano William) 
[“PASTORES TRABAJANDO EN ARMONÍA EN LOS DOS 
CAMPAMENTOS…”]:

 [WSS] Por lo tanto, el avivamiento prometido para 
la Iglesia-Novia viene por la Voz de Cristo como León, 
clamando como cuando un león ruge y siete truenos hablando 
sus voces, o sea, trayendo Su Mensaje en forma consecutiva, 
todo el tiempo Él hablando.
 No como en las edades: que habló en una edad por un 
mensajero, hubo una pausa, una brecha, y después comenzó 
más adelante otra edad, y a través del mensajero de esa edad 
habló nuevamente Cristo; y así por siete ocasiones diferentes 
entre los gentiles, durante las siete edades de la Iglesia.
 Pero en la Edad de la Piedra Angular se recorren en forma 
consecutiva siete etapas, en donde Cristo para cada etapa 
habla, donde Cristo estará hablando en forma consecutiva 
y revelando todo lo relacionado al Séptimo Sello; en donde 
incluye Su Venida, Su Nombre Nuevo (porque Él viene 
con un nombre nuevo, que ninguno conoce); incluye la 
fe, la revelación, de rapto. O sea que todo eso que será 
revelado es la fe, la revelación que necesita la Iglesia para 
ser transformada y raptada.
 Así como la revelación para obtener el perdón de 
pecados y obtener el nuevo nacimiento: esa revelación viene 
en la predicación del Evangelio de Cristo, en donde se revela 
el misterio de la Primera Venida de Cristo y Su muerte en 
la Cruz del Calvario como el Sacrificio de Expiación por 
nuestros pecados; y así nace la fe de Cristo en el alma de la 
persona, y obtiene la salvación y vida eterna recibiéndolo 
como Salvador.
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/ subconsciencia». Y 
no importa lo que 
usted esté diciendo 
aquí afuera, esa 
subconsciencia sabe 

que es una mentira, y registrará fuera de la subconsciencia.
 47 Por eso, si un hombre o una mujer pueden poner sus 
pensamientos y sus testimonios, y sus vidas tan envueltas 
con Dios (amén) hasta que el canal del Espíritu Santo sea 
perfectamente uno con Dios, ¡qué no acontecería! ¡Si el 
hombre y la mujer se pudiesen alinear con la libertad de 
su corazón, con la fe de lo más profundo…!
 48 Mucha gente viene al altar para que se ore por 

ellos, ellos tienen 
fe intelectual ([JBP] 
escribe): [WSS] «fe 
intelectual». Ellos 

confiesan sus pecados y se unen a una iglesia, por fe 
intelectual. Ellos lo creen en su mente. Ellos lo creen 
porque la han oído. Ellos lo creen porque ellos conocen 
que es la mejor política. Pero eso no es a lo que Dios 
mira; Él no mira a tu fe intelectual.
 49 Él mira con el corazón, donde en el interior, Dios… 
Y cuando viene del corazón, las cosas son posibles 
entonces. Su confesión se encuentra con su vida. Su vida 
habla tan fuerte como su confesión.
 50 Pero cuando su confesión dice una cosa y su vida 
vive otra, hay algo mal en algún lugar. Eso es porque 
usted tiene una fe intelectual y no una fe de su corazón. Y 
eso muestra eso afuera, aquí es un conocimiento de Dios; 
pero adentro, aquí, hay un demonio dudando. “Yo creo en 
sanidad divina, pero no es para mí”. ¿Ve? “Ah, puede ser, 
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[JBP] Por eso él dice: [WMB] “Denme una iglesia, una poderosa 
iglesia”; está en el libro de Citas17.

 46 Vigile solo unos cuantos momentos en lo físico 
([JBP] o sea, va ahora a dar un ejemplo acá en lo físico). 
Ahora, muchas veces, tenemos por años lo que llamamos 
un “detector de mentiras” 
([JBP] escribe): [WSS] 
«detector de mentiras». 
Usted se lo puede poner 
en su muñeca, ponerlo a través de su cabeza, y usted se 
lo puede poner allí y tratarlo mejor para hacer que una 
mentira suene como la verdad, y registrará negativo todo 
el tiempo; porque el humano no fue hecho para mentir. 
Mentir es una cosa engañosa, difícil, una cosa maligna. 
Yo preferiría tener un borracho conmigo en cualquier día, 
que un mentiroso. ¿Vea? ¡Un mentiroso! Y su cuerpo no 
fue hecho para mentir. No importa cuán pecador usted 
sea, todavía es un hijo caído de Dios. La persona más 
pecadora que hay en esta ciudad, Dios no intentó que 
usted sea un pecador, Él quiso que usted fuera un hijo o 
una hija de Él. Usted está hecho por Su propio carácter; 
pero el pecado, él ha causado a usted eso. Y no importa 
cuánto usted trate de personificar y tratar de hacer una 
mentira parecerle correcta, ellos tienen un instrumento 
científico que prueba que está incorrecto. Usted lo puede 
decir con toda la inocencia que usted quiera, pero aún 
registrará negativo; porque hay una subconsciencia 
abajo en el ser humano, y esa subconsciencia sabe lo que 
es verdad ([JBP] él escribe): [WSS] «el detector de mentira 

17  Citas, pág. 6, párr. 49
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[JBP] Y obteniendo la fe, la revelación de la Segunda Venida del 
Señor, se obtiene así esa Fe de Rapto. O sea, allá se recibe el 
cuerpo teofánico y acá se recibe el cuerpo eterno y glorificado.
 Él en un mensaje habló (creo que lo citamos en estos días)12 
donde él dice: [WSS] “En la Dispensación de la Gracia se recibe 
el cuerpo teofánico, y en la Dispensación del Reino se recibe el 
cuerpo eterno y glorificado”.

LOS MINISTERIOS DE MOISÉS Y ELÍAS
OPERANDO EN EL FIN DEL TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 10 de marzo de 2013
Cayey, Puerto Rico
 Es importante vigilar a Elías, porque le será concedido 
ver la Venida del Señor en el Día Postrero, a todos aquellos 
que estarán atentos esperando la Venida del Señor; y verán 
primero a Elías, y luego verán a Moisés, y luego verán la 
Venida del Señor, el Señor viniendo por Su Iglesia.
 Y eso será el Séptimo Sello, que será abierto a la Iglesia 
del Señor Jesucristo para darle la fe para ser transformados 
y llevados con Cristo a la Cena de las Bodas del Cordero.
 El Séptimo Sello es la Venida del Señor.
 El Sexto Sello es Moisés y Elías, son Moisés y Elías 
en sus ministerios. O sea, Dios por medio de Su Espíritu 
repitiendo los ministerios de Moisés y Elías en el tiempo 
final. Esos son los Dos Olivos prometidos, los Dos 
Ungidos que están delante de la presencia de Dios, así 
como estaban al lado de Jesús, uno a cada lado.

12  Estudio “La puerta a la eternidad”, 2023/ene/24 (martes), pág. 3-4 
del (f), págs. 179-180 del (T4)
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[JBP] Y eso es allí mostrado lo que fue en el Monte de la 
Transfiguración, en donde Jesús estaba siendo adoptado.
 Bien, yo creo que podemos hacer una pausa. Nos ponemos 
en pie, y dejamos así en el tema que tenemos para hoy: “EL 
MISTERIO DE LA VENIDA DEL HIJO DE HOMBRE CON SUS 
ÁNGELES EN EL OCCIDENTE”, a nuestro apreciado hermano 
y amigo, el doctor William Soto Santiago.
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pueda decir: “Confío en él. Yo puedo mandar a este, Mi 
siervo enfermo, al Tabernáculo Branham en Jeffersonville, 
y ese grupo de personas estarán unánimes”. Algo 
sucederá.
 78 Bueno, mire lo que Él hace por nosotros en la 
condición en que estamos; ¿qué haría Él si estuviéramos 
en un corazón y unánimes? Y la única manera que 
podemos hacer eso es unir nuestros corazones juntos con 
amor fraternal, obedeciendo los oficiales de la iglesia y al 
pastor; y el pastor obedecer a Dios. Entonces Dios obra 
a través del pastor, a través de la Junta Directiva, y hasta 
la iglesia, y todos juntos son una unidad hacia el Reino 
de Dios. Entonces Dios oirá, cuando tengamos el grupo 
unido. No deje que nada le moleste. No se desanime por 
nada.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren también en este libro 
Demonología, vamos a hacer una pausita allí. Y en el mensaje 
“ESPÍRITUS SEDUCTORES”16, nos dice en la página 9 y 10, 
dice:

 45 Ahora, todas las cosas deben ser consideradas 
orando plenamente primero. “Buscad vosotros primero 
el Reino de Dios y Su justicia, y todas estas otras cosas 
os serán añadidas”. Yo estoy positivamente seguro esta 
mañana, que si los hombres y mujeres solo entraran en 
la posición de donde sus almas, sus pensamientos, sus 
actitudes, fueran perfectas en la vista de Dios, esa sería 
una de las más poderosas iglesias que jamás haya existido.

16  SPN55-0724 “Espíritus seductores”, pág. 10, párrs. 45-50
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cuando él era un monaguillo en la iglesia católica. Él 
dijo: “Esa es la verdad…”.

[JBP] O sea, el hermano Branham le está hablando de esas 
cosas que él había hecho; o sea, el Espíritu Santo a través del 
hermano Branham estaba allí discerniendo.

 [74] “Esa es la pura verdad” ([JBP] le dice esta persona). 
Dijo: “¿Usted me quiere decir que eso estaba en contra 
mía?”.
 Yo dije: “Esa es la única sombra que yo puedo ver en 
su vida”.
 75 Regresé y se lo dije al doctor. Dijo ([JBP] dijo el 
doctor): “Bien, arreglen todas las cosas ahora; tendremos 
la operación”.
 76 El doctor dijo: “Examinaremos ese viejo corazón de 
nuevo”. Y cuando él lo examinó, él dijo: “Tú no necesitas 
una operación”. ¿Ven?
 77 Si nuestro corazón no nos condena, nosotros 
queremos completa liberación. No queremos ser iglesia 
a medias. Queremos ser una verdadera iglesia, o ninguna 
iglesia. Queremos ser verdaderos cristianos, o ningún 
cristiano. Queremos total liberación de nuestros hábitos, 
de nuestros pecados, de nuestros pensamientos de malicia, 
de nuestras malas acciones, de nuestra negligencia, de 
todo lo que hayamos hecho. Queremos total liberación; 
para que cuando personas vengan a esta iglesia, para que 
se ore por ellos, tal vez habrá solo este grupito pequeño 
(quizás no más de cien o doscientos) sentados aquí, pero 
estarán completamente en las manos de Dios. Y cuando 
oramos, entonces Dios oirá desde el Cielo. Dios quiere a 
alguien que Él pueda tener en Su mano; alguien de quien 

TEMA

Saludo a los hermanos 
reunidos en Araucária, 

Paraná, Brasil

Sábado, 28 de enero de 2023
(Primer saludo)

Cayey, Puerto Rico
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Moisés sobre la roca o en la hendidura de la roca. Quiero saber 
si me perdonaste”. Y se oyó ese ruido, ese ambiente; él sabía 
que el Ángel estaba allí.
 Y vean, en la Visión de la Carpa también sucede lo mismo. 
Por lo tanto, ya para ese tiempo el pueblo de Dios estará listo; 
porque la presencia de Dios vendrá así en medio del pueblo, de 
esa forma que le aparecía a él, en donde la Columna de Fuego 
luego el hermano Branham la vio que se posó sobre el cuartito 
de madera.
 Y en otros lugares él dice que estaba allí15; pero vean que no 
había descendido todavía. Algo faltaba. Algún requisito faltaba 
en el pueblo.
 El mismo requisito que el hermano Branham allí nos relata; 
lo cual, luego de lo que le pasó, él oró a Dios; y luego ve… como 
cuando le pide que le muestre si había sido perdonado, y miren 
la manera en que se lo mostró.

[Rev. José B. Pérez] Vamos a seguir un poquito más adelante. 
Dice [“UNA TOTAL LIBERACIÓN”] [PÁG. 15]:

 74 El próximo día había un hombre de Chicago, lo cual 
es un gran hombre, un católico recientemente convertido, 
las válvulas de su corazón estaban hinchadas como un 
tubo de adentro inflamado, y ellos habían estado tratando 
de extraérselas por mucho tiempo,  y lo iban a hacer, y 
él no los dejaba. Finalmente, él consiguió una entrevista 
([JBP] o sea, una entrevista con el hermano Branham). En esas 
entrevistas nos quedamos hasta que conseguimos lo que 
estaba mal. Y apenas el hombre entró, el Espíritu Santo 
recorrió toda su vida y declaró algo que él había hecho 

15  Citas, pág. 13, párr. 98; pág. 40, párr. 321



Estudio Bíblico #277150

 73 Y Dios siendo mi Juez; solo hacia allá a mi lado, 
un pequeño lugar, los arbustos comenzaron a girar como 
un Viento; y eso vino recto alrededor del lado de la cueva 
([JBP] escribe): [WSS] «cueva» 
donde yo estaba, y se fue 
abajo a través de los bosques. 
¡Oh, hermano!, una paz que pasa todo entendimiento me 
inundó, y lloré; yo me levanté; yo grité. Yo sé que mis 
pecados me fueron perdonados. Vea, yo estaba desligado 
con Dios; yo no podía tener liberación para ese bebé.

[JBP] Ahora, vean algo que ocurrió también en la Visión de la 
Carpa, en donde él vio allí…, oyó como… Miren en la página 40, 
párrafo 321, del libro de Citas (una partecita aquí), dice:

 321 - “Y luego vi una mujer en una camilla de 
ambulancia, postrada allí, un varón detrás de ella estaba 
parado en muletas. De modo que ellos estaban allí 
parados esperando su turno. Una mujer estaba tomando 
sus nombres y cosas. Y luego estaba una lona estirada allí, 
que nadie podía llegar alrededor de esa Carpa. Quiero 
que usted mire esto y escuche cómo es, para que mire 
la diferencia. Luego oí algo como remolino. ¡Whoosh!, 
¡whoosh!, ¡whoosh! ([JBP] así como vientos; dice tres veces, 
lo hace tres veces), como siempre lo hace cada vez que 
tenemos un servicio de sanidad. Es lo que pasa. Así es 
como siempre se oye. Sonó de ese modo en el arbusto esa 
vez que lo oí. Siempre ha sido de ese modo”.

[JBP] Vean que ahí nos muestra una Iglesia perdonada; porque 
allí él le dijo: [WMB] “Muéstrame, Señor, si me has perdonado, 
que vengas a mi mente. Que sea como cuando colocaste a 

Sábado, 28 de enero de 2023
(Primer saludo)

Cayey, Puerto Rico

Saludo a los hermanos reunidos en
Araucária, Paraná, Brasil
Rev. José Benjamín Pérez

Un saludo a todos los hermanos allá en la ciudad de Araucária, 
en Brasil, junto al reverendo Édson Martins; y también al 
reverendo Oswaldo Natale, y diferentes pastores de Curitiba, 
de Joinville, y otras partes del sur del Brasil, que están reunidos 
hoy sábado, 28 de enero, de este año 2023.
 Es realmente un privilegio y una bendición poder enviar 
este saludo a todos ustedes reunidos allá, y desearles las 
grandes bendiciones que Dios tiene para nosotros; porque son 
bendiciones que son para los escogidos de este tiempo final.
 Por lo tanto, uno desea que los hijos de Dios del tiempo en 
donde esas promesas van a estar siendo cumplidas, las reciban; 
por eso mi deseo es: que sean cumplidas en todos ustedes, y 
en mí también, todas esas promesas.
 ¿Y cuál es la promesa que estamos anhelando y estamos 
deseando? Pues la promesa de nuestra transformación.
 O sea que cuando yo les digo: “Que Dios cumpla en ustedes 
todas las promesas que Dios tiene para este tiempo”, todas 
esas promesas son las que corresponden a este tiempo final. Y 
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una de ellas es la transformación. Y así poder estar de 30 a 40 
días, y ser luego raptados a la Cena de las Bodas del Cordero: 
otra promesa más para los escogidos de Dios de este tiempo 
final.
 Así que podemos decir:
 Somos los escogidos de Dios que estarán recibiendo las 
promesas de la edad y dispensación que nos ha tocado vivir 
en este tiempo, que es la Edad de la Piedra Angular y la 
Dispensación del Reino.
 ¡Yo soy el escogido que Tú has escogido desde antes de la 
fundación del mundo para recibir esas promesas!
 Cada uno puede decir lo mismo:
 ¡Yo soy un escogido, un vencedor, que recibirá la promesa 
de la adopción!
 ¡Yo soy uno de los que no verá muerte!
 ¡Yo soy uno de los que será transformado!
 ¡Yo soy uno de los que va a ser raptado!
 ¡Yo soy uno de los que estará en el Milenio, en ese Reino 
Milenial!
 O sea, todo eso podemos hacerlo presente en nuestras 
vidas, creerlo; y Dios lo cumplirá; porque esa promesa es para 
nosotros.
 Que Dios les bendiga, que Dios les guarde; y ¡adelante!, 
agarrados de la Palabra, del Mensaje, y de la Enseñanza bajo 
Carpa, lo cual nos está dando la Fe de Rapto.
 Muchas gracias, reverendo Oswaldo Natale, por permitirme 
enviar este saludito. Y estén pendientes de las palabras que se 
hablarán hoy, que son y serán de gran bendición para toda la 
Iglesia del Señor.
 Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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cuanto comencé a poner mis manos sobre las personas 
enfermas para orar, luego yo fui condenado”. Como a 
las tres de la tarde yo salí. Y allí hay una piedra grande 
puesta allá, y yo me paré sobre esa roca y estaba mirando 
para arriba hacia el este ([JBP] y escribe): [WSS] «mirando 
hacia el este», con mis manos hacia arriba, alabando 

al Señor. Y era silencioso allí ([JBP] había silencio). Y yo 
dije: “Señor, si Tú solo… Una vez Tú pasaste por el lado 
de Moisés, y él dijo que era… cuando Tú lo tenías en la 
hendidura de la roca, y se parecía como la espalda de un 
hombre”.  ([JBP] Y él escribe): [WSS] 
«Ángel». Yo dije: “¿Puedes Tú 
hacerlo de nuevo, Señor? Déjame 
saber que yo estoy perdonado”. Y 
yo dije: “Si me ayudas y vienes a mi mente…”. Yo dije: 
“Señor, yo no soy muy fuerte, mentalmente, porque yo no 
tengo educación”.

[JBP] Ahora, ¿cuándo es que los escogidos de Dios sabrán 
que están reconciliados con Dios totalmente? Cuando Él nos 
adopte. Porque vean:

 [72] Y dije: “Yo me estoy esforzando en servirte. Tú 
conoces mi corazón, y yo… yo no hubiera hecho eso; 
yo no debí hacer eso ([JBP] o sea, está hablando de lo que 
había ocurrido). Mi cabeza se sentía como que se me iba a 
caer; yo estaba tan nervioso, y yo lo hice en un momento 
inesperado cuando Satanás me agarró”. Yo dije: “Si Tú 
me perdonas, déjame verte entonces, Señor”.
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 44 Entonces, recuerde que si Él es, entonces Su Palabra 
tendrá que ser la Verdad. Y si Él le ha pedido hacer ciertas 
cosas, y usted ya lo ha hecho, entonces Él estará obligado 
a guardar Su Palabra. No retroceda diciendo: “Creo que 
no fui sanado”. Eso es tener una fe pobre y débil. No crea 
así. Mantenga su fe firme, si usted sabe que ha llenado 
todos los requisitos que Dios demanda.

[JBP] Y eso va a ocurrir con nuestros cuerpos: al llenar todos 
los requisitos vamos a ser sanados en este cuerpo corruptible 
temporal, a un cuerpo eterno y glorificado, que no verá muerte, 
que no verá enfermedad.

 [44] No ha de haber nada que le moverá. Él es, y usted 
está seguro. “Los que esperan en el Señor tendrán nuevas 
fuerzas; levantarán las alas como águila. Correrán y no se 
cansarán; caminarán, y no se fatigarán” [Isaías 40:31].

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren, sigue diciendo acá (donde 
nos quedamos) en el mensaje “UNA TOTAL LIBERACIÓN”, 
dice [PÁG. 14]:

 71 Luego, el próximo día, mi esposa me dijo: “¿Para 
dónde vas?”.
 Y yo dije: “Hacia mi cueva”. ([JBP] Era un lugar donde 
él iba a orar).
 72 Y yo fui hacia mi cueva, allá arriba en Charlestown 

([JBP] él escribe): [WSS] «la cueva», 
donde he estado yendo por años. 
Y yo entré allí y oré todo ese día: 
“¡Oh, Dios, nunca dejes que yo 

haga una cosa como esa de nuevo! Perdóname, Señor, por 

TEMA

Un hombre para
un avivamiento

Sábado, 28 de enero de 2023
(Segundo saludo)
Cayey, Puerto Rico
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sucediendo, una de ellas es el pueblo santificándose, porque 
algo grande viene.

 [40] Es entonces cuando usted tiene que estar seguro 
de que Él es Dios. No se desanime. Lo único es que, en su 
corazón, usted debe de estar cierto de Dios.
 41 Este es mi tema: Esté cierto, antes de hacer cualquier 
cosa. Esté cierto usted en su corazón, que es Dios. Y 
cuando usted ha hecho todo lo que Él ha dicho, y usted 
está seguro de que Él es Dios, es entonces cuando la fe 
trabaja, ahí mismo. La fe permanece firme, no se mueve, 
porque conoce que Él es.
 42 Usted ha llenado cada requisito. Usted cree que Él 
es, y la fe permanece firme.  ¡Oh, bendito sea Su Nombre! 
La fe no ha de moverse, porque está segura que Dios 
permanece, y que es galardonador de los que le buscan.
 43 Tabernáculo Branham, ojalá que esto le llegue a lo 
profundo. 

[JBP] Y yo pudiera decir: Iglesia Gran Carpa Catedral: ¡Ojalá 
que esto les llegue profundo a ustedes también!

 [43] … ojalá que esto les llegue a lo profundo y que 
nunca se mueva de ustedes. Si usted ha llenado todos los 
requisitos que Dios exige, y si usted cree en su corazón 
que Él es, entonces será que Dios simplemente está 
probando su fe. Él ama hacer eso. Usted ha confesado su 
pecado, usted ha hecho eso, usted ya ha hecho todo lo que 
Él demanda, y sucede que Él aún permanece silente ([JBP] 
o sea, en silencio), recuerde, la fe dirá que Él es. La fe no 
se moverá, sin poderse explicar el porqué, pero sabiendo 
que Él es, estando cierta de que Él es.
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quizás hemos corregido en todo lo que habíamos estado 
fallando; corrigiendo todo aquello que sabemos. Cada 
requisito que Dios demanda, hemos tratado de cumplirlo 
todo; pero aun con todo, Dios permanece silente. Él 
simplemente no nos responde.
 40 Estoy seguro de que en esta mañana le estoy 
predicando a gente que ha llegado a estar en esta 
situación. Yo mismo me he encontrado en esa situación 
varias veces.

[JBP] Y allí se refiere a esta, cuando continuemos leyendo allí.

 [40] Yo mismo me he encontrado en esa situación varias 
veces. En que he revisado mi vida y he visto cada piedra, 
y he encontrado que hice algo incorrecto, y he ido y lo he 
confesado y he dicho: “Señor, lo corregiré”, y he ido y lo 
he corregido. Luego regreso y oro: “Señor, Tú eres Dios; 

respóndeme. Estoy seguro de que 
llenado los requisitos que Tú pides 
que haga. He hecho todo lo que Tú 
quieres”. Pero parece que Él no se 
mueve, pareciera como que Él se 
queda silente.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «silencio» y 
dibuja una Estrella de David.

[JBP] Ahora, recuerden la media hora de silencio y lo que 
sucede. En el libro de Los Sellos, en la página 80 [párr. 102], 
que él dice: [WMB] “Miren las cosas que suceden durante esa 
media hora de silencio del Séptimo Sello, Dios mediante”.
 Vean, “las cosas que suceden”. Y las cosas que están 

Sábado, 28 de enero de 2023
(Segundo saludo)

Cayey, Puerto Rico

Un hombre para un avivamiento
Rev. José Benjamín Pérez

Muy buenos días, misionero Miguel Bermúdez Marín, y todos 
los ministros, hermanos y hermanas reunidos allá en Monterrey, 
hoy sábado, 28 de enero de este año 2023; y todos los que 
están conectados a través del satélite Amazonas o de internet 
en los diferentes países, los diferentes lugares, que tienen 
también reunión el día de hoy.
 Nos decía nuestro hermano Miguel ayer, luego del mensaje, 
cómo los profetas de Dios cuando hablaban, en muchas 
ocasiones hablaban en tercera persona o segunda persona, 
y en otras ocasiones hablaban en primera persona, como si 
en ellos se estuviera cumpliendo eso de lo que ellos estaban 
hablando. Y ellos cumplieron la parte que les corresponde 
cumplir - que les correspondía cumplir en el tiempo que ellos 
estaban viviendo; pero también eran reflejo, tipo y figura, de lo 
que Dios estaría cumpliendo más adelante.
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EL ÁNGEL CON EL SELLO DEL DIOS VIVO
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 26 de marzo de 2006
Buenos Aires, Argentina
 Y aunque la humanidad no sepa qué es lo que ha 
impedido una Tercera Guerra Mundial, la cual será 
atómica, aquí el capítulo 7 del Apocalipsis dice qué es lo 
que impide que suceda esa Tercera Guerra Mundial antes 
del llamado de 144.000 hebreos.

[JBP] Vean, antes de esa Tercera Guerra Mundial está el llamado 
de los 144.000 hebreos; porque ellos son llamados antes de 
comenzar la gran tribulación.

[Rev. José B. Pérez] Ellos son llamados y juntados, como nos 
dice en el libro de Los Sellos, en la página 359:

 142. Pero Jacob dijo: “¡No te voy a dejar ir si no me 
bendices! No puedes partir, yo me voy a quedar contigo. 
Yo quiero que venga un cambio a mi situación”. Esos 
son los 144.000, los ganadores de dinero que han sido 
tan deshonestos con las finanzas; pero cuando ellos por 
fin ven la cosa verdadera y la posibilidad de agarrarse de 
ello, allí estarán Moisés y Elías. ¡Amén! Ellos también 
lucharán con Dios hasta que los 144.000 de las doce tribus 
de Israel sean llamados y sacados fuera.

[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Apoc. 11:3-7, 7:2, 14:1.
Apoc. 10:1-7; Lucas 17:30».
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reprendió y dijo: “Tú dijiste una mentira. Tú no estás en 
condiciones para orar por ese niño”.
 67 Yo me torné alrededor del hombre; yo dije: “Señor, 
usted solo espere aquí. Yo tengo que arreglar algo”.
 68 Llamé al abogado y fui allá abajo a su oficina; 
lo llamé que entrara. Y yo 
dije: “Mire, señor, yo dije una 
mentira ([JBP] y él escribe): [WSS] 
«mintió». Yo hice que mi esposa 
mintiera; ella dijo que yo no estaba allí, y yo corrí hacia 
atrás de la casa”. Y yo lo confesé y se lo mencioné a él.
 69 Él caminó hacia mí, puso sus manos sobre mi 
hombro. Él dijo: “Hermano Branham, yo siempre he 
tenido confianza en usted, pero ahora tengo más que 
nunca, un hombre”, él dijo, “que está dispuesto a arreglar 
sus errores”.
 70 Y yo dije: “Yo comencé a orar por un bebé, y el 
Señor no… ([JBP] o sea, le empezó a contar lo que le había 
pasado) solo me condenó en mi corazón ([JBP] o sea, el 
Señor), porque yo sabía que había hecho mal”.

[JBP] Ahora, miren, vamos a hacer una pausita allí.

[Rev. José B. Pérez] Y en este mensaje “ESTÉN CIERTOS DE 
DIOS”14, miren algo por esa línea. Nos dice, página 6 y 7, dice:

 39 Como usted sabrá, cuando hemos confesado 
nuestros pecados y satisfecho todos los requisitos que 
Dios demanda… Nosotros creímos en Dios. Hay ciertas 
cosas que tienen que hacerse, y han de hacerse según 
Su voluntad. Quizás hemos confesado nuestros pecados, 

14  SPN59-0125 “Estén ciertos de Dios”, pág. 7, párrs. 39-44
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estoy aquí”, y se fue. Quizás muchos han hecho eso (como que 
“me voy y no contesto el teléfono”). Vean, era algo que quizás 
es normal; pero vean la enseñanza tan grande. Dice:
 [61] Y me levanté y dije: “Dile que yo no estoy aquí”, y 
corrí atrás de la casa.
 62 Cuando yo regresé ([JBP] o sea, se devolvió y se metió 
dentro de la casa por la puerta donde había salido corriendo: 
[WMB] “Yo no estoy, dile que yo no estoy”. Y entró) (Meda es 
muy consciente de esas cosas), ella me encontró en la 
puerta, casi llorando ([JBP] o sea, Meda estaba llorando). 
Ella dijo: “Billy, ¿fue esa la cosa correcta de hacerse?”.
 63 Tú conoces cómo soy. Yo dije: “Seguro, yo no estaba 
aquí justo entonces” ([JBP] o sea, le dice: [WMB] “Yo no 
estaba ahí”). Yo sabía que Dios me había condenado por 
eso. Yo dije: “Yo no estaba aquí justo entonces”.
 Dijo: “Pero tú estabas aquí cuando él hizo la llamada”.
 64 Esa tarde yo fui a orar por un bebé enfermo. Y antes 
de yo salir de la casa, el teléfono sonó de nuevo ([JBP] o 
sea, esa misma tarde; había pasado ese incidente, y esa misma 
tarde), y el pequeño José corrió allá y cogió el teléfono 
y dijo: “Papi, ¿tú quieres que le diga que tú no estás 
aquí?”. ¿Ve usted cómo el pecado corrompe?, ¿qué clase 
de familia vendría a ser esa?
 65 Juan 1, capítulo 5, y verso 21, dice: “Si nuestro 
corazón no nos reprende, confianza tenemos en Dios”. 
Pero si nuestros corazones nos reprenden, ¿cómo podemos 
tener confianza en Dios? Sabemos, que mientras tenemos 
pecado que no ha sido confesado, Él nunca nos oirá. Eso 
es fuerte, pero eso, eso, eso ([JBP] repite), la iglesia necesita 
estas cosas.
 66 Luego yo comencé a orar por este bebé. Y cuando 
comencé a imponer las manos sobre él, el Señor me 
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[JBP] Vean cómo todas esas Escrituras se cumplen en ese 
evento que estaría sucediendo.
 Y ustedes se fijan que el hermano Branham también 
se reflejó en Apocalipsis 10, donde él decía y hablaba que 
el séptimo ángel era esa Escritura; y allí se refería y estaba 
reflejando, tipificando, al séptimo ángel dispensacional.
 Y también en Lucas 17:30, él se colocaba también esa 
Escritura, y también era cumplida; y estaba allí reflejando 
también el ministerio del quinto Elías.
 Vean cómo todas las Escrituras tienen múltiples 
cumplimientos y múltiples revelaciones, como lo leímos de 
nuestro hermano William también1, y leído también de los 
escritos, y también de lo leído de los mensajes del reverendo 
William Branham2.
 Y así uno tiene que mirar las Escrituras y las promesas 
correspondiente al tiempo en que están viviendo, las que se están 
cumpliendo en el presente; o sea, lo real de esas Escrituras que 
fueron reflejadas, tipificadas, en tiempos pasados y en profetas 
pasados.

Sigue diciendo [Los Sellos]:

 143. Eso sucede justamente antes de comenzar la 
tribulación. ¡Cuán hermoso!

[JBP] Vean, eso sucede antes de comenzar la gran tribulación.
 ¿Y cómo Dios ha llamado y ha juntado en cada edad y en 

1  Estudio “En la 3ra Etapa: Tuvieron que reconocerlo”, 2022/nov/17 
(jueves), pág. 7 del (f), pág. 17 del (T3) (RM 2009-11-16 “El hombre que 
recibe la vestidura, el caballo y la corona del Rey (y el cetro)”)
2  Estudio Bíblico #233, 2022/ago/28-1 (domingo), pág. 29 del (f), 
pág. 167 del (T3)
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cada dispensación a los escogidos que están viviendo cuando 
Dios envía un profeta? Pues a través de un hombre. O sea, a 
través de un hombre es que Dios cumple siempre las promesas 
en medio de la raza humana. Por lo tanto, ese será el que estará 
llamando y juntando los 144.000, 12.000 de cada tribu.

 [143]. ¡Cuán hermoso! Estos dos profetas predicarán 
como Juan el Bautista, y les dirán: “El Reino de los 
Cielos está a la mano. ¡ISRAEL, ARREPIÉNTANSE!”. 
¿Arrepiéntanse de qué? “Arrepiéntanse de sus pecados y 
de su incredulidad, y regresen a Dios”.

[JBP] Ahora vean cómo esto que leímos allí, sucede antes de la 
gran tribulación.
 Ahora, miren aquí en esta misma página, él arriba escribe:

[WSS] «El Ángel = Moisés y Elías».

[JBP] Ahora, recuerden, un ángel es un mensajero; o sea, será 
un ángel mensajero.

BIEN AGARRADOS DE LA BENDICIÓN DE DIOS
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Sábado, 24 de diciembre de 2005
Cayey, Puerto Rico
 Por lo tanto, así como Cristo vino en el Nombre de Su 
Padre, siendo el Primogénito de Dios y heredero al Trono 
celestial y Trono terrenal…; porque Él hereda ambos 
Tronos.
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[Rev. José B. Pérez] Y vean ustedes una enseñanza que nos 
habla el hermano Branham en una ocasión, en el mensaje 
“UNA TOTAL LIBERACIÓN”13 nos dice…
 Él está hablando de que antes de ir delante de Dios para 
pedir algo, uno arreglar las cosas primero; porque mientras hay 
pecado Dios no escucha la oración. Y él está hablando de que 
antes de ir a la presencia de Dios, ir a la persona que herimos o 
le faltamos o le fallamos. Y él dice:

 60 Yo tuve que hacer eso ([JBP] pues viene relatando todo 
eso, pero para no leerlo todo). Y yo sé que hice mal: yo mentí, 
causé a mi esposa mentir. Yo creo que yo lo mencioné aquí 
en la iglesia. Fue hace unos cuantos días, no hace mucho, 
hace como seis semanas atrás. Los abogados me tenían 
tan agobiado, sobre esta investigación, hasta que casi 
no conocía dónde estaba. Yo acababa de ir a mi casa, de 
la oficina, para tomar la cena. Y el número del teléfono 
privado sonó ([JBP] estaba sentado en la mesa), y Meda 
fue a contestar el teléfono. Ella lo cogió, dijo: “Son esos 
abogados de nuevo”.

[JBP] Recuerden que todo… la vida del hermano Branham, y su 
familia, y todo, refleja o reflejó este tiempo final.

 61 Yo dije: “No soporto una tarde más. Mi cabeza 
se siente como si se fuera a salir. Yo estoy perdiendo mi 
mente; solo halándome para este lado y para aquel lado, 
y para este lado”. Yo dije: “No lo puedo soportar”. Y me 
levanté y dije: “Dile que yo no estoy aquí”…
 [JBP] O sea, se levantó, y arrancó y dijo: [WMB] “Yo no 

13  SPN59-0712 “Una liberación total”, pág. 13, párrs. 60-92; pág. 19, 
párr. 98
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[Rev. José B. Pérez] Ahora, miren la responsabilidad… Hay 
un lugar donde él dice que hay personas que desean ser un 
ángel mensajero o un mensajero, y no saben la responsabilidad 
tan grande que es esa. Está en la página 377 del libro de Los 
Sellos, dice (abajo):

 240. Mucha gente llega y dicen: “Hermano Branham, 
cómo quisiera tener un ministerio…”. Hermanos y 
hermanas, ustedes no se imaginan lo que acompaña a un 
ministerio de esta clase. Y luego la responsabilidad al ver 
que hay gente confiando en cada palabra. Recuerden, si 
yo les digo algo errado, Dios demandará su sangre de mí. 
¡Piénselo! Es algo muy tremendo.

[JBP] Y ahí él escribe, el hermano William escribe:
[WSS] «La responsabilidad de ministerio de profeta».

[JBP] Y más la responsabilidad del ministerio bajo Carpa.
 Ahora, miren algo aquí. Les estaba diciendo que él estuvo 
allí con el Ángel. Ahora, ya para esa etapa la Iglesia del Señor 
está lista y preparada para recibir esa Visita; por lo tanto, tiene 
que haber un tiempo de preparación, como Él le dijo: [WMB] 
“Conságrate para la visita de los ángeles”. Vea, hubo algo que 
tenía que hacer él: consagrarse para esa visita de los ángeles.
 Y así también se le ha estado hablando al pueblo en este 
tiempo final: que se consagren para la Visita que tendremos 
pronto de la sexta dimensión.
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 Ahora, encontramos que para una persona ser 
coheredero con Cristo en ese Trono, será un Ángel del 
Señor Jesucristo, un mensajero. Ángel significa un 
‘mensajero’.

[JBP] Recuerden que Dios ha enviado mensajeros en cada 
tiempo; y en las edades mandó siete ángeles mensajeros de 
Jesucristo; porque ángel significa un ‘mensajero’. Será un Ángel 
Mensajero de Jesucristo.
 Ahora, ese Ángel, allí nos dice que es Moisés y Elías.
 Ahora recuerden que Moisés y Elías son los Dos Olivos, 
son los Ángeles segadores que en Su Segunda Venida vienen 
con el Hijo del Hombre; o sea, el Hijo del Hombre viene con Sus 
Ángeles.
 Y ese misterio, que es el misterio más grande que estará 
siendo abierto y está siendo comprendido en este tiempo final, 
en el cumplimiento de la Visión de la Carpa, es lo que le estará 
dando la Fe de Rapto para los escogidos ser llevados así a la 
Cena de las Bodas del Cordero.
 Sin esa revelación ninguno puede ser transformado y 
raptado; pero con esa revelación, aquellos que están ordenados 
ya para obtener esa bendición: la recibirán y la creerán, la 
entenderán.

[Rev. José B. Pérez] Y sigue diciendo aquí, donde nos detuvimos, 
del mensaje “EL ÁNGEL CON EL SELLO DEL DIOS VIVO”, 
dice:

 [WSS] Pero todo obrará para bien, y obrará para todo 
ser preparado para el Reino Milenial del Mesías. Obrará 
para bien para aquellos que aman a Dios y Dios los ama a 
ellos. Para los amados de Dios: todo obrará para bien.
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 “EL ÁNGEL CON EL SELLO DEL DIOS VIVO”.
 Yo lo voy a conocer. ¿Y quién más lo va a conocer? 
Todos ustedes también.
 [JBP] Ahora, él dice allí: [WSS] “Yo lo voy a conocer”.
 [WSS] Él es el que viene conforme a San Mateo, 
capítulo 24, verso 31, donde dice: “Y enviará Sus Ángeles 
con Gran Voz de Trompeta y juntarán a Sus escogidos desde 
un extremo del Cielo hasta el otro”.
 Viene con Gran Voz de Trompeta, viene con la Gran 
Trompeta de Isaías, capítulo 27, verso 13, para juntar a los 
escogidos de Dios.
 Esa es la Gran Voz de Trompeta prometida para sonar. 
Esa es la Trompeta Final de Primera Corintios, capítulo 15, 
versos 49 al 58; y de Primera de Tesalonicenses, capítulo 
4, versos 12 al 17. Esa es la Gran Trompeta o Trompeta de 
Dios, la Trompeta Final, que está representada en la fiesta 
de las trompetas.
 Por lo tanto, esa es la Séptima Trompeta de Apocalipsis, 
capítulo 11, verso 15 en adelante. La Trompeta que habla 
acerca del Reino de Dios, que anuncia al pueblo hebreo el 
Reino de Dios y el tiempo para la restauración del Reino de 
Dios en medio del pueblo hebreo.
 Por lo tanto, la Iglesia del Señor Jesucristo y el pueblo 
hebreo necesitan la Venida del Ángel con el Sello del Dios 
vivo.
 Todos necesitamos que aparezca en la escena terrenal 
en medio del cristianismo y luego en medio del pueblo 
hebreo ([JBP] vean, tiene que aparecer en esta esfera terrenal), 
para que se cumpla el propósito por el cual está prometido 
que será enviado, en donde la Iglesia del Señor Jesucristo y 
el pueblo hebreo serán bendecidos grandemente. 
 En ese Ángel, en ese mensajero (el cual será el profeta 
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que acompañaba al reverendo William Branham va a estar 
allí presente también; y va a estar también ahí presente 
el reverendo William Branham. Pero eso no lo vamos a 
explicar por el momento; eso vamos a dejar que llegue el 
momento correcto para hablar de ese tema, o cuando todo 
esté ocurriendo saber que algo grande se estará moviendo.

[JBP] Ahora, miren ustedes algo, y es que el reverendo William 
Branham estaba allí con el Ángel, y por consiguiente…; él dice, 
en el libro de Citas, que el Ángel y él bajaron11; o sea que eso 
nos muestra que ya es o fue después del juicio de la sexta 
dimensión; porque cuando él preguntó:
 — [WMB] “Yo quiero ver a Jesús”.
 Y él dijo:
 —“Él está más arriba”, [JBP] o sea, en la séptima dimensión. 
“Pero Él vendrá a ti y tú serás juzgado”.
 Y él:
 — [WMB] “¡Caramba!, ¿cómo que yo seré juzgado? ¿Y qué 
de Pablo?”.
 Dice:
 —“Pablo también”.
 [JBP] O sea que todos los mensajeros serán juzgados. Dice:
 — [WMB] “Yo prediqué lo mismo que Pablo”.
 Y dicen:
 —“En eso estamos confiando”. Dicen: “Si tú entras, nosotros 
entraremos”12.

11  Citas, pág. 13, párr. 98 al final / Estudio Bíblico #261, 2022/dic/04 
(domingo), págs. 42-47 del (f), págs. 166-171 del (T1) / Estudio Bíblico 
#264, 2022/dic/16 (viernes), págs. 34, 37 del (f), págs. 34, 37 del (T3)
12  Los Sellos, pág. 321, párrs. 198-217; Las Edades, pág. 228, párrs. 
183-189
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donde los Truenos emiten sus voces en otro idioma, y donde 
la Tercera Etapa estará hablándole a Su Iglesia.
 Y él vio una Gran Carpa Catedral, en donde se estaba 
llevando a cabo un culto, una actividad de predicación y 
llamamiento al altar. No era su tabernáculo, no era su iglesia, 
no era su carpa, pues él llegó allí y estaba en el aire, lo cual 
muestra que estaba en otra dimensión; no estaba en cuerpo 
físico, sino que él fue a un lugar, fue llevado a un lugar 
donde estaba llevándose a cabo, se estaban llevando a cabo 
actividades bajo una Gran Carpa Catedral, de la cual dice 
que parecía una carpa y parecía una catedral, un edificio.
 O sea, que tenía características de un edificio, de una 
catedral, y tenía características de una carpa. Si hubiera sido 
solamente una carpa, entonces ya no era un edificio sino 
una carpa de lona, de lo que lo hicieran, pero diferente a un 
edificio.
 Por lo tanto, él dice que será en una Gran Carpa Catedral 
donde la Tercera Etapa va a estar manifestada; y también 
él dice que la Tercera Etapa, en la Tercera Etapa se van a 
ver las cosas que fueron vistas en parte, el poder de Dios 
manifestado a través del ministerio del reverendo William 
Branham, dice que eso que fue visto en parte ([JBP] o sea, 
todo lo que ocurrió en él fue en parte); va a ser visto, va a ser 
manifestado en toda Su plenitud cuando venga la apretura.
 Por lo tanto, vigile la apretura; pero antes que llegue la 
apretura oremos para que aparezca la Carpa Catedral que 
está prometida, porque es ahí donde va a haber una gran 
bendición para los creyentes en Cristo, para recibir la fe 
para ser transformados y llevados con Cristo a la Cena de 
las Bodas del Cordero.
 Es ahí donde el poder de Dios va a estar presente, donde 
Cristo en Espíritu Santo va a estar presente, donde el Ángel 
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final, y será un profeta dispensacional), estará el palo de 
Judá y el palo de Efraín. Así como estuvo el palo de Judá y 
palo de Efraín en la mano de Ezequiel, así también estará en 
la mano del Ángel que viene con el Sello del Dios vivo.
 Por lo tanto, convergen esos dos palos en un profeta. 
Ese es uno de los misterios de la unión de esos dos palos 
para la restauración del Reino de David.
 Sin la unión de esos dos palos —y, por consiguiente, 
de los pueblos bajo esos dos palos— no habrá restauración 
para Israel.
 Restauración total habrá cuando esos dos palos, con los 
pueblos correspondientes a esos dos palos, se junten.
 Y para el llamado y recogimiento, para juntar los 
escogidos, viene el Ángel con el Sello del Dios vivo.
 Por consiguiente, la labor que estará haciendo Dios a 
través de él será de unión: unión del pueblo hebreo, unión 
de las diez tribus con las dos tribus; para que Israel esté 
completo; para que pueda descender el fuego de Dios, la 
bendición de Dios, el fuego del Espíritu sobre el pueblo 
hebreo; pueda entrar en esos huesos secos que luego se 
juntó cada hueso con su hueso, subieron nervios, músculos, 
piel, pero no hubo Espíritu en ellos; por lo tanto todavía 
estaban muertos.
 Pero el Espíritu fue llamado, Dios ordenó al profeta que 
llamara al Espíritu de los cuatro vientos.
 El Espíritu regresa a Israel bajo el ministerio del Ángel 
con el Sello del Dios vivo, el Ángel con el Espíritu Santo. 
Ese es el que llama al Espíritu y lo coloca y es colocado en 
Israel.
 [JBP] Vean cómo el Espíritu de Dios regresa nuevamente a 
Israel: es por medio de ese Ángel con el Sello del Dios vivo.
 [WSS] Bajo el ministerio de este Ángel vendrán todas 
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las bendiciones de Dios para el pueblo hebreo, como 
también para la Iglesia del Señor Jesucristo.
 Por lo tanto, el ministerio de este Ángel, de este 
mensajero, tiene que ver con el cristianismo y con el judaísmo 
también, y tiene que ver con toda la humanidad. Será un 
mensajero dispensacional, un profeta dispensacional; de 
los cuales solamente hay siete, y este es el séptimo profeta 
dispensacional.
 [JBP] Ahora vean cómo ahí nos muestra que para la séptima 
dispensación, que es la Dispensación del Reino, con ese 
mensajero es que Él llama y junta y sella a los 144.000. Y en ese 
es que estarán esos dos palos en la mano del profeta, como fue 
reflejado, representando, en Ezequiel, capítulo 37.
 [WSS] Después de ese profeta dispensacional para 
la dispensación séptima, la Dispensación del Reino, no 
habrá otro profeta dispensacional; con ese se completará el 
Programa de Dios.
 Y con ese mensajero la Iglesia obtendrá la fe, la 
revelación, para ser transformado cada miembro de la 
Iglesia, y luego ser llevados con Cristo a la Cena de las 
Bodas del Cordero. Y con el ministerio que el Espíritu 
Santo estará obrando - operando a través de ese Ángel serán 
llamados 144.000 hebreos.
 [JBP] Ahora vean cómo eso no se ha cumplido. Y si no se ha 
cumplido, entonces esa Escritura del séptimo ángel dispensacional 
viene a tener un fiel cumplimiento, un real cumplimiento, en este 
tiempo final.
 Vean cómo también ese Ángel que estuvo en medio nuestro, 
llamado y conocido por todos nosotros: nuestro apreciado 
hermano William Soto Santiago, ese poderoso Arcángel Gabriel, 
cómo Dios en él estuvo también mostrando lo que sería ese 
séptimo ángel dispensacional.
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EL PRINCIPIO DE LA CREACIÓN
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 24 de febrero de 2013
Cayey, Puerto Rico
 La Iglesia tiene la promesa de que va a recibir la fe para 
ser transformada y llevada con Cristo a la Cena de las Bodas 
del Cordero; la fe, la revelación, que está contenida en los 
siete truenos de Apocalipsis, capítulo 10, que Juan escuchó 
y le fue prohibido escribir.
 Eso le va a ser dado a conocer a la Iglesia del Señor 
Jesucristo; porque los Siete Truenos, la Voz de Cristo 
hablando consecutivamente por siete ocasiones, contiene el 
misterio de Su Segunda Venida, contienen el misterio por 
lo cual hubo silencio en el Cielo como por media hora en 
Apocalipsis, capítulo 8, verso 1 en adelante; y Apocalipsis, 
capítulo 10, ya Él tiene el Libro en la mano, abierto, el cual 
toma en el capítulo 5 del Apocalipsis, y lo trae a la Tierra 
para Su Iglesia, para darle la revelación contenida en esos 
Siete Truenos; y darle, por consiguiente, la fe, la revelación 
para Su transformación y rapto, o arrebatamiento al Cielo 
para estar o ir a la Cena de las Bodas del Cordero.
 También la Iglesia tiene la promesa de que la Tercera 
Etapa, lo cual vendrá por la Palabra creadora siendo hablada, 
será, ya no en un idioma ni alemán, ni inglés de Inglaterra, 
ni inglés de Norteamérica, sino en un idioma desconocido 
al inglés; y por lo tanto, habrá un idioma que estará siendo 
usado, a través del cual Cristo estará hablándole a Su Iglesia 
todo eso que contienen los Siete Truenos de Apocalipsis, y 
le estará dando así la fe para ser transformados.
 O sea que la Tercera Etapa, donde la Iglesia recibe la 
fe para ser transformada, será en un idioma desconocido al 
reverendo William Branham, porque no hablaba ese idioma 
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 Él estará en el Día Postrero hablando como habló en 
cada edad, habló en diferentes idiomas. ¿Por qué? Porque 
habló en el idioma del mensajero de cada edad. Y si el 
Séptimo Sello en la Tercera Etapa (la Tercera Etapa y 
la tercera parte de la Tercera Etapa) es en otro idioma, 
entonces, si es en otro idioma alguien tiene que estar 
hablando en otro idioma; y será el Espíritu Santo a través 
de otro idioma que estará hablando el instrumento que Él 
tenga para esa labor (ahí está más sencillo para entender).

[JBP] O sea, está más claro; como dicen: “Más claro no canta 
un gallo”.
 Estará hablando en el español, donde él lo escribió en varios 
lugares en el libro de Los Sellos9.
 O sea que la manifestación de la Tercera Etapa, del 
cumplimiento de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, 
en la Visión de La Gran Carpa Catedral, se estará hablando en 
el español, por medio del instrumento que Él tenga en ese lugar; 
el cual estará hablando, dando a conocer el misterio de los Siete 
Truenos.
 Miren, es tan sencillo cómo Dios está cumpliendo todo. Por 
eso él decía: [WSS] “Si no vigilamos, se nos va a escapar la 
etapa de preparación”10.
 Les va a pasar por encima, y después van a decir:
 —“¡Adiós!, ¿pero no se supone que haya ocurrido primero 
un rapto?”.
 —“Ya eso está en el pasado”, se les dirá.

9  Estudio Bíblico #268, 2022/dic/30 (viernes), págs. 22, 27 del (f), 
págs. 110, 115 del (T5) / Estudio Bíblico #249, 2022/oct/23-2 (domingo), 
págs. 5-6 del (f), págs. 161-160 del (T4) / Estudio Bíblico #230, 2022/
ago/19 (viernes), pág. 27 del (f), pág. 123 del (T2)
10  Estudio Bíblico “La Edad de Oro de la Piedra Angular”, 2022/sep/02 
(viernes), pág. 35 del (f), pág. 61 del (T1)
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 [WSS] Dijo el reverendo William Branham en una 
ocasión: “Cuando este Ángel comience a sellar a estos 
hebreos, la puerta de los gentiles estará cerrada (o se cerrará)”.
 [JBP] Vean, estará cerrada ya para ese tiempo, porque 
ya el número de los escogidos, hemos visto que él mandó a 
cerrar todo lo que fue representado o estaba representando la 
Dispensación de la Gracia; todas las cosas que tenían que ver 
con la Dispensación de la Gracia se terminaron; por consiguiente, 
ya para entrar a formar parte del Cuerpo Místico de creyentes, ya 
esa parte se cerró; por consiguiente, ya están todos dentro de la 
Casa de Dios.
 Y ya lo próximo es la Fe de Rapto para los escogidos y sellar 
los 144.000. Pero eso no ha ocurrido; por consiguiente, él estaba 
mostrando lo que más adelante estaría realizando.
 [WSS] Recuerden que en San Lucas, capítulo 13, versos 
21 al 27, Cristo dice que la Puerta va a ser cerrada.
 [JBP] Y ya está cerrada. Vean cómo él estaba hablando ya allí 
de algo que iba a ocurrir en el futuro; y nosotros ahora estamos 
viendo y viviendo el presente, en donde ya eso está realizado, ya 
eso ocurrió.
 [WSS] Por lo tanto, tenemos que estar alertas, con 
nuestros ojos espirituales bien abiertos y nuestros oídos 
espirituales abiertos, para oír la Voz de Dios por medio de 
Su Espíritu Santo en el Día Postrero.
 Estará hablándonos a través del Ángel que viene con 
el Sello del Dios vivo. Y esa será la Voz que estremecerá 
no solamente la Tierra sino los Cielos también. Será Dios 
hablándole a Su Iglesia y luego al pueblo hebreo, será la 
Voz de Dios en la boca del mensajero del Día Postrero.
 Estaremos escuchando la Palabra que Dios colocará en 
la boca de ese mensajero, llamado el Ángel que viene con 
el Sello del Dios vivo.
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[JBP] O sea, ese Ángel es el que estará en carne humana, y 
será el que estremecerá no solamente la Tierra sino también 
los Cielos.
 Ahora, ¿por qué? Miren: ¿Cómo se estremecen los Cielos? 
Bueno, una de las cosas con las que va a ser estremecido el 
Cielo es con la llegada allá.
 O sea, ¿cómo con la llegada allá?
 Vean, allí están esperando esos ministerios también, para 
regresar; y eso sucede antes de comenzar la gran tribulación; 
porque recuerden que Moisés y Elías, dice el reverendo William 
Branham que no han probado muerte3.
 Ahora, usted dirá…, los que se enfocan solamente en que el 
cumplimiento de todas estas promesas es en nuestro hermano 
William Soto Santiago, tienen que ver todos los ángulos que Dios 
está mostrando con estas Escrituras, para poder comprender, 
para poder entender; aunque solamente a aquellos a los que 
Dios les abra el entendimiento y las Escrituras lo podrán ver; los 
otros no lo van a poder ver.
 Pero miren, ya él se fue; y no ha ocurrido la resurrección.
 Ahora, hay una clave allí, muy importante, y es que cuando 
ellos visiten la sexta dimensión (esos ministerios) no podrán ser 
más de tres días que estén ausentes de este planeta Tierra; 
porque el Espíritu de Dios entrará en ellos nuevamente, y se 
levantarán4; o sea, solamente tendrán un descanso de tres días.
 Y eso es algo bien importante que debemos de vigilar, para 

3  Estudio Bíblico #245, 2022/oct/09 (domingo), págs. 16-19 del (f), 
págs. 114-117 del (T3)
4  “Plática con los obreros de La Gran Carpa Catedral”, 2022/oct/14 
(viernes), págs. 10-11 del (f), págs. 16-17 del (T3) / Plática “Cosas 
cumpliéndose en la media hora de silencio en el Cielo”, 2023/ene/09 
(lunes), págs. 12-13 del (f), págs. 70-71 del (T2) / Estudio “La Vara = La 
Palabra”, 2022/nov/30 (miércoles), págs. 36-37, 41-42 del (f), págs. 248-
249, 253-254 del (T4)
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en medio de Su Iglesia y dando a conocer todas estas cosas 
que corresponden a esa tercera parte de la Tercera Etapa.
 Y la Tercera Etapa será en… esa parte de la Tercera 
Etapa será en una Gran Carpa Catedral. No la puede 
desligar de la Visión de la Carpa que le fue mostrada al 
reverendo William Branham.
 [JBP] Vean, esa tercera parte de la Tercera Etapa no se 
puede desligar de una Gran Carpa Catedral; van juntas.
 [WSS] Por lo tanto, el Séptimo Sello y la Séptima 
Trompeta será lo mismo, dice el reverendo William 
Branham. Lo mismo que es el Séptimo Sello para la Iglesia, 
es la Séptima Trompeta para Israel; y por consiguiente, lo 
mismo que es el Séptimo Sello para la Iglesia, es el Sexto 
Sello para Israel.
 Por lo tanto, la pregunta es: ¿Cuándo se va a cumplir 
esa Tercera Etapa en toda su plenitud? El reverendo 
William Branham dijo que será en cierto lugar, en una 
Gran Carpa Catedral. Si él lo dijo, siendo el precursor del 
Séptimo Sello, siendo el precursor de la Venida del Hijo 
del Hombre, de la Venida del Señor con Sus Ángeles, con 
Moisés y Elías, entonces oramos para que pronto esté 
hecha una realidad la Visión de la Carpa, donde tenemos 
la promesa de que habrá una manifestación grande de 
parte de Dios.
 En la página 471 les había leído que el reverendo 
William Branham fue llevado más arriba, a una dimensión 
más alta, y ahí vio una Gran Carpa Catedral y todas las cosas 
que estaban pasando ahí; y él dice: “Hay una cosa que no 
pude interpretar porque está en un idioma desconocido”. 
Y dice que es el Espíritu Santo de Dios, o sea que ahí 
está el Espíritu Santo hablando, estará hablando en otro 
idioma; Él conoce todos los idiomas.
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[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje: 

EL MENSAJERO A ISRAEL
(Reunión de Ministros)
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 1 de febrero de 2013
Cali, Valle del Cauca, Colombia
 En las primeras dos partes de la Tercera Etapa, de esa 
Tercera Etapa, fueron hablando la Palabra creadora ¿en 
qué idioma? En inglés. Pero ahora la última parte de la 
Tercera Etapa está en un idioma que él no conocía, no era 
su idioma:
 ([JBP] Y cita del libro de Los Sellos) [PÁG. 471]:
 “[162]. Una de ellas se abrió ayer, otra hoy, y queda una 
cosa que no puedo interpretar, porque está en un idioma 
desconocido (porque está en un idioma desconocido). 
Pero estuve allí parado, y lo miré directamente; y esta 
es la tercera etapa, lo que viene. Y el Espíritu Santo de 
Dios (o sea, que es el Espíritu Santo llevando a cabo esa 
Obra, llevando a cabo esa Tercera Etapa, lo que viene)… 
¡Oh, hermano! ¡Por eso fue que todo el Cielo estuvo en 
silencio!”.
 Está ligado a lo que causó silencio en el Cielo por 
media hora, de Apocalipsis, capítulo 8, verso 1: cuando el 
Séptimo Sello fue abierto hubo silencio en el Cielo como 
por media hora.
 Para que el misterio del Séptimo Sello sea conocido, 
el cual fue abierto en el Cielo, tiene que, esa tercera 
parte de la Tercera Etapa, estar hablando en ese idioma 
desconocido, hablando, revelando ese misterio, revelando 
los Siete Truenos. Eso será los Siete Truenos hablando, la 
Voz de Cristo, el Ángel Fuerte, el Espíritu Santo, hablando 
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que así puedan entender y ver en dónde es que se cumple esa 
promesa y esa Escritura de Apocalipsis, capítulo 11, verso 3 
en adelante.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en el libro de Las Edades, en la 
página 228 (abajo), dice:

 182. El hombre dijo: “Aquí estamos reposando mientras 
esperamos la Venida del Señor”.

[JBP] Y él escribe 
allí: [WSS] «Mateo 
27:51-53»5.

[JBP] Que eso fue cuando Jesús fue al infierno y luego pasó por 
el Paraíso, al Seno de Abraham, y se trajo en la resurrección a 
los que habían partido del Antiguo Testamento.
 Pero ¿cuánto tiempo estuvo Él allí? Solamente tres días; y 
luego resucitaron.
 Vean que eso que ocurrió allá en Su Primera Venida ocurrirá 
en el cumplimiento final de Su Segunda Venida.
 Y escribe también: [WSS] «Apoc. 11:3-12».
 Y eso es nada menos que los ministerios de Moisés y de 
Elías.
 Vean, ya van viendo el cuadro y cómo las Escrituras tienen 

5  San Mateo 27
 51 Y he aquí, el velo del templo se rasgó en dos, de arriba abajo; y la 
tierra tembló, y las rocas se partieron;
 52 y se abrieron los sepulcros, y muchos cuerpos de santos que habían 
dormido, se levantaron;
 53 y saliendo de los sepulcros, después de la resurrección de él, 
vinieron a la santa ciudad, y aparecieron a muchos.
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que ser colocadas, y verlas de los ángulos correspondientes, 
para poder entender y ver ese misterio de la Venida del Hijo 
del Hombre con Sus Ángeles, y de la venida y cumplimiento del 
séptimo ángel dispensacional.
 Porque recuerden que la Dispensación del Reino entra y 
llega hasta el final del Milenio, y luego entra a esa dispensación, 
que es la eterna6.
 Ahora, si colocamos por número…; porque, por ejemplo, 
podemos decir que solamente hay siete etapas, y la Edad de la 
Piedra Angular: la octava; pero miren, si contamos la parte de 
los apóstoles, pues sería la parte, la etapa novena.
 Es como los mensajeros: decimos que hay siete ángeles 
mensajeros de edades, pero si contamos a Pablo - a Pedro 
(Pedro fue profeta), Ananías (y no Ananías el esposo de Safira), 
Ananías también fue profeta, dice la Escritura7. Y ahí ya habría: 
7, Pedro (8), Ananías (9), y vamos a decir, algún otro apóstol 
también fue profeta, y Jesús (10).
 ¿Ve?, uno no se puede enfocar y quedarse con esa parte 
de la Escritura que solamente hay siete mensajeros de edades, 
profetas (y algunos fueron reformadores), y el octavo: la Edad 
de la Piedra Angular.
 Y también podemos contar, si contamos, por ejemplo, el 
ministerio de Moisés, vean cómo él escribe allí que Josué es la 
segunda manifestación del ministerio de Moisés: [(WSS) «1er 
Moisés / Josué = y 2do Moisés»]8. Y el hermano William eso 
no lo habló, pero estaba allí escrito.

6  Gráfico de las dispensaciones: Estudio Bíblico #211, 2022/jun/12 
(domingo), págs. 37-38 del (f), págs. 235-236 del (T1) / Estudio Bíblico 
#258, 2022/nov/25 (viernes), págs. 21-23 del (f), págs. 89-91 del (T4)
7  Hechos 9:10-12, 22:12
8  Estudio Bíblico “La tierra prometida y la Puerta”, 2022/oct/01 
(sábado), pág. 5 del (f), pág. 5 del (T1)
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[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «con fuego».

Y eso está en Segunda de Pedro, donde 
el apóstol Pedro nos habla: Segunda de 
Pedro, capítulo 3.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William en el mensaje que estamos leyendo [“EL AÑO NUEVO”]:

 [WSS] Se ha hablado mucho del juicio divino, del 
Día del Juicio, pero este tiempo es en el cual se enfrentará 
toda la humanidad bajo la Fiesta de las Trompetas, para 
oír y para ser juzgados todos los que no estén del lado del 
Señor.
 Es un tiempo de preparación; porque después viene 
la sexta fiesta, que es la Fiesta de la Expiación, para el 
pueblo hebreo; y después la séptima fiesta, que es la Fiesta 
de las Cabañas…
 [JBP] Ahora, miren cómo ellos reciben la Fiesta de 
la Expiación, pero la reciben en ese otro lugar, ese otro 
Propiciatorio; ahí es donde ellos reciben la Expiación.
 [WSS] … y después la séptima fiesta, que es la Fiesta 
de las Cabañas, que corresponde al Reino Milenial del Hijo 
de David, del Rey de Israel, que se sentará en el Trono de 
David y reinará por mil años sobre Israel y sobre todas las 
naciones con un Reino de paz, de amor, de justicia y de 
prosperidad, sobre todo espiritual; será un Reino en donde 
la humanidad será llena del conocimiento de la gloria del 
Dios de Israel.
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[a existencia]: por la Palabra del Señor. Amén. Eso es 
verdad.

[JBP] Y él escribe allí: [WSS] «La destrucción del mundo 
por la Palabra hablada de Elohim».

 Dios sea misericordioso con esta pobre, miserable, 
ciega, desventurada y desnuda nación. ¿No dice la 
Biblia: “Dices: Soy rico, y me he enriquecido; de ninguna 
cosa tengo necesidad. Y no sabes que eres miserable, 
desventurado, ciego y desnudo, y no lo sabes”? Qué 
condición tan lamentable.

[JBP] Y allí escribe: [WSS] 
«Apoc. 11:3- , 19:11-21, 17: ,
14:14-20». (Eso es del libro 
del Apocalipsis).

 [16] Quiero que observen ahora. En el tiempo de Noé fue 
agua. Sodoma y Gomorra, fue fuego. Y la Santa Palabra 
de Dios nos enseña que esta vez será fuego8. 

8  63-1113 “La Señal de este tiempo”:
 [WMB] [6] Entonces Dios desapareció de la presencia de Abraham 
y descendió a Sodoma, y esa fue su señal de cierre. Cayó fuego del cielo 
y destruyó toda Sodoma y Gomorra, y las ciudades de alrededor.
 7 Mostrando, en figura, lo que será para el mundo gentil. Será 
destruido, será destruido por fuego. Dios prometió eso, que no destruiría 
más el mundo por agua, dándonos una señal. Dios nunca hace nada sin 
una señal. Y Él nos dio la señal del arco iris, como un pacto, Él nunca 
más destruiría el mundo con agua. Y, ahora, pero esta vez es fuego.
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 Vean: Moisés como uno, Josué como el segundo ministerio, 
Jesús como el tercer ministerio.
 Y fíjense que aun en el libro de Citas, el hermano Branham 
dice que el Ángel le dijo que él había hecho como Moisés9 (y 
sería un cuarto); y después viene y el Ángel del Señor Jesucristo 
dice que es - que tiene el espíritu ministerial de Moisés (sería el 
quinto); y después vemos aquí a los Dos Olivos (sería el sexto). 
O sea, cuando uno viene a ver, uno ve diferentes ángulos.
 Y vamos a decir que no contamos al hermano Branham 
como ese ministerio de Moisés, porque él no lo tenía; más 
bien él había hecho como Moisés. Pero vamos a decir que lo 
quitamos…; porque cuando él fue a ir a Israel, el Espíritu de 
Dios y el Ángel le dijo: [WMB] “No es tu tiempo ni es el ministerio 
tampoco”10, o sea, “regrésate”; porque allí mismo dice que allá 
Elías va acompañado con el ministerio de Moisés.
 Vamos a quitar la parte del hermano Branham para contar 
exactamente dónde se habló que ese ministerio estaba. Miren:
 • Moisés: uno.
 • Josué: si lo ponemos como el segundo, porque él lo 
escribió allí.
 • Jesús: como el tercero (si lo contamos), porque en Jesús 
estaban todos los ministerios.
 • El Ángel del Señor Jesucristo William Soto Santiago: en el 
cumplimiento en esa ocasión de esa Escritura, porque un ángel 
es un mensajero. Y en él, como era Dios operando el ministerio 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles, por consiguiente, estaba 
ahí ese ministerio; porque era Dios obrando por medio de un 
profeta.
 Y Él puede ministrar el ministerio que Él desee ministrar 

9  Citas, pág. 39, párrs. 317, 319; pág. 101, párr. 878
10  SPN61-0730M “Instrucciones de Gabriel a Daniel”. Pág. 41, párrs. 
159-164 en la publicación de la Imprenta LGCC
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en esa persona, en ese profeta, en el momento que Él desee. 
O sea, puede estar operando un ministerio dispensacional 
en alguna ocasión en tiempos pasados; y en algún momento 
haciendo algo que con eso operó el ministerio de ese profeta 
que ya operó en el pasado.
 Porque, por ejemplo, “los hijos del trueno”, ellos (los que 
se querían sentar - que la madre deseaba que se sentaran uno 
a cada lado de Jesús, la petición que le hizo la madre), vean, 
en un lugar donde no quisieron recibir a Jesús, ellos le dijeron: 
“¿Quieres que descendamos fuego del cielo y que los consuma 
a todos?”11. Vean, ese ministerio de Elías…, o sea, que si eso 
llega a ocurrir allí y Dios se los hubiese permitido, allí hubiese 
estado el ministerio de Elías operando. ¿Ve? Y así es con los 
ministerios, y así es Dios obrando en cada tiempo cuando Él 
envía un profeta sobre la Tierra.
 Pero miren, vamos a volver nuevamente:
 • Moisés: el 1ro.
 • Josué: el 2do.
 • Jesús: el 3ro.
 • El Ángel del Señor Jesucristo: el 4to.
 • Y el 5to: Apocalipsis, capítulo 11: ese Ángel que viene con 
el Sello del Dios vivo para llamar y juntar 144.000 hebreos.
 Vean, ahí tenemos los cinco ministerios de Moisés. Y por 
otro lado vemos los cinco ministerios de Elías también. Vean 
cómo Dios tiene todo bien pero que bien programado y tiene 
todo en orden.
 Nosotros con la mente finita, pequeña, no podemos ver lo 
grande que es Dios en Su Programa; pero le damos gracias a 
Dios que nos ha dado esa percepción profética, que la mente 
finita de los seres humanos normales no tiene, y por eso 

11  San Lucas 9:51-56
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[Rev. José B. Pérez] Y también en el mensaje “COMO LAS 
ALAS EXCITAN SU NIDAL”7, nos dice en una parte aquí, 
página 21, dice:

 [14] Y Lot era un hombre justo. La Biblia dice que sus 
pecados [de Sodoma] afligían su alma justa diariamente 
al ver la perversión.  Y esta nación está llena de ello, el 
mal uso del cuerpo humano. Cuando está en el desenfreno, 
alcohólicos, drogadictos, adolescentes, delincuencia 
juvenil, al igual que entonces... Y los hombres se burlan 
de Eso. Y cuando ven las señales sobrenaturales del Señor 
Dios, tratan de decir que nos estamos burlando de la 
religión.
 15 Alguien dijo no hace mucho, me escribió una 
carta, algún gran doctor de divinidad. Y él dijo: “Señor 
Branham, ubíquese. Usted está tratando de personificar 
al Señor Jesús”. Dijo: “Usted sólo está haciendo una 
burla”. ¡Lo poco que este pobre hombre decrépito sabía! 
Eso no es algo que un hombre puede hacer. Es la señal del 
tiempo final, y Él la está cumpliendo.
 Pero se burlaron de Lot. “Oh, no le hagas caso. El 
hombre está loco. ¿Cómo podría ser destruido este gran 
lugar?”.
 ¿Cómo pudo Sodoma y Gomorra, la ciudad más 
grande de la tierra conocida, cómo pudo ser destruida 
con fuego y azufre? Dicen hoy: “¿Cómo pudo el mundo 
ser quemado? ¿Cómo pudo el mundo ser destruido?”. 
Mis queridos hermanos, la misma Palabra de Dios que 
habló al mundo a existencia, dice que lo hablará fuera 
de existencia en la misma manera en que fue hablado 

7  58-0109 “Los llamados fuera” (párrs. 14-16 en inglés)
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[Rev. José B. Pérez] Y miren, en el libro de Los Sellos, en la 
página 86 dice:

 129. Él viene para llevarse Sus súbditos. Él reveló Sus 
secretos y ellos lo reconocieron. Luego para ese tiempo, el 
tiempo no será más, ya se acabó, ha terminado. Bien, ahora, 
Él deja el Trono donde ha estado como Cordero Intercesor, 
para ser el León, un Rey para traer el mundo a juicio, el cual 
ha rechazado Su Mensaje. Él ya no es Mediador. Recuerde 
la enseñanza del Antiguo Testamento: Cuando la sangre se 
apartaba del propiciatorio ¿qué sucedía? Se convertía en 
tribunal de juicio. Y ahora cuando el Cordero inmolado 
salió de la eternidad, del Trono del Padre, y tomó Sus 
derechos, fue entonces un tribunal de juicio; y Él entonces 

ya no es un Cordero sino un 
León, el Rey, y clama por Su 
Reina que venga a pararse a 
Su lado.

[JBP] Él escribe allí: [WSS] «Ya no es Cordero sino León».

[WSS] «León – Rey». «El 6to Sello = el juicio».

Y también escribe: [WSS] «Pararse en la Piedra Angular 
para juzgar al mundo». Y dibuja una Piedra Angular y las 
edades, y la flecha hacia la Piedra Angular.
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nosotros comprendemos ahora más claramente todo ese gran 
misterio de la Venida del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 Y ese misterio, por ese misterio y la causa de ese misterio, 
dado a conocer, y la Iglesia comprenderlo, es que obtendrá la 
Fe de Rapto.
 Por eso no es algo así tan sencillo, que se da o que se ha 
cumplido y ya todo el mundo al creer en ese mensajero (en 
nuestro apreciado hermano William Soto Santiago), ya con eso 
obtiene la Fe de Rapto. Pues hasta ahí no se pueden quedar. 
Tienen que recibir la revelación completa de lo que es la Venida 
del Hijo del Hombre con Sus Ángeles.
 Ahora, le doy gracias a Dios que hay hijos de Dios, escogidos 
de Dios, que han entendido y han comprendido completamente 
este gran misterio de ese séptimo ángel dispensacional, este 
gran misterio de Apocalipsis, capítulo 11, ese gran misterio 
de esa dispensación que vemos allá en la octava, que es la 
Dispensación Eterna12. Vean, son misterios que han sido 
abiertos ahora en el cumplimiento de la Visión de la Carpa.
 Y son hijos de Dios, escogidos de Dios, los cuales están 
recibiendo esa Fe de Rapto, porque son los que tienen esa 
percepción profética para entender, para comprender, todos 
esos misterios.
 Ahora miren algo aquí que estuve anoche leyendo… Y 
en un lugar él había escrito: [WSS] «Moisés» (luego se los 
consigo, pero no lo encontré dónde lo leí escrito; tiene que ser 
en un estudio de los que le preparaban y le preparábamos acá, 
o fue en un libro); pero él escribió: [WSS] «1940, el nacimiento 
del Libertador: Moisés».
 Vean, porque él vino en ese tiempo para sacarnos, para 
cumplir la liberación, como vino Moisés para cumplir la liberación 

12  Estudio Bíblico “Este es el día más grande – hoy, el 8vo Día”, 2022/
nov/24-2 (jueves), pág. 27 del (f), pág. 51 del (T4)
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del pueblo hebreo en Egipto. Y en este tiempo él vino para 
sacarnos de ese reino de las tinieblas, el reino de los gentiles, 
colocarnos en el Reino de Luz; y así sacarnos también de ese 
mundo denominacional. Y todo eso fue cumplido.
 Pero vean, él colocó allí cómo en el tiempo de Moisés tuvo 
un nacimiento, y empezó su ministerio ya luego. 
 Por ejemplo, nuestro hermano William, en varios mensajes 
nos es dicho que él comenzó su ministerio…, si podemos contar 
luego de que recibió al Señor como su Salvador cuando fue 
bautizado, o más adelantito (por ahí él lo había dicho como en 
el 59 o 60, por ese tiempo, alrededor de esa fecha); pero luego 
empezó ese ministerio en el 6313.
 Vean que hay fechas que ya él fue dando a conocer, en 
donde ahora se ha hablado más ampliamente y más claramente 
todo eso. Porque vean que él, cuando comenzó su ministerio, 
vino a hacer una labor, la cual fue mostrada y fue hecha en el 
tiempo de Moisés con la liberación del pueblo hebreo de Egipto; 
y hubo una trayectoria.
 Pero Dios también allí estaba preparando a otra persona, la 
cual, ya de antemano Dios sabía lo que iba a pasar con Moisés. 
Al herir esa roca por segunda vez, Él tenía que tener ya allí esa 
persona que introduciría al pueblo que el mismo Moisés sacó. 
Y también tendría fechas en las cuales Josué estuvo naciendo, 

13  Extractos “La Señal del Hijo del Hombre en el Cielo - Parte 1”, 
pág. 56: 1995-02-28-2 “Jesucristo en pie en el último día de la fiesta”: 
[WSS] Bueno, esos días para mí fueron muy hermosos, todo ese año 
1963; desde el mes de enero fue una temporada muy importante en mi 
vida, ya que el año anterior ya yo había comenzado a predicar, pero, 
vamos a decir, no en una forma tan amplia; pero ya en el 1963 ya allí 
sucedió algo en mi vida, y ya entonces entré al ministerio de lleno; y 
Dios me bendijo grandemente desde esa fecha en adelante. Y ya ustedes 
pueden ver cómo Dios ha estado usando el ministerio que Él colocó 
desde ese tiempo, y seguirá usándolo.
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Él; y todo juicio fue encomendado a Él ([JBP] recuerden, 
el Juicio le es dado al Hijo), parado en el Juicio del Trono 
Blanco”.

[JBP] Y escribe: [WSS] «El juicio».
Y escribe también: [WSS] «Daniel y Juan vieron lo mismo».

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje “PARADO EN LA 
BRECHA”6, en la página 6, nos dice:

 21 Pero, si Él no lo juzga por ninguna iglesia, en mi 
opinión, por cuanto hay tantas diferencias y demasiada 
confusión. Pero: “Él las juzgará”. La Biblia dice: 
“Él juzgará al mundo por Jesucristo”. Ahora, eso es 
escritural. Ahora… Y la Biblia dice, que: “En el principio 
era la Palabra, y la Palabra era con Dios, y la Palabra era 
Dios. Y la Palabra se hizo carne y habitó entre nosotros”. 
“El mismo ayer, hoy y por los siglos”. Así que, Él es la 
Palabra, y Esta es Cristo en forma de letra.

[JBP] Y él allí escribe:
[WSS] «Dios juzgará por el Verbo hecho carne».

6  SPN63-0623M “Parado en la brecha”, pág. 5, párr. 21
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 El ministerio de Elías y Moisés son los ministerios 
para los judíos para este tiempo final. El ministerio de 
Elías los llevará al Mesías, al Hijo de David, al Rey de 
Israel que se sentará en el Trono de David y reinará con el 
Reino de David restaurado, que es el Reino de Dios en la 
Tierra sobre Israel y sobre todas las naciones.
 El año nuevo judío es muy importante; tiene significado 
profético, como todas las demás fiestas de Israel, como 
estas siete fiestas de Israel ordenadas por Dios para ser 
recordadas, conmemoradas; así también el Rosh Hashaná, 
el 1.º de Tishrei, que es el año nuevo judío.
 Por lo tanto, Israel será despertado, tendrá un 
despertamiento espiritual en este tiempo final bajo el 
sonar de la Fiesta de las Trompetas para Israel. Es lo que 
despertará y juntará a Israel para prepararse y evitar ser 
condenados en el juicio que viene para toda la humanidad.

[Rev. José B. Pérez] Y en el libro de Citas, en la página 9-A (o 
sea que son las páginas que están atrás), el párrafo 88, dice:

 88 - “Allí Juan miró y lo vio a Él parado con pies 
de bronce [WSS] 
«Moisés y Elías»…”.

[JBP] ¿A quién miró Juan? Al que tenía esos pies de bronce, o 
sea, es que es juicio.

 88 - “… [WSS] «Moisés y Elías» ojos como llamas 
de fuego recorriendo a través de la Tierra. Daniel lo vio 
a Él setecientos años antes de eso, en la misma posición, 
la misma clase, el mismo hombre parado allí, el Anciano 
de días, y uno como el Hijo del Hombre que se reunió con 
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estuvo preparándose, cuando fue ungido y todas esas cosas, 
para que cuando se llegara el momento de Dios utilizarlo, ya el 
hombre estaba listo.
 Dios siempre tiene al hombre listo, preparado.
 Ahora miren aquí lo que él escribe: en el libro de Los Sellos, 
en la página 192…
 Ahora, vean que Josué salió de cierta cantidad de años; y 
hay que ver bien allí de qué edad salió Josué (está anotado por 
aquí en un lugar), y también en qué fecha nació; porque todo 
eso refleja lo que estará ocurriendo en este tiempo.
 Porque fíjense que Él se cuidó de que también ese 
instrumento que Él estaría usando naciera en el tiempo en donde 
se estaba comenzando un nuevo Mensaje dispensacional.
 Pero no era que allí estaba ya cerrándose la Dispensación 
de la Gracia y comenzando la Dispensación del Reino: eso 
llevaba un proceso y un entrelace; pero Dios también estaba 
preparando al hombre.

[Rev. José B. Pérez] Eso está en el libro de Citas también, en 
un lugar donde él dice que [WMB] “Dios entrena al hombre para 
hacer la Obra…”. Vamos a buscarlo rapidito aquí, esa parte. 
Eso está en la página 26 del libro de Citas, párrafo 218:

 218 - “Y así que, nosotros 
esta noche, queremos pensar en 
eso, y recordar que en medio de 

todo este clamor, Dios no puede enviar un avivamiento 
HASTA QUE TENGA AL HOMBRE EN FORMA PARA 
RECIBIRLO… y antes que nosotros podamos tener este 
avivamiento, ¡DIOS TIENE QUE LLAMAR AFUERA 
Y ENTRENAR AL HOMBRE (DIOS ENTRENA AL 
HOMBRE) PARA LLEVAR SU MENSAJE!”.
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[JBP] Y él dibuja una Piedra Angular. Y también escribe allí: 
[WSS] «Un hombre para un avivamiento».

[Rev. José B. Pérez] Y también en el párrafo 286, vamos a ver 
aquí qué nos dice, en la página 34 del libro de Citas:

 28614 - “[36] Cuando Él está tomando su escuela, su 
entrenamiento, aún Él no podía ejercitar toda la autoridad; 
no lo ha hecho todavía. Él todavía es un hijo, pero no ha 
sido colocado (…).
 [37] Dios colocó en Él el vestido de inmortalidad, 
mostrando que Él lo ha recibido.
 Esa es la cosa que Dios hará a Sus hijos aquí en 
la Tierra un día. Lo llamará a un lado, Iglesia, si solo 
le obedeces y te sostienes en la Palabra y la crees. Y 
Él colocará dentro de la Iglesia, antes de la Venida de 
Jesucristo… Él colocará dentro de la Iglesia… Todos los 
poderes que Jesucristo tuvo en Él - estarán en la Iglesia”.

[JBP] Y sigue ahí…, pueden leerlo completo.

Y él escribe allí:
[WSS] «El vestido de inmortalidad».
«La adopción. ¡Habla! y cosas serán creadas».

14  Cita 286: 60-0313 “A Él oíd”
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[JBP] Séptima dimensión, sexta dimensión y quinta dimensión: 
o sea, alma, espíritu y cuerpo.

 111 Pero usted ve, ahora tenemos, por el Espíritu 
Santo, las Arras de nuestra herencia, porque hemos 
sido levantados por encima de las cosas del mundo; y 
nos conducimos a lo largo con el mundo, ¡pero estamos 
arriba del mundo! ¡Oh, hermano Neville!, Dios sea 
misericordioso y le conceda a la Iglesia del Dios Viviente…

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje que estamos leyendo 
“JÓVENES LUCHANDO CONTRA EL ENEMIGO INVISIBLE”, 
sigue diciendo:

 [WSS] Así que, vean ustedes, tenemos que colocarnos 
de parte del Programa de Dios, de parte del Reino de Dios: 
de parte del Ejército Divino bueno, de parte de Cristo, el 
Arcángel Miguel, el Arcángel Gabriel, y todo el Programa 
Divino que Dios lleva a cabo en medio de la Iglesia del 
Señor Jesucristo.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje: 

EL AÑO NUEVO
—Introducción—
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 30 de diciembre de 2016
Cayey, Puerto Rico
 Para este tiempo final, los Dos Olivos, que son los 
ministerios de Moisés y Elías, estarán en la Tierra. Elías 
estará sonando la Trompeta de la Fiesta de las Trompetas 
para juntar a Israel.
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abajo en el fondo. Ahora, el cristiano sube un poco más 
alto que esto, y se levanta por encima de toda esa cosa. 
Esas son las arras de su salvación.
 110 Ahora, para que ustedes puedan saber cuando… lo 
que las visiones hacen a uno. Así créanme, Dios siendo mi 
juez, yo nunca tengo la intención de tener otras. Si viene, 
lo guardo para mí mismo, ¿ve?, porque yo veo lo que 
eso hace. La gente no está lista para tal ministerio, así 

que usted tiene que dejarlo ir, ¿usted ve?, continuar aquí 
atrás ([JBP] y dibuja, “para tal ministerio”, ahí dibuja una Piedra 
Angular y una flecha hacia ella). Si alguna vez yo vengo al 
campo de nuevo, yo seré un evangelista. Pero mire aquí. 
Sobre esto aquí, regresando aquí, adentro, usted sube a 
esto celestial aquí arriba. Usted vive arriba alrededor de 
estas dimensiones aquí. Usted va más allá de cualquier 
cosa que el hombre pueda pensar, más allá de cualquiera 
de esas cosas. Y eso lo trae a usted arriba a esos espacios 
allí.

[JBP] Y ahí él dibuja los 
tres círculos.
Y en el del centro escribe:
[WSS] «7ma dimensión».
En el próximo:
[WSS] «6ta dimensión».
Y en el próximo:
[WSS] «5ta dimensión».
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[JBP] Y al final… Vamos a terminar leyéndolo, porque miren, 
dice [Citas]:

 286 - “[37] Dios queriendo Su trabajo hecho, Él lo 
mandó a Su hijo. El hijo queriendo el trabajo hecho, lo 
mandó a la Iglesia. ‘En ese día sabrás que yo estoy en el 
Padre, EL PADRE EN MÍ, Y YO EN TI, Y TÚ EN MÍ’. ‘En 
ese día’, porque el mismo poder de Dios que estaba en 
Jehová Dios descansó en Jesucristo. El mismo poder que 
descansó en Jesucristo descansa en los hijos colocados en 
el Cuerpo de Cristo.
 38 Colocación de un hijo… Lo lleva a un cierto 
lugar, tiene una ceremonia ante los Ángeles y lo coloca 
posicionalmente, lo que él es en el Cuerpo de Cristo. 
Entonces esa persona tiene la autoridad. Déjenme decir 
esto, si puede contarme como un fanático de esta noche 
en adelante: Esa misma cosa de la cual hablo será hecha. 
Habrá un PODER QUE ENTRARÁ A LA IGLESIA, Y 
AHORA ESTÁ ENTRANDO, QUE EL ESPÍRITU SANTO 
DE TAL MANERA ungirá a la gente, de modo que ellos 
DIRÁN LA PALABRA y SE CREARÁ ALLÍ MISMO. No 
hemos visto poder como el que viene a la Iglesia ahora. 
Yo lo sé que es realidad.
 ‘Di a esta montaña: Sea movida. No lo dudes en tu 
corazón, pero cree que lo que dices acontecerá, y puedes 
obtener lo que has dicho’”.

[JBP] Ahora, eso es la adopción, por eso es que arriba escribe:
[WSS] «La adopción. ¡Habla! y cosas serán creadas».
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 286 - “[38] La colocación de la Iglesia en la posición 
DONDE LA PLENITUD DEL 
PODER DEL ESPÍRITU SANTO 
ENTRA DENTRO DE LA IGLESIA 
([JBP] y ahí dibuja una Piedra Angular 
y las edades, y una flecha hacia 

la Piedra Angular). ENTONCES LAS BOCAS DE LOS 
CRÍTICOS SERÁN CERRADAS. Será un corto tiempo. 
Jesús vino inmediatamente de la montaña y fue derecho 
al Calvario. Fíjese, no durará largo tiempo, pero estará 
aquí”.

[JBP] Y ahí escribe:
[WSS] «Ya adoptados antes de la Venida del Señor.
Será un tiempo corto, un tiempo sobrante».

[JBP] Y este es el tiempo en el cual estamos viviendo. Será un 
tiempo en donde estará la Iglesia del Señor Jesucristo adoptada.

[Rev. José B. Pérez] Ahora miren aquí una partecita: En el libro 
de Los Sellos, en la página 192, dice:

 7. A veces, como hoy, alguien llamó y preguntó: “¿Es 
cierto que en el rapto apenas había uno de Jeffersonville, 
uno de Nueva York y lo demás del exterior?”. Son cosas 
que entienden mal. Luego alguien dijo: “Si el Señor nos 
da el último Sello el sábado en la noche, ¿entonces Jesús 
estará aquí el domingo en la mañana?”.
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hasta fueron donde él luego, y él me llamó y me dijo: [WSS] 
“Mira Benjie, vamos a casarlos”; y se hizo la oración por ellos.
 Y cuando yo le decía:
 — [JBP] “¿Y cómo los caso?”.
 Me dice:
 — [WSS] “Léeles Escrituras de misericordia”.
 Y yo: 
 — [JBP] “Pero ¡¿cómo en un matrimonio leerles Escrituras 
de misericordia?!”.
 Pero todas esas cosas son…; y se hablan para que sepan: 
Cuando hacen yugos desiguales, pues están en la permisiva 
voluntad de Dios; lo cual allí el hermano William lo escribe, que 
[WSS] «bajo ninguna circunstancia». Y eso no lo digo yo, 
lo dice el hermano Branham y nuestro hermano William que lo 
escribió allí.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“JÓVENES LUCHANDO 
CONTRA EL ENEMIGO INVISIBLE”]:

 [WSS] Tenemos que comprender que hay un mundo 
espiritual bueno y hay un mundo espiritual malo. Hay 
un Señor, Cristo, bueno; y hay un diablo malo. No hay 
diablo bueno; porque diablo es (¿qué, Miguel?) ‘enemigo’ 
o ‘adversario’. Diablo y Satanás: adversario y enemigo.

[Rev. José B. Pérez] Miren, en el libro de “REVELACIÓN, 
CAPÍTULO CINCO, PARTE I”5, en la página 22 dice:

 109 Aquí, mientras yo estaba procurando mostrar esto 
aquí. Aquí está donde el pecador ordinario corre, aquí 

5  SPN61-0611 “Apocalipsis, Capítulo Cinco, Parte I”, pág. 17, párrs. 
109-111
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 7 Pero Acab cometió este error. Y no hay duda de que 
Jezabel era una mujer bella. Y él se enamoró de ella por 
su apariencia, y no por lo que en verdad ella era. Mucha 
gente en este día comete el mismo error.
 8 Y ella había traído idolatría a la nación, entre la 
gente. Los sacerdotes, sus pastores, fueron víctimas de 
esta demanda popular.

[JBP] Y él escribe: [WSS] «Acab era judío. No debió casarse 
con una incrédula».

[JBP] Y también escribe al frente (refiriéndose a esa página), 
dice: [WSS] «Ningún creyente debe casarse con una 
incrédula (bajo ninguna circunstancia). – Creyentes con 
creyentes».

[JBP] Y esta es una recomendación, no para que la pasemos 
por alto, sino para que la tomemos en cuenta, porque así está 
en las leyes divinas; y así la bendición de Dios pueda venir 
sobre el matrimonio.
 Y no hacer yugos desiguales, y no estar en la permisiva 
voluntad de Dios.
 Como cuando él una vez me dijo: [WSS] “Mira, vamos a 
casarlos ([JBP] era un yugo desigual), porque es mejor que se 
casen, aunque vivan en la permisiva, a que estén conviviendo”. 
Porque ya ellos seguían insistiendo, y yo les decía que no; y 
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[JBP] O sea, luego de “EL SEXTO SELLO” miren cómo la gente 
le comentaba así. Sigue diciendo:

 [7]. Así no es. Si alguien le dice a usted que sabe cuando 
Él viene, entonces en eso usted ya sabe que están errados, 
porque nadie sabe eso. Pero queremos vivir hoy como si 
fuera ahora mismo.
 8. Ahora voy a procurar sacudirles la mente…

[JBP] Miren, aquí va a decir algo muy tremendo. Y vean el 
escrito en estos dos libros que tengo abiertos aquí, del libro de 
Los Sellos. Dice:

 8. Ahora voy a procurar sacudirles la mente; estén 
preparados. Yo creo que Jesús vendrá en menos de tres 
minutos, según Su tiempo.

[JBP] Ahora, fíjense en una cosa: cuando pasaron los siete hijos 
de Isaí15, hubo un lapso de tiempo corto, en donde tuvieron que 
esperar allí un poquito en lo que fueron a buscar a ese octavo; 
porque él le dijo:
 —“¿No tienes más hijos?”.
 —“Sí, tengo uno por allí metido, cuidando las ovejas, pastor 
de las ovejas”.
 Y lo llamaron, lo mandaron a buscar.
 Ese tiempo allí es muy importante.
 Ahora, ahí tenemos al octavo. Vean cómo también se 
cumple en el octavo; porque el octavo —o sea, en David— fue 
el que se sentó en el Trono de Dios, vean, allí en la Tierra.
 (Porque el trono de David era el Trono de Dios. Cuando 

15  Primera de Samuel 16:10-12
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Salomón se sentó en el trono de David, ahí dice que es el Trono 
de Dios [1 Crónicas 29:23]).
 Vean, en ese octavo hijo fue que se cumplió esa promesa.
 Ahora, vean algo bien importante: el por qué esos dos palos 
tienen que estar en la mano del profeta en este tiempo final para 
que se siente en el Trono de David el Hijo de David; y es en el 
octavo.
 Pero habíamos hablado de un séptimo ángel mensajero 
dispensacional y de un séptimo ángel de una edad. O sea, 
véanlo en todos los ángulos para que todo el rompecabeza 
esté armado, bien armado, y no colocar, como dice el hermano 
Branham: [WMB] “Poner la vaca encima…”, es un ejemplo que 
él pone: [WMB] “Ponen la vaca comiendo en la copa de un 
árbol”16. Vean, ahí no le va a salir el cuadro bien.
 Y tiene que haber alguien que arme ese rompecabeza. Y 
eso solamente lo puede hacer el Espíritu de Dios, el Espíritu 
Santo.
 Dice [Los Sellos]:

 8. Ahora voy a procurar sacudirles la mente; estén 
preparados. Yo creo que Jesús vendrá en menos de tres 
minutos, según Su tiempo. ¿Sabe usted cuánto tiempo 
sería eso? Aproximadamente treinta y cinco años. Porque 
ustedes saben que mil años son como un solo día.

[JBP] Y él escribe:
[WSS] «de Él ([JBP] o sea, de Él, de Dios), un día como mil 
años nuestros».
«La Venida del Señor».

16  SPN63-0728 “Cristo es el misterio de Dios revelado”, pág. 19, párr. 
124 / Estudio Bíblico #239, 2022/sep/18 (domingo), pág. 53-55 del (f), 
págs. 199-201 del (T3)
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [“JÓVENES LUCHANDO 
CONTRA EL ENEMIGO INVISIBLE”]:

 [WSS] Y los jóvenes tienen que cuidarse: no deben 
hacer yugos desiguales; deben temer a Dios, deben 
conocer la Palabra de Dios, ¡deben cuidarse!; para que así 
la bendición de Dios sea sobre ustedes, y también sean 
útiles en la Obra de Dios.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “ESTÉN CIERTOS DE 
DIOS”4, en la página 2, dice:

 4 Como usted sabe, en aquellos días Acab estaba 
reinando en Israel, o sobre Israel, y Acab fue uno de los 
más perversos reyes de Israel. No había habido ningún 
otro rey tan perverso como Acab, ya que él había sido 
instruido y él sabía cómo actuar mejor, pero él falló y 
desagradó a Dios en todas las cosas que hizo. Aunque 
él tenía un gran sistema militar, y el pueblo prosperaba 
grandemente durante su reinado; pero, de todas formas, 
uno no puede desagradar a Dios y esperar salirse con la 
suya por mucho tiempo.
 5 Además de todo esto, en su matrimonio, en vez de 
casarse con una mujer de su propio pueblo, fue a otro 
lugar y se casó con una pecadora, una idólatra, alguien 
que adoraba ídolos. Se casó con Jezabel. Y ella no era 
creyente.
 6 Y ningún creyente debe casarse con ningún incrédulo, 
bajo ninguna circunstancia. Creyentes deben de casarse 
con creyentes.

4  SPN59-0125 “Estén ciertos de Dios”, pág. 2, párrs. 4-8
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[Rev. José B. Pérez] En “ALMAS ENCARCELADAS”3 allí el 
hermano Branham nos habla de esos ángeles caídos. En la 
página 35 es uno de los lugares donde él habla de quiénes son 
esos ángeles caídos. Miren, en la página 35, a mitad de página 
dice:

 238 Acuérdense de Hebreos 6: “Aquellos que en una 
ocasión conocieron la Verdad y luego rechazaron caminar 
en Ella, para los tales no hay más arrepentimiento”. 
¿Ve usted? Son creyentes fronterizos. Cuando la Verdad 
es presentada a una persona por última vez, y rechaza 
recibirla, entonces —según el libro de Hebreos— no hay 
nada en todo el mundo que lo pueda salvar.
 239 Ellos quedan condenados. No hay arrepentimiento, 
no hay redención ni nada; quedan separados eternamente. 
Así dice la Biblia: “Solamente esperando el juicio ardiente 
y terrible, que ha de devorar al adversario”. Y cuando la 
Verdad del Evangelio ha sido probada, y completamente 
vindicada, y alguien se da la media vuelta y se aleja de 
ella: quedan condenados. Eso es todo. Eso es horrible, 
pero lo tengo que decir.
 240 Recuerden, los ángeles que no guardaron su 
estado original, han sido puestos en esa prisión y en esas 
tinieblas, donde el mundo está caminando ahora mismo; 
en esa misma prisión donde no hay arrepentimiento.

[JBP] Y allí es que él escribe: [WSS] «ángeles caídos: 
luteranos, wesleyanos, pentecostales».

3  SPN63-1110M “Almas encarceladas hoy”, pág. 37, párrs. 238-240
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Y escribe: [WSS] «30 - 35 años ([JBP] o sea, de 30 a 35 años) 
para la Venida del Señor».
[JBP] Y escribe algo más.

Y en este otro libro escribe:
[WSS] «1963 + 35 años = 
1998».

Y escribe: [WSS] «35 
años», en el otro lado.
Y escribe: [WSS] «un 
día = mil años».

[JBP] Ahora vean que alrededor de esa fecha, por ahí por el 
2000, se comenzó una etapa acá en Puerto Rico; y luego, más 
adelante, dos años después, hubo también un evento que 
ocurrió. Vean que debemos de vigilar todo eso para que no se 
nos pase por alto.
 Porque siendo el hermano Branham precursor de la 
Segunda Venida del Señor, él tenía que —con su Mensaje— 
preparar y tener el fundamento, la plataforma, para que todo lo 
que él estaba precursando estuviera bien precursado; y así el 
pueblo de Dios estuviera apercibido.
 Y por medio del Espíritu de Dios, Dios les abriría el 
entendimiento y las Escrituras, para que en el fin del tiempo 
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pudieran identificar como identificó allí el tiempo en el que 
estaba Samuel para ungir a ese hijo de Isaí, que era el octavo; 
ellos identificaron allí - y él identificó allí, quién era ese personaje 
el cual iba a ser ungido por Samuel.
 O sea que siempre hay un tiempo de identificación.
 Y el pueblo de Dios en este tiempo tiene que estar apercibido 
para que puedan identificar estas Escrituras siendo cumplidas 
en este tiempo final en aquel octavo hijo de Isaí.
 Recuerden que las Escrituras tienen múltiples cumplimientos 
y tienen múltiples revelaciones. Tienen que verlo desde 
diferentes ángulos para que les cuadre.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo [Los Sellos]:

 [8]. Porque ustedes saben que mil años son como un 
solo día. Entonces cuando leen donde el apóstol dijo: 
“El tiempo está a la mano”, aquí en Apocalipsis, ¿saben 
cuánto tiempo hace que dijo eso? Fue apenas ayer ([JBP] o 
sea, refiriéndose al apóstol Juan), según el tiempo de Dios; 
ni han pasado los dos días. Entonces si faltan menos de 
tres minutos para Su Venida, eso sería más o menos treinta 
años para nosotros; pero fíjense lo que significan tres 
minutos para Él, ya se ha levantado para venir. Entonces, 
a veces cuando leemos, Él está hablando en términos de la 
Palabra, no en términos nuestros.
 9. Luego, si yo supiera que Él viniera mañana por la 
noche; mañana yo estudiaría y le pediría que me diera el 
mensaje relacionado con el Cuarto Sello, y vendría aquí 
para predicarlo. ¿Ve? Yo quiero hacer las cosas todos los 
días como si ese fuera el día de Su Venida. Y no conozco 
un mejor lugar para estar, sino aquí, en el mismo puesto de 
mi labor. Sigamos laborando hasta que Él venga.
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[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo en ese mismo mensaje: 
“LOS ÁNGELES DE LOS HIJOS DE DIOS”, dice:

 [WSS] Ahora, hay dos dimensiones: la quinta 
dimensión y la sexta dimensión. Y por eso hay una lucha 
en este planeta Tierra: es la lucha de dos dimensiones que 
combaten. Pero una, ¡por fin!, obtendrá la victoria; y la 
otra será destruida.
 La dimensión de Dios será la que obtendrá la victoria, 
y la dimensión del diablo será derrotada.
 Y la muerte y el infierno serán echados al lago de 
fuego, y allí dejarán de existir. El mismo diablo será 
echado al lago de fuego, y dejará de existir también. Y 
todos los que han estado en favor de esa mala dimensión, 
y han trabajado en ella y por ella, y han trabajado en contra 
de la dimensión de Dios y de los hijos de Dios: pierden el 
derecho a vivir eternamente.

[Rev. José B. Pérez] Y en el mensaje: 

JÓVENES LUCHANDO
CONTRA EL ENEMIGO INVISIBLE
Dr. William Soto Santiago
Viernes, 23 de julio de 2010
San Pablo, Brasil
 Y ahora, jóvenes, es bueno que entiendan que los seres 
humanos son influenciados por dos dimensiones: la sexta 
dimensión, que es el Paraíso, la dimensión de los ángeles 
de Dios, la dimensión buena; y la quinta dimensión, que 
es la dimensión del maligno, con los ángeles caídos, con 
los espíritus malos, demonios y todas esas cosas.
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LOS ÁNGELES DE LOS HIJOS DE DIOS
Dr. William Soto Santiago
Domingo, 11 de febrero de 1996
(Segunda actividad)
Lima, Perú
 Todo tiene ángel; o sea, todo tiene otra dimensión 
que le guíe, otra dimensión espiritual, la dimensión del 
espíritu.

[Rev. José B. Pérez] Y buscamos en “REVELACIÓN, CAPÍTULO 
4, PARTE III”2, donde nos dice en la página 6, dice el reverendo 
William Branham:

 [25] Nosotros no somos americanos, somos cristianos. 
Vivimos… nuestro espíritu es de otro Reino. Si nuestro 
espíritu fuera de este reino entonces adoraríamos con 
estas cosas, entonces adoraríamos todos estos cantos 
vulgares y adoraríamos todo este rock and roll. “Donde 
tu corazón estuviere, allí estará tu tesoro”. Y nuestros 
tesoros están en lo alto. Por lo tanto, estamos yendo a un 
Reino.
 26 Este no es nuestro hogar, estamos solo peregrinando 
aquí, tratando de traer a otros ciudadanos fuera de la 
oscuridad. Y vamos a una ciudad…

[JBP] Él escribe: [WSS] «Tu espíritu es de arriba».

2  SPN61-0108 “Apocalipsis, Capítulo Cuatro, Parte 3”, pág. 5, párrs. 
25-26
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[JBP] Vea que eso es lo que deben seguir… Por eso yo digo… 
Y cuando ocurría, cuando estaba nuestro hermano William, que 
le preguntaban si dejaban de estudiar o si dejaban de trabajar, 
él les decía: [WSS] “Sigan estudiando, sigan trabajando”.
 Vean, y yo también les recomiendo y les exhorto a que sigan 
los estudios y sigan trabajando.
 Vean que él dice… “El día de mañana” él iba a predicar “EL 
CUARTO SELLO”: [WMB] “Y si Él viene mañana, pues Él me 
encontrará abriendo el Cuarto Sello en mi puesto de labor”, o 
sea, en el púlpito predicando.
 Y así cada uno debe seguir en el puesto del deber: trabajando, 
laborando, porque tenemos que cumplir con los compromisos 
aquí en la Tierra mientras estemos en estos cuerpos terrenales.
 Ahora, ya lo que hemos hablado así por encimita de todo 
esto, cómo Dios cumple Su Palabra…; y la cumple y tiene 
múltiples cumplimientos en los tiempos, en personas, en 
pueblos, y también en seres humanos como individuos, los 
cuales Dios refleja en tiempo pasados.
 Y puede cumplir una Escritura varias veces cuando Dios 
envíe o envía un profeta que esté cumpliendo esa Escritura; y 
ese otro profeta puede venir y leer esa Escritura, y se cumple en 
él.
 Y no podemos decir: “No, esa Escritura no la puede leer 
esta persona, porque esa Escritura la leyó ya en tiempos 
pasados aquel profeta que vino, y se fue”. Pero recuerden que 
las Escrituras tienen múltiples cumplimientos.
 Bueno, vamos a colocarle aquí a esta plática: de la página 
26 del libro de Citas, párrafo 218, donde él escribió:
 [WSS] «Un hombre para un avivamiento».
 Ese es el tema de esta plática de esta ocasión.
 Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez Marín, y 
todos los ministros reunidos allá en Monterrey, México, y en los 



Un hombre para un avivamiento112

diferentes países en donde estén escuchando esta plática de 
esta ocasión, bajo el tema:
 “UN HOMBRE PARA UN AVIVAMIENTO”�
 Que Dios les bendiga, Dios les guarde. Y estaremos 
orando para que el día de mañana Dios también nos dé todo 
lo correspondiente a esa introducción que estaremos haciendo 
antes del tema que tenemos de mañana, que es “EL MISTERIO 
DE LAS DIMENSIONES”.
 Que Dios les bendiga y Dios les guarde a todos.
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 145. Veremos eso en más detalles mañana o el sábado 
cuando estudiemos las plagas que pasarán. Será como 
en Egipto. Él les dio tiempo de arrepentirse. ¿Y cuál 
fue la última plaga? Fue la MUERTE. Esa fue la última 
plaga que cayó sobre la iglesia pentecostal. Fue muerte 
espiritual. Ella está muerta. Eso es en el Nombre del 
Señor. ¡Ella está muerta espiritualmente! Él le dio lugar 
de arrepentirse, y ella lo rechazó, y ahora está muerta. 
NUNCA SE LEVANTARÁ DE NUEVO.

[JBP] Él le dio tiempo, o sea, le dio lugar a arrepentirse. Lo que 
pasó allí, cuando él nos narra en la página 369 (abajo) de este 
mismo libro de Los Sellos; lo que sucede en este tiempo final.

Y él escribe:
[WSS] «La última plaga sobre la Iglesia fue la muerte».
«La última plaga – muerte espiritual».

[Rev. José B. Pérez] Sigue de la 261 abajo a la 262 [Los Sellos]:

 [145]. Y luego vemos toda esa gente pentecostal tratando 
de traer los episcopales y los sacerdotes, y llamándolos 
“Santo Padre Fulano de Tal”. ¡Deberían tener vergüenza! 
¿Hasta qué grado de ceguedad puede uno llegar? ¿No dijo 
Jesús que cuando la virgen fatua vino para comprar aceite, 
NO CONSIGUIÓ?
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[JBP] Y ahí escribe: [WSS] «Enoc».
Y abajo escribe: [WSS] «Elías = un astronauta.
El 1ro ([JBP] o sea, el primer Elías) y el 5to ([JBP] o sea, el 
quinto Elías) son trasladados».
[WSS] «El 1ro y el 5to (Elías) son trasladados».
[JBP] O sea, raptados.

 93 Bueno, usted sabe, tuvieron uno que levantó vuelo en 
cámara lenta una vez. Su nombre era Enoc. Él únicamente 
caminó hacia arriba, pero él era un astronauta. Seguro. 
Él estaba presurizado, él no tenía que ser cambiado, 
nada. No, él ya estaba presurizado cuando comenzó a 
caminar. Él solo comenzó a caminar, pasando por todas 
las dimensiones y todo, caminó directamente hacia la 
presencia de Dios.

[Rev. José B. Pérez] Sigue diciendo aquí nuestro hermano 
William [“ROMPIENDO LA BARRERA DEL TIEMPO”]:

 [WSS] Y así también es en lo espiritual. Cuando usted 
pasa esa barrera, no hay muerte espiritual que le pueda 
tocar. Y la muerte espiritual está rondando, pero no hay 
muerte para el que ha pasado esa barrera.

[Rev. José B. Pérez] En el libro de Los Sellos, en la página 261, 
dice:

TEMA

EL MISTERIO DE
LAS DIMENSIONES

Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 12 de noviembre de 1997

São Paulo, Brasil

Domingo, 29 de enero de 2023
La Gran Carpa Catedral

Cayey, Puerto Rico

277
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allá arriba, sabemos de 
qué se trata todo eso, y 
regresó ([JBP] y dibuja una 
Piedra Angular, y la flecha 
hacia la Piedra Angular; y las 
edades; y escribe): [WSS] 
«Apoc. 4:1». No hay que 
preocuparse de morir. 
Morir no es nada, seguro; 
es el vivir. Sí señor. Es solo 
levantar tus pies de la tierra para podernos ir. ¡Oh, qué 
maravilloso!
 91 Él prometió todas estas cosas en Su Palabra, por lo 
cual Hebreos 13:8 dice: “Él es el mismo ayer, hoy y por 
los siglos”. Las cosas de las cuales Él era capaz, que Dios 
pudo lograr por un solo 
hombre dispuesto a rendirse 
a Eso, a la Palabra de Dios; 
porque, como dije anoche, 
él siempre se mantuvo con la Palabra.

[JBP] Y dibuja una Estrella de David.

 92 Ahora, sabe usted que los 
astronautas verdaderamente 
no son cosas nuevas. ¿Qué de 
Elías? Si él no fue un astronauta, 
yo nunca he visto uno. Él llegó 
donde John Glenn nunca pensó 
llegar.

[JBP] Y dibuja una Pirámide y las edades.
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vaya, qué Iglesia debe de ser! Está aquí.
 90 Los adelantos han sido probados por la 
ciencia. Ellos lo mostraron allí mismo en la 
Feria Mundial. Lo tenemos. Amén. Ha sido 
probado en todo lugar, la edad del astronauta 

en la cual estamos viviendo. 
Vea, “fue hecho de las cosas 
que no se veían”. Vea, fue 
hecho de algo del Cielo. 
Es Dios mismo aquí en esa 
sexta dimensión ([JBP] y 
escribe): [WSS] «lo que se 
ve fue hecho de lo que no se 
veía» ([JBP] y una Estrellita 
de David). Es el poder de 
Dios. Hemos estado en tal 
lugar hasta que hemos sido 
levantados a esa dimensión 
([JBP] y escribe): [WSS] «en 
la 6ta dimensión, Dios 
manifestado» ([JBP] y una Estrella de 
David también dibuja allí), más allá de esto 
de ir a la tumba y llorar, y esta cosa de 

poner el crespón fúnebre en la perilla de la puerta y decir 
“adiós” para siempre. ¡Aleluya! Ya hemos entrado en el 
astronauta, y hemos navegado hasta allá y hemos visto 
dónde queda, y regresado. ¡Gloria! Vamos hacia el Hogar 
más allá de las nubes, más allá del razonamiento humano. 
Como el anciano sería transformado en un momento, en un 
abrir y cerrar de ojos. Los veremos allá, hombres, ancianos 
y mujeres, jóvenes nuevamente. “¿Cómo sabe usted?”. 
¡La Biblia lo enseña! Y Dios disparó un Astronauta hacia 

ESTUDIO BÍBLICO #277
DOMINGO, 29 DE ENERO DE 2023

[Rev. José B. Pérez] Muchas gracias, misionero Miguel Bermúdez 
Marín. Y que en este viaje que estarás realizando: Dios te cuide, 
y también a todos los que te estarán acompañando; y regreses 
con bendiciones nuevamente; y seas así de bendición para 
todos los países en donde estarás yendo.
 Esta congregación estará orando por ti, para que Dios te 
guarde y te cuide de todo peligro, y a todos los que te estarán 
acompañando. Que Dios te guarde, Miguel.
 Para esta ocasión tenemos el tema:

EL MISTERIO DE LAS DIMENSIONES
Dr. William Soto Santiago

Miércoles, 12 de noviembre de 1997
São Paulo, Brasil

Escritura: 1 Corintios 15:40-54

[Rev. José B. Pérez] Y leemos en Filipenses, capítulo 3, verso 
20:

 20 Mas nuestra ciudadanía está en los cielos, de donde 
también esperamos al Salvador, al Señor Jesucristo;
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 21 el cual transformará el cuerpo de la humillación 
nuestra, para que sea semejante al cuerpo de la gloria 
suya, por el poder con el cual puede también sujetar a sí 
mismo todas las cosas.

[JBP] Y escribe:
[WSS] «Apoc. 11:3-7, 7:2, 10:1-11, 19:11-21».

ROMPIENDO LA BARRERA DEL TIEMPO
Dr. William Soto Santiago
Miércoles, 24 de abril de 1974
Ponce, Puerto Rico
 Y los que reconocen al Señor como lo que es hoy…
 Mire, hay una promesa. Hay una promesa y es para 
este grupo de este tiempo final. Y la promesa es que no 
verán (¿qué?)… ([JBP] O sea, que no verán muerte) Pero hay 
que cruzar la barrera del tiempo; porque mientras esté en 
tiempo, usted está sujeto a la muerte; mientras estamos 
en esta dimensión de tiempo (ahora hablando de las 
siete dimensiones), mientras estamos en esta dimensión, 
estamos sujetos a muerte, porque estamos en la dimensión 
de tiempo; pero si pasamos a la sexta dimensión, no 
estamos sujetos a muerte, porque es otra dimensión, donde 
no existe la muerte.

[Rev. José B. Pérez] En el mensaje “CUENTA REGRESIVA”1, 
en la página 22 nos dice el reverendo William Branham:

1  SPN62-0909M “Cuenta regresiva”, pág. 20, párrs. 89-93
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 89 Pero el 
astronauta rompe la 
barrera del sonido. 
Él solo pasa de un 
lado al otro. Él no 
oye nada ([JBP] dibuja 
una Piedra Angular y la 
flecha hacia la Piedra Angular; y las edades). ¡Oh, vaya! Él 
solo va más allá de todo eso. Vea, Él está bien allá arriba 
donde todas las cosas… Él está viviendo en la presencia 
de Dios. Sí señor. Él lo prometió, Su Palabra dice que Él 
es el Sumo Sacerdote. ¿Ve usted ese gran radar puesto 
allá afuera, moviéndose? Vigílelo en la reunión ([JBP] y 
escribe): [WSS] «el radar». 
Usted puede ver cuando el 
Espíritu Santo baja en la 
forma del Pilar de Fuego 
como Él prometió ([JBP] y 
allí es que escribe): [WSS] 
«el radar es el Espíritu 
Santo, el Pilar de Fuego». 

Un hombre no se va a sentar allí 
tratando de razonarlo con la ciencia, 
un verdadero creyente. ¿Qué es Él? Él 
es la Pantalla del Radar. Vigílelo. Él 
comienza a apuntar alrededor ([JBP] y 
escribe): [WSS] «el radar = el Espíritu 
Santo». Amén. Él agarra a aquel allí, al 
astronauta. “Usted tiene cáncer. Usted 
tiene tal y tal. Usted es Tal y Tal de tal 
lugar. El Señor Jesús lo sana”. ¡Aleluya! 
Él sale hacia afuera. ¡Astronauta! ¡Oh, 
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